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Fe para usar el poder
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Hoy jueves, 15 de septiembre de este año 
2022, un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos 
los ministros, y a todos los hermanos que están reunidos y han 
estado reunidos durante todos estos días en los diferentes países, 
y también en el día de hoy que se encuentran reunidos en los 
diferentes países (que son varios lugares).
 Así que a todos les saludo desde acá, desde La Gran Carpa 
Catedral: deseándoles las más grandes y ricas bendiciones que 
Dios tiene para cada uno de nosotros en este tiempo final; lo cual 
pronto Él va a realizar en medio de la Iglesia del Señor, en medio 
de nuestro tiempo, lo más grande que generación alguna haya 
recibido; lo cual es: esa resurrección y esa transformación que 
tanto hablaron los diferentes profetas del Antiguo Testamento y 
del Nuevo Testamento; y desearon estar presentes y vivir en el 
tiempo en que a cada uno de nosotros Dios nos ha permitido vivir.
 Y algunos de ellos lo miraron desde lejos, vieron esas 
promesas desde lejos; y otros estuvieron en un punto en que, 
si estiraban la mano, lo alcanzarían, como lo fue el reverendo 
William Branham, que él decía que esa Tercera Etapa, dice que: 
[WMB] “si casi me extiendo, lo puedo alcanzar”1.

1  Citas, pág. 25, párr. 208
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 Y aun los de la brecha entre la séptima edad y la Edad de 
la Piedra Angular, y aun los de nuestro tiempo. Aun algunos no 
han logrado llegar hasta el lugar en donde Dios cumpliría esas 
promesas; lo cual ocurrirá en la etapa final de esas tres etapas 
tan importantes.
 Dos de ellas le fueron mostradas al reverendo William 
Branham y se cumplieron en él (la Primera y Segunda Etapa); y 
la Tercera Etapa ya sería la parte culminante, en donde Dios va a 
morar en toda Su plenitud en medio de la Iglesia.
 O sea que este es un tiempo en donde, además de ocurrir 
la resurrección y la transformación, es un tiempo en donde Dios 
estará estableciendo el Reino del Mesías; y estará ocurriendo ese 
cambio de reino: del reino de los gentiles al Reino del Mesías, al 
Reino de ese Trono de David, el cual estará establecido allí en 
Jerusalén, en Israel.
 O sea que vivir en este tiempo nos hace seres bienaventurados: 
personas que Dios ha escogido desde antes de la fundación del 
mundo para que, estando vivas en estos cuerpos mortales, en 
estos cuerpos temporales, estemos mirando y viendo todas esas 
promesas siendo hechas una realidad. Somos el pueblo más que 
bienaventurado.
 El poder ver y reconocer la edad y dispensación en que Dios 
nos ha colocado; reconocer el mensajero que Dios ha enviado 
en medio nuestro, trayendo este Mensaje que nos ha llamado 
y nos ha juntado; y conocerlo por su nombre a ese poderoso 
profeta de Dios: William Soto Santiago…, el cual Él ha enviado 
con este poderoso Mensaje de Edad de Piedra Angular, que nos 
ha llamado y nos ha juntado y nos ha colocado en la Edad Eterna, 
la Edad del Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo. O 
sea que estando ya colocados en nuestra edad, la edad vigente, 
ahí estaríamos viendo la gloria de Dios manifestada en medio del 
pueblo de Dios, y por consiguiente en medio de la raza humana.
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 O sea que esa Tercera Etapa, que cubriría todos los grupos, 
esa Tercera Etapa, la cual Dios le mostró al reverendo William 
Branham en esas cinco manifestaciones del poder de Dios, en la 
parte en donde Dios le mostró allí lo que sería ese poder de Dios 
en medio de la Iglesia… Aquí tengo un mensaje donde él habla 
de esas cinco manifestaciones y las enumera; y vamos a leerlas 
un momentito aquí.
 Porque a cada uno de nosotros nos corresponde conocer, 
entender y creer todo lo que Dios estaría cumpliendo en nuestro 
tiempo. No es asunto de decir: “Yo recibo el Mensaje, y ya con 
eso me basta”. Hay que recibir al mensajero, recibir el Mensaje; y 
también estar conscientes de que hay unos requisitos, los cuales 
Dios nos exige para llegar a esa adopción.
 Para un hijo de Dios ser adoptado tiene que ser probado. O 
sea que no basta con recibir el Mensaje, sino que también hay una 
serie de requisitos, los cuales Dios nos exige. Y esos requisitos, 
cada uno de nosotros (los escogidos de Dios) los estamos 
llevando a cabo; y Dios nos está ayudando en este tiempo para 
que tengamos nuestro cuerpo (como templo espiritual) listo, para 
recibir de ese poder divino y ser parte de ese cumplimiento de la 
Tercera Etapa en toda su plenitud.
 Y digo parte, porque llegará un momento en que los hijos 
de Dios, por medio de la guianza divina —con la cual Dios nos 
estará guiando en ese tiempo ya adoptados—, tendremos una 
parte muy importante antes de irnos de aquí, de este planeta 
Tierra: que será de unos 30 o 40 días, en donde Dios llenará unos 
cuantos vasos y estremecerá este mundo como nunca jamás lo 
ha hecho2.
 O sea que nosotros somos parte de esa Tercera Etapa; pero 
para llegar a ser parte de esa Tercera Etapa, Dios requiere que 

2  Citas, pág. 60, párr. 525



Fe para usar el poder6

cada hijo de Dios esté preparado, esté listo, para colocarnos 
en las manos de Dios, y Dios usarnos de la manera que ya Él 
tiene predestinada desde antes de la fundación del mundo; y así 
llegar a esa estatura de un Varón perfecto, para que luego Dios 
esté en toda Su plenitud en medio de la Iglesia, y veamos a los 
muertos creyentes en Cristo, y cada uno de nosotros al verlos ser 
transformados.
 O sea que es una etapa tan y tan gloriosa, la cual Dios nos ha 
permitido tener, que debemos de tener nuestros ojos espirituales 
bien abiertos para que no se nos pase por alto la manera tan 
sencilla que Dios la está cumpliendo.

TRABAJAD ENTRE TANTO QUE EL DÍA DURA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 29 de julio de 2011
Cali, Colombia
 Y en la Visión de la Carpa es donde se llegará a la 
restauración total, donde se va a repetir todo lo del tiempo 
de los apóstoles…

[JBP] Y leímos hace poco que serían días apostólicos, [WMB] 
“tiempos apostólicos”; y también habla en un lugar (que ya 
también mencionamos) donde en los días bajo Carpa serían 
días apostólicos3. Y escribe: [WSS] «Enseñanza apostólica 
en la Carpa» (lo leímos hace poco).

3  “La enseñanza apostólica en la Carpa”, 2022/ago/18 (jueves), págs. 
16-18 del (f), pág. 86-88 del (T2)
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[JBP] Sigue diciendo:

 [WSS] … y nos dio una muestra Dios por medio del 
reverendo William Branham, cuando nos dice: “He visto 
la mano poderosa de Dios manifestada cinco veces”.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en el párrafo 1264, 
nos dice:

 1264 - “Sanidad divina es un [WSS] «don» menor en 
el Evangelio ([JBP] o sea, es un don menor en el Evangelio). Y 
usted nunca puede hacer de una cosa menor algo mayor”.

[JBP] O sea, recuerden que cuando él habla ahí de algo mayor 
que sanidad divina: es la Palabra siendo revelada; eso es el 
milagro más grande que Dios le ha dado al pueblo.

 1264 - “Cualquier persona sabe eso. Pero es una 
carnada que es usada para hacer que la gente crea en 
la presencia sobrenatural, o Dios; lo sobrenatural está 
presente. Y entonces, por eso, si ellos pueden reconocer 
Su presencia, entonces ellos son sanados, vean, por fe, 
creyéndolo”.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «La sanidad divina = una carnada», y él hace un 
dibujo de la Estrella de David.
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[Rev. José B. Pérez] Pero en este tiempo reconocemos que 
Dios —en Su presencia en medio de la Iglesia— nos está dando 
Eso que es mayor que lo que viene más adelante, lo cual le fue 
mostrado al reverendo William Branham, en donde personas 
entraban a ese cuartito de madera y salían con miembros que les 
hacían falta: un brazo, una pierna, o personas con impedimento, 
y salían sanas; ya eso es algo visible.
 Pero a nosotros nos ha tocado el tiempo más glorioso, en 
donde la Palabra, el Verbo, se estaría haciendo carne en cada 
uno de nosotros: Dios abriéndonos las Escrituras, abriéndonos 
—por medio de la Palabra— la revelación divina para obtener 
esa Fe de Rapto, esa Fe de Traslación; y esa es la parte más 
importante para un escogido de Dios.
 No llegar a esa etapa de milagros físicos…, aunque pueden 
ocurrir milagros físicos antes; pero el escogido de Dios estará 
mirando (más bien) el milagro espiritual: que es el abrir la 
Palabra: esa Enseñanza bajo Carpa, que es la que estaría 
trayendo Dios por medio de Su Espíritu Santo para obtener la 
Fe de Traslación, la Fe de Rapto.

Sigue diciendo [“TRABAJAD ENTRE TANTO QUE EL DÍA 
DURA”]:

 [WSS] Va a escoger cinco ocasiones por dirección de 
Dios, y enumera las cinco…

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte… vamos a ir a la página 23 
del libro de Citas, párrafo 185; y él dice allí:

 185 - “Yo creo que dentro de poco, ese próximo paso 
en mi ministerio está llegando ahora mismo, el cual será 
mucho más grande que este ahora. ¿Cómo...? ¿Hay 
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alguien aquí que recuerde el principio de mi ministerio, 
([JBP] y él escribe): [WSS] 
«1» cuando yo ponía mis 
manos en una persona? 
¿Lo recuerdan? Sí, claro. 
¿Cuántos recuerdan que 
el Señor prometió en ese 
momento que si yo era 
sincero «2» yo conocería los 
secretos de sus corazones? 
¿Cuántos saben que fue 
dicho anteriormente? ¿Lo 
vieron acontecer? Algo más 

va a venir ahora, y ahora viene pronto. «3» Y va a ser aún 
más grande, y creo que será el último. Puede ser que no... 
Todo trabaja en conjunto de la misma manera”.

[JBP] Y hace un dibujo de la Estrella de David.

[Rev. José B. Pérez] O sea que luego de esa Primera Etapa, 
que era (la Primera Etapa) en donde él podría conocer la 
enfermedad que tenía la persona; luego la Segunda Etapa era 
conocer los secretos del corazón; y luego la Tercera Etapa, él 
dice que [WMB] “es algo que va a venir más adelante”; y él…
 Aquí nuestro hermano William nos está diciendo de esas 
cinco ocasiones en donde Dios dio una muestra, por medio 
del reverendo William Branham, de la mano poderosa de Dios 
obrando en esas cinco ocasiones por dirección de Dios. Sigue 
diciendo… Y empieza, dice [“TRABAJAD ENTRE TANTO QUE 
EL DÍA DURA”]:
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 [WSS] Cuando le habló a la tormenta y la tormenta se 
fue, la tormenta de nieve; cuando habló… eso es poder 
sobre la naturaleza, ese poder lo van a tener los Dos Olivos.

[Rev. José B. Pérez] O sea, los Dos Olivos, que son los 
ministerios de Moisés y de Elías, tendrán ellos ese control sobre 
la naturaleza.

En la página 362 del libro de Los Sellos, dice en la página 361 
abajo:

 153. Ahora fíjense en esto: Cuando estos dos profetas 
están profetizando, si cualquier hombre les hace daño, 
entonces fuego sale de su boca, el Fuego del Espíritu 
Santo —la Palabra. La Palabra es Dios, la Palabra es 
fuego, la Palabra es Espíritu, la cual procede de sus bocas. 
Fíjense en Moisés: Allá en Egipto estaban maltratando a 
los judíos, Faraón no los dejaba ir. Entonces Dios puso Su 
Palabra en la boca de Moisés, eran los pensamientos de 
Dios entrando al corazón de Moisés; y entonces él sale para 
expresar estos pensamientos, y cuando los expresa, vienen 
a ser la Palabra de Dios. Estiró la mano y dijo: “Sean las 
moscas”. Y de repente aparecieron moscas. Entonces, “si 
alguno les dañare, sale fuego de sus bocas y devora a sus 
enemigos”. Allí está. Pueden hablar lo que les plazca, y así 
sucederá. ¡Amén! “Y si alguno les quisiere hacer daño, es 
necesario que él sea así muerto”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Elías y Moisés tienen la Palabra hablada».
[WSS] «la boca de Dios = la boca de Moisés».
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 154. Sí, hermano, Dios estará en la escena entonces. 
Ellos tendrán el poder para cerrar los cielos para que no 
llueva durante el tiempo de su profecía —el ministerio de 
Elías. Él sabe cómo hacer eso, porque lo ha hecho antes. 
¡Amén! Moisés también sabe cómo hacerlo, porque lo ha 
hecho antes. Por esa razón, estos dos fueron reservados 
para este tiempo. ¡Amén!
 155. Aquí yo podría decir algo muy tremendo, pero creo 
que sería mejor dejarlo para mañana. ([JBP] Y ese otro día 
era para predicar “EL SÉPTIMO SELLO”; esto está hablando 
aquí en “EL SEXTO SELLO”) Bien. Y tendrán poder sobre las 
aguas para convertirlas en sangre, y también poder para 
herir la Tierra con las plagas cuantas veces quieran ([JBP] 
¿ve? Eso es poder sobre la naturaleza). ¿Qué es? ¿Qué otra 
cosa fuera de la Palabra puede producir estas cosas? Ellos 
podrán hacer que la naturaleza haga lo que ellos quieran.
 156. ¡Aquí está! ([JBP] y escribe): [WSS] «Apocalipsis 
11:3-12» Ellos son 
los que producen 
este Sexto Sello. Lo 
descubren y lo abren; es el poder de Dios para interrumpir 
la naturaleza. El Sexto Sello es totalmente una interrupción 
de la naturaleza.

[JBP] Y en una ocasión él me decía que [WSS] “los ministerios de 
Moisés y Elías lo pueden abrir cuando ellos quieran”. Hablando 
de esa Escritura, estábamos hablando de esa página, y él me 
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decía: [WSS] “lo pueden abrir cuando ellos quieran; y solamente 
ellos estarán haciendo eso cuando lo descubran”; y eso, ya muy 
pronto ellos pueden abrir - ese ministerio podrá abrir ese Sexto 
Sello, ya con ese poder total que tendrán sobre la naturaleza, 
y…

Vamos a seguir aquí, dice [Los Sellos]:

 157. ¿Me entienden? Allí está el Sello. 
¿Quién lo hace? Son los ([JBP] dos) profetas, 
del otro lado del Rapto. Ellos con el poder y 
la Palabra de Dios condenarán la naturaleza. 
Podrán producir terremotos, convertir la 
luna en sangre, o hacer bajar el sol; en fin, 
cualquier cosa que ellos demanden, eso va a 
suceder. ¡Amén!

[WSS] «terremotos» [JBP] escribe allí:
[WSS] «la luna».

[WSS] «Moisés y Elías abren el 6to Sello. La naturaleza»
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[JBP] Todo esto ya lo hemos leído, ya está en algunos estudios 
también4.

 158. Allí lo tienen. ¿Ven cómo los Sellos se abren 
juntamente con las Edades de la Iglesia, y cómo muestra 
los mártires? Y ahora vemos a los dos profetas parados 
allí con la Palabra de Dios para hacer con la naturaleza 
lo que gusten; y hasta pueden sacudir la Tierra. Muestra 
exactamente quiénes hacen esto, son Moisés y Elías, 
porque esos son sus ministerios repitiéndose. ¿Lo pueden 
ver? ¿Pueden ver lo que es el Sexto Sello? Son esos dos 
profetas.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El 6to Sello son dos profetas. 
Los ministerios de Moisés y Elías repitiéndose».

[Rev. José B. Pérez] Y eso es lo que deben de reconocer los 
escogidos de Dios que están viviendo en este tiempo: tienen 
que reconocer y tienen que ver que Dios está en la escena, y 
que pronto esos ministerios estarán obrando con todo el poder 
de Dios, que hasta la naturaleza les va a obedecer.
 O sea que todo lo que se necesite para que la Obra de 
Dios sea cumplida, y tenga que ver con la naturaleza…; aún 
la Tierra, la Tierra en donde vivimos; o sea, poder sobre este 
planeta Tierra en que estamos viviendo, en cuanto a la parte 
de terremotos y todo lo que tenga que ver con la Tierra, más lo 

4  Estudio bíblico #199, 2022/may/01 (domingo), pág. 20 del (f), pág. 
22 del (T1) / Estudio bíblico #219, 2022/jul/10 (domingo), págs. 10 y 11 
del (f), págs. 14 y 15 del (T2)
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de la galaxia; porque tendrá control sobre el sol, la luna, sobre 
el aire, sobre todo. O sea que será el poder de Dios en toda Su 
plenitud en esos ministerios. Eso es el poder de Dios sobre la 
naturaleza, que abarca todo.
 Así ocurrió con Josué: él no pidió a Dios, no clamó a Dios, 
sino dijo: “¡Sol, detente!”5; o sea que él habló la Palabra, y le 
obedeció. Ese ministerio se va a repetir. O sea que lo mismo 
que ocurrió allá, ocurrirá también en este tiempo; y eso es el 
poder, el control sobre la naturaleza.

Vamos a seguir acá [“TRABAJAD ENTRE TANTO QUE EL DÍA 
DURA”]:

 [WSS] Luego tenemos la otra, que fue cuando le habló 
a un pececito que había muerto y ya tenía media hora - 
como media hora de haber muerto y estaba flotando en 
el agua; tipo de la resurrección de los muertos, que será 
llevada a cabo en el Día Postrero.

[Rev. José B. Pérez] Fíjense que la Visión de la Carpa, en 
donde el hermano Branham allí comenta: [WMB] “Miren cómo 
se mueve la resurrección”6, o sea que todo lo que esa Tercera 
Etapa estará llevando a cabo, o que estará siendo llevada a 
cabo en medio de la Iglesia, tendrá que ver con la resurrección; 
tendrá que ver, no tan solo con la resurrección de los que han 
partido en nuestro tiempo, sino con la resurrección de todos 
los de las edades pasadas, que estarán siendo resucitados 
en nuestro tiempo, porque es la edad vigente.

5  Josué 10:12-13
6  Citas, pág. 12, párr. 96
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 No pueden resucitar en el tiempo de Lutero o de Wesley 
o del reverendo William Branham, sino en nuestro tiempo; 
porque es la edad en donde Dios está obrando en tiempo 
presente, en donde Dios tiene los ministerios obrando en 
medio de Su Iglesia. O sea que en donde Dios esté presente 
es donde Dios estaría cumpliendo en cada tiempo Sus 
promesas.
 Y como en el tiempo presente es en el Lugar Santísimo 
del Templo espiritual de Cristo, pues ahí es donde Dios…, 
donde esté Su Presencia, donde estén esos ministerios, 
ahí Dios va a traer a todos los que están esperando ya para 
regresar en este tiempo final, en la resurrección.
 Recuerden que para la resurrección también tiene que 
haber un grupo; y tiene que haber ese grupo ya allí en la 
sexta dimensión, tienen que estar completos los que van a 
ser resucitados, los que ya Dios desde antes de la fundación 
del mundo ha destinado para ese evento de resurrección.
 En estos días estuvo cumpliendo año el hijo de nuestro 
hermano Branham, Billy Paul [el 13 de septiembre]7, estuvo 
cumpliendo 87 años; y nos recuerda la plática que él hizo hace 
como… creo que fue en el 2018, por ahí…, porque recuerdo 
que el hermano William lo escuchó (él tiene una camisa roja, 
está en internet)8, donde él allí habla unas palabras muy 
hermosas; y ya él allí…, el hermano William me decía: [WSS] 
“Mira Benjie, eso ya es como que se está despidiendo”.
 Y me habló ahí de ese tiempo en donde el hermano 
Branham en una de las ocasiones fue a la sexta dimensión, y 
allí vio a Sharon, y ella le dijo: [WMB] “Ve donde mamá, que 

7 https://william-branham.org/site/research/people/billy_paul_
branham
8  https://www.youtube.com/watch?v=CFgOst_SSY4
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te está esperando; que yo estoy esperando aquí a Billy”9. Y él 
me dijo allí: [WSS] “Billy va a partir”.
 O sea que si Billy va a partir es otra señal más de que 
todavía no va a ocurrir la resurrección, porque él todavía está 
aquí con nosotros. Y eso no es para entrar en que “él, cuando 
parta, luego va a ocurrir enseguida la resurrección”; porque 
ahí tenemos a alguien (por lo menos) que conocemos, que el 
hermano Branham habló que allí Sharon lo estaba esperando; 
pero luego de eso puede haber más; si faltan más todavía, 
pues todavía faltaría tiempo para que ese número se complete.
 O sea que la señal de Billy Paul irse, para nosotros ya 
es otra confirmación más de otra profecía o visión que vio el 
reverendo William Branham confirmada. O sea que al ver que, 
de un momento a otro… No sabemos si en este año (que él 
ha comenzado a vivir) sea el año en que él tenga que partir. Y 
si es así, pues ya es uno más que se añade a ese grupo que 
tiene que resucitar.
 Porque (y eso lo vamos a ver un poquito más adelante) 
ese grupo que queda vivo tiene que ser sanado, tiene que 
Dios mostrarle por medio de la Palabra…, y que ese tumor… 
Vamos más adelante para ya tocar ese otro tema.
 Sigue diciendo nuestro hermano William… Ya vimos el 
de la resurrección del pececito… Recuerden, representa a 
los que van a resucitar. O sea que el tiempo de esa Tercera 
Etapa en su cumplimiento, ya en la parte culminante, una de 
las cosas que Dios va a hacer por medio de esa Voz —que es 

9 50-0200 “Porque no tenemos aquí ciudad permanente” (párr. 70 en 
inglés): [WMB] “Ella dijo: “Pero, papito, tú tienes uno aquí arriba”. Miré 
por todos lados a mi derecha y había un enorme y hermoso hogar. Y las 
luces brillaban por todas partes. Ella dijo: “Mamá te está esperando. Yo voy 
a esperar a Billy aquí”. / 50-0820A “La historia de mi vida”, (párr. 122 en 
inglés).
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la Voz de la Resurrección—… esa Voz hablará y los muertos 
resucitarán; esa Trompeta sonará y los muertos resucitarán; o 
sea, tiene que haber una Voz siendo hablada, tiene que hablar 
la Palabra.
 Todo Dios lo ha hecho por medio de la Palabra. Como creó 
los Cielos y la Tierra al principio, y todo lo que ha hecho Dios 
por todos estos miles de años, todo lo ha hecho por la Palabra 
creadora, por la Palabra hablada. Y todo lo que Dios hará 
en el cumplimiento de la Tercera Etapa será por la Palabra 
hablada; y la resurrección de los muertos en Cristo será por la 
Palabra hablada: los muertos oirán la Voz del Hijo del Hombre 
y se levantarán10.
 ¿Ve? Es una voz siendo hablada a resurrección. Lo mismo 
que fue en el tiempo de Jesús cuando Él dijo: “¡Lázaro, ven 
fuera!”11. ¿Ve? Esa misma Voz es la que dirá en el fin del tiempo 
que los muertos en Cristo resuciten. Y ellos escucharán. Como 
Job, dice allí: “Tú llamarás, y yo responderé”12.
 El hermano Branham en otras ocasiones también lo 
hablaba, que él decía: [WMB] “Yo oiré”, o “cuando tú hables 
yo escucharé y yo vendré, y yo saldré”13. Hay muchas 
ocasiones donde él lo hablaba. O sea que los muertos 
en Cristo escucharán, y esos son los que están allí en la 
sexta dimensión: oirán esa Trompeta, oirán esa Voz decir: 
“¡Vengan!”. Hay un tiempo para eso, lo cual está muy cerca.

Y sigue diciendo [“TRABAJAD ENTRE TANTO QUE EL DÍA 
DURA”]:

10  San Juan 5:25
11  San Juan 11:43
12  Job 14:15
13  Citas, pág. 28, párr. 418
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 [WSS] Luego tenemos el cáncer en un ovario de su 
esposa: con la Palabra hablada desapareció, lo habló 
fuera de existencia; poder sobre toda enfermedad y sobre 
cualquier cáncer espiritual que esté en la Iglesia-Novia. 
Todo por la Palabra hablada.

[Rev. José B. Pérez] Y eso allí, en el mensaje…, lo leímos 
hace un tiempito atrás: “SUS PALABRAS INFALIBLES DE LA 
PROMESA”14, solamente un pedacito (luego después ustedes 
pueden leer toda la historia), y eso está en uno de los estudios15 
que ahí yo creo que se leyó prácticamente todo; pero miren lo 
que dice aquí en la página 27, para leerles este pedacito nada 
más. Dice:

 137 ¡Dios todavía permanece verdadero en Su 
Palabra! “Cielos y 
Tierra pasarán, mas 
Mis Palabras no 
pasarán”. Dios, quien puede crear ardillas, quien puede 
quitar tumores, Él todavía es el mismo Dios en esta noche, 
porque Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por los siglos. 
¿Creen ustedes eso? [La congregación dice: “Amén”. 
–Ed.] El Padre celestial, Quien es mi testigo, con esta 
Biblia sobre mi corazón, sabe que he dicho esto palabra 
por palabra con toda la verdad. Amigos, ¿qué bien me 
haría el decir algo errado? ¿Para qué estoy diciendo 
esto? Para que les dé ánimo para creer.

[JBP] Y acá, cuando habla esto: [WMB] “Dios todavía permanece 

14  64-0120 “Sus palabras infalibles” (párrs. 137-138 en inglés)
15  Estudio Bíblico #190, 2022/abr/01 (viernes), pág. 13 del (f), pág. 15 
del (T)
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verdadero en Su Palabra”, dibuja una Estrella de David y escribe 
abajo: [WSS] «Bajo la 3ra Etapa será sanada la Iglesia 
del hermano Branham que esté viva, y los que han partido 
serán resucitados».

[JBP] Sigue diciendo:

 138 Ahora, ¡ese gran don! Los otros he 
tratado de explicarlos y decir cómo 
fueron obrados. Pero este no puede ser 
explicado. Solo esperen. No estará hoy día 
perfectamente en operación. Pero esperen 
a que ese Concilio de Iglesias traiga 
esa persecución, entonces es cuando 
sucederá. Esa es la razón por la cual 
regreso entre ustedes para orar por los 
enfermos. Yo nunca he sabido de una sola 
cosa que Él me haya dicho en mi vida que 
no haya sucedido todavía, con excepción 
de ese edificio o carpa en donde estará 
un cuartito allí, y a donde yo tendría que 
entrar y orar por los enfermos. Eso no ha 
sucedido todavía de lo que yo sé. Esa es la 
única cosa que yo sé.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La apretura / La 3ra Etapa / La Visión de la 
Carpa».
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[Rev. José B. Pérez] O sea que por la Palabra hablada también, 
vean ustedes, será sanada la Iglesia (que esté viva) del grupo del 
hermano Branham; y también los que estén allá van a resucitar, 
junto con los de nuestra edad y los de las otras edades también. 
O sea que será la Palabra hablada, como lo fue con ese tumor 
que le fue quitado a la esposa del hermano Branham cuando él 
habló la Palabra: cuando el doctor la fue a tocar, ya el tumor no 
estaba. O sea que eso ocurrió a distancia; vean, no tuvo él que 
estar allí.
 Es el tiempo en donde los que queden del grupo del 
hermano Branham, tendrán una oportunidad en este tiempo 
para esa sanidad que Dios les va a dar. Y eso es una etapa, 
también, en donde la Palabra siendo hablada, ellos la estarán 
recibiendo. Y ahí algo grande se estará moviendo en medio de 
los del grupo que queda del hermano Branham, porque ellos 
van a ver la manifestación de Dios, el poder de Dios, en esos 
ministerios que Dios estará operando bajo Carpa.
 Y… Vamos a seguir aquí, porque hay cosas que es mejor 
dejarlas que vayan ocurriendo; y ahí vamos viendo cómo Dios 
va a ir obrando en cuanto a todo eso, para que no empiecen a 
tratar de imitar también, o tratar de adelantarse, y lo que pueden 
hacer es daño a la Obra de Dios. Lo mejor es esperar a que 
Dios vaya cumpliendo todo conforme a las etapas dentro de esa 
Tercera Etapa.
 La otra parte dice [“TRABAJAD ENTRE TANTO QUE EL 
DÍA DURA”]:

 [WSS] Luego también está la creación por la Palabra 
hablada, la creación de ardillas. A través de las diferentes 
etapas hubo un alimento espiritual tipificado en diferentes 
alimentos que se usan…, por ejemplo, gallinas, conejo y 
así por el estilo; él menciona en algunos lugares…, por 
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ejemplo, para la edad luterana, para la edad wesleyana y 
para la edad pentecostal, diferentes de esos animalitos que 
se usan como alimento.
 Y luego para la Edad de la Palabra, para el Día Postrero 
¿cuáles animalitos comestibles (como alimento) tipifican 
el Alimento que Dios tiene para Su Iglesia en el Día 
Postrero? Pues las ardillas que eran creadas por la Palabra 
creadora; y él luego las preparaba y se las comía. Ese era 
el alimento de Elías cuando iba a cazar; e iba de cacería 
para cazar ardillas, pues para comer. Y el Ángel estaba con 
él en todo eso.

[Rev. José B. Pérez] Vea que ese Alimento que Dios tendría 
en este tiempo, el Alimento para la Iglesia-Novia para el Día 
Postrero, está representado en las ardillas. Y ese es el Alimento 
que Dios nos está dando en este tiempo: Alimento para las 
águilas, Alimento ya que contiene todas las Vitaminas para ir 
creciendo y creciendo para obtener esa Fe de Rapto.
 Sin ese Alimento, sin ese Alimento de ardillas, sin ese 
Alimento que Dios nos está dando por medio de la Palabra, 
por medio de la Enseñanza bajo Carpa, ninguna persona 
podrá ser raptada, ninguna persona podrá ser adoptada y ser 
raptada; porque todo tiene que venir por medio de la Palabra 
hablada, que es el Alimento correspondiente a nuestro tiempo. 
Lo cual está escondido en ese maná que fue guardado y fue 
escondido en el Lugar Santísimo, y hoy Dios nos lo está dando: 
nos está dando a conocer, nos estará dando a comer de ese 
Maná escondido, de ese Pan de Vida; lo cual está siendo dado 
a conocer y revelándose por medio de la Palabra, ese Alimento 
que necesitamos para obtener esa Fe de Rapto.
 No podemos obtener las promesas de Dios en este tiempo 
final —las cuales, la finalidad de Dios es llevarnos a la Cena de 
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las Bodas del Cordero— sin pasar por este proceso en el cual 
estamos hoy pasando.
 Todo está dentro del Programa Divino y todo está encerrado 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Todo eso es lo que 
envuelve ese gran misterio del Séptimo Sello, todo eso envuelve 
el gran misterio de la Venida del Señor con Sus Ángeles. Todo 
lo que conlleva la Fe de Rapto está encerrada en la Segunda 
Venida del Señor, está encerrada en el cumplimiento pleno de 
la Visión de la Carpa.
 Y no se puede hablar más de lo que se ha hablado, porque 
ya se entraría más en detalle, lo cual afectaría el Programa 
Divino; y es mejor… Con todo lo que se ha hablado hemos 
tenido un cuadro bastante claro de lo que Dios está haciendo.
 Pero usted se fija que mientras más se va abriendo el cuadro, 
y más vayamos aprendiendo más, y vayamos comiendo más 
ese Alimento de ardillas, ese Alimento que Dios nos ha tenido 
preparado para nosotros, más el enemigo se mueve también; 
porque el enemigo lo que no quiere es que Dios cumpla Sus 
promesas.
 Pero sabemos que más son los que están con nosotros que 
los que están en contra, más son los que están al lado de los 
escogidos de Dios y del ministerio que Dios tiene en este tiempo 
final obrando, más son los que están en esa dimensión a favor 
de todos los hijos de Dios, que los que están en contra. Siempre 
ha sido así en todos los tiempos.
 Fíjense allá, cuando el profeta le dijo: “Señor, ábrele 
los ojos”, al siervo; y Dios le abrió los ojos; y ahí vio huestes 
celestiales: por todas las montañas estaba cubierto de ángeles, 
de gente de a caballo. ¿Ve? Los Ejércitos de Dios en favor del 
profeta y del siervo, y de lo que estaba ocurriendo allí16.

16  2 Reyes 6:15-17
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 O sea que no podemos desanimarnos en este tiempo, 
porque es el tiempo más glorioso, en donde Dios envía al 
Arcángel Miguel y al Arcángel Gabriel con Sus Ejércitos; porque 
es un cambio de Reino, es un cambio de Trono, y a la misma 
vez es un cambio en el cual los hijos de Dios obtienen el cuerpo 
glorificado. La Tierra renovándose, y el cuerpo corruptible y 
temporal de nosotros también.
 O sea, todo se envuelve en este tiempo final, en donde lo 
físico —nosotros como cuerpo terrenal físico y la Tierra como 
físico también— se une con lo divino. O sea, en todo hay un 
cambio en cuanto a todos los elementos, en donde en este 
tiempo final Dios estaría obrando por medio de Su Iglesia, tanto 
en la esfera física como en la esfera espiritual.
 Por eso todos esos cambios de reino que hubo en el pasado, 
como el cambio de Persia y todos esos cambios en las diferentes 
etapas, de esa estatua que vio el rey Nabucodonosor17, en todos 
esos cambios de reino siempre hubo intervención divina.
 Y en este tiempo hay una gran intervención divina en este 
cambio de dispensación, el cual ya ha ocurrido y estamos en 
ese cambio de dispensación; por lo tanto, dentro de nuestra 
dispensación: la Dispensación del Reino, es donde Dios enviaría 
esos Arcángeles con Sus Ejércitos para ayudar a la Iglesia-
Novia del Señor Jesucristo en este tiempo, bajo la etapa de la 
Tercera Etapa, bajo el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Todo lo que Dios estaría haciendo en este tiempo sería bajo 
la guianza de la Columna de Fuego, del Pilar de Fuego, que 
estaría en este tiempo, en medio de Su Iglesia, obrando por 
medio de la Palabra hablada para que las cosas ocurran, para 
que los cambios ocurran.
 Y los cambios, hemos visto, no ha ocurrido todavía el cambio 

17  Daniel 2:1-45
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de reino, pero sí han habido cambios de reinos en nuestras 
vidas; o sea, cambios en la parte de hablar, de vestir, de pensar; 
ya vamos cambiando todo nuestro ser, de cosas que no eran 
conforme a la perfecta voluntad de Dios, y vamos cambiando 
al Reino de Dios, al Reino espiritual, al reflejo espiritual; no 
al reflejo de la quinta dimensión, sino al reflejo de la sexta 
dimensión. ¿Ve?
 Ya Dios empieza a obrar en nuestras vidas en esos cambios 
de reino; y ya vamos quitando aquellos reinos de nuestras vidas 
que nos dominaban, y eran dominados por el rey de las tinieblas, 
el príncipe de las tinieblas; ahora los estamos cambiando (esos 
reinos) a los Reinos de Dios, a que sea Dios reinando en todos 
esos aspectos de nuestras vidas; y van ocurriendo esos cambios 
de reinos en nuestras vidas también.
 O sea, lo que Dios está haciendo es algo tan y tan 
maravilloso que ahora no lo podemos ver, pero cuando Dios 
nos dé ese cambio de cuerpo, ahí veremos todo lo que Dios 
hizo en nuestras vidas en este tiempo de preparación, y 
diremos: “Verdaderamente fue un milagro grande lo que Dios 
hizo espiritualmente en mi vida. ¡Mira cómo yo era y mira ahora 
cómo estoy!: Con un cuerpo eterno y glorificado. ¡Valió la pena 
sentar en mi trono, en todos esos aspectos y en todas esas 
áreas de mi vida, a la sexta dimensión en mi vida, reflejar la 
sexta dimensión en mi vida! ¡Valió la pena, porque obtengo 
ahora y tengo ahora un cuerpo eterno y glorificado perfecto!”.
 O sea, Dios nos ha ido ayudando, y nos seguirá ayudando, 
a obtener luego la plenitud de ese cambio de reino de nuestros 
cuerpos, el cual es un cuerpo eterno y glorificado. Y así ocurrirá 
también con la humanidad, la Tierra: será renovada completa, 
y vendrá ese cambio que Dios le dará a la Tierra para que los 
escogidos de Dios vivan por el Milenio y por la eternidad felices, 
en un mundo de paz, de armonía y de felicidad.
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 Sigue diciendo aquí… Y podríamos decir muchas cosas, 
pero vamos a ir aquí a la página… miren lo que dice aquí el 
reverendo William Branham: párrafo 701, página 82 y 83, dice 
[Citas]:

 701 - “¿Es este ese clímax segundo del cual hablé el 
otro día? ¿Será algo que está en camino para la Iglesia? 
Me podía quedar en eso un poquito, pero seguiré. Podrá 
ser que el gran trueno o el séptimo ángel en la séptima 
constelación, periodo séptimo de constelación, y la 
pirámide hecha en una forma, tres en un lado, y uno 
arriba, y vinieron de la eternidad. ¿Será eso?, ¿es este el 
misterio de los Truenos que traerá para atrás la Piedra 
Angular? ¿Sabe usted?, la Pirámide nunca fue coronada. 
La Piedra Angular ha de venir. Ha sido rechazada. Será 
eso, hermanos, hermanas. O es la Tercera Etapa que él 
me dijo tres o cuatro años pasados, la Primera Etapa… 
¿Usted recuerda qué aconteció? Traté de explicarlo. Él 
dijo: ‘No lo hagas’. La segunda etapa…”.

[JBP] Y él lo explicó, cuando el Ángel le dijo: [WMB] “no digas 
nada”, pero él lo hizo; en las dos: en la Primera y en la Segunda 
él lo dijo.

 701 - “‘No lo hagas’. La segunda etapa… Él dijo: 
‘No trates…’, y yo lo hice de todos modos. ¿Recuerdan? 
Todos ustedes recuerdan, está en la cinta y todo. Luego 
Él dijo: ‘Ahora viene una Tercera Etapa, pero no trates 
de explicarlo’ ([JBP] y él escribe): [WSS] «3ra Etapa» 
([JBP] y dibuja la Estrella 
de David y la Piedra 
Angular con las edades). 
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¿Ven cómo abordé esto esta noche? No sé. Pero me siento 
obligado a decir algo a mi iglesia. Usted forme su propia 
conclusión. Ahora, ¿sería este el misterio que sería abierto 
que traería a Cristo, traería el poder a la Iglesia?”.

[JBP] ¿Ve? ¿Cuál es el misterio, y cuál es el ministerio que en 
el tiempo final estaría trayendo poder a la Iglesia? El misterio de 
la Segunda Venida del Señor, el misterio de la Tercera Etapa, el 
misterio que será cumplido en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa.
 Y él dibuja ahí otra 
Estrella de David y la 
pirámide con las edades 
abajo.

 701 - “Vean ya tenemos… creemos en el 
arrepentimiento, siendo bautizados en el nombre de 
Jesucristo. Creemos en recibir el Espíritu Santo. Tenemos 
señales, prodigios, milagros, hablar en lenguas, y las 
cosas que la temprana iglesia tuvo. Y francamente, se 
ha hecho más aquí que lo que está escrito en el libro 
de los Hechos, en este grupito de gente, este pequeñito 
ministerio de nosotros, aquí. / Si esta es la Tercera Etapa, 
entonces hay un ministerio grande puesto al frente”.

[Rev. José B. Pérez] Si esta es la Tercera Etapa, la cual Dios le 
mostró al reverendo William Branham, ahí él está diciendo que 
hay un ministerio puesto al frente. Y si hay un ministerio puesto 
al frente, entonces es Dios obrando por medio de un hombre, 
el cual es el ministerio que Dios estaría operando bajo Carpa.
 Y todo eso está siendo abierto ahora a la Iglesia; porque 
antes de este tiempo no se había hablado de ciertas cosas para 
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que el enemigo no imitara, no se pudiera adelantar, o no dijera: 
“Pero si eso es así, yo entonces lo voy a hacer”. Las cosas se 
van hablando y se van viendo cómo son, a medida que Dios 
las va cumpliendo; y ahí es donde las personas (los que no 
son ordenados para transformación) tropiezan; porque aun los 
escogidos, si tienen alguna parte en su ser que no lo logra ver, 
dice: “De esto…, no lo entiendo, pero lo creo”, y entonces se 
ponen a orar, u otros dicen: “Voy a esperar”.
 ¿Ve? El escogido de Dios siempre estará vigilando el Arca, 
siempre estará con el ojo puesto en la Palabra, ¡y no se le va 
a perder! No se le va a perder la Palabra, el Verbo, porque es 
la única que va a guiar al pueblo de Dios a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo. Pero el Arca, la Palabra, siempre ha estado 
velada y revelada por medio de los seres humanos: velada en 
carne humana; eso siempre ha sido así.
 Dios siempre obra de la misma manera; pero a medida que 
Dios va cumpliendo Sus etapas y Su Programa, a medida que 
va haciendo más grande la bendición que Dios tiene para los 
escogidos de Dios en cada edad y en cada dispensación, ¡más 
sencillo Él lo cumple!, ¡más simple Él lo cumple!
 Lo cumple de una manera tan sencilla que dirán: “¡No puede 
ser! ¡Es que esto es inconcebible! No puede ser que Dios esté 
cumpliendo lo que Él prometió por los santos profetas de Dios, 
cumplirlo de la manera tan sencilla. ¡Es inconcebible!”.
 “Pero hermano, ¡es concebible para Dios!, y Dios lo diseñó 
así. Y como Dios lo diseñó así, entonces yo lo creo”; eso es 
lo que habla y piensa un escogido de Dios. Él se mantendrá 
firme, creyendo en las promesas; como Dios lo cumpla, él lo va 
a creer, no importa la manera en que Dios lo esté cumpliendo.

Sigue diciendo el hermano Branham [Citas]:
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 701 - “No sé. No puedo decir. No sé. Fíjese. Tercera 
Etapa. Vamos a parar allí un minuto. En la visión, el primer 
vuelo eran pajaritos mensajeros, eso era cuando primero 
comenzamos. Creció desde solamente tomando una persona 
de la mano. ¿Y recuerdan lo que me dijo? ‘Si eres sincero, 
vendrá a acontecer que sabrás los mismos secretos del 
corazón’. ¿Cuántos recuerdan de eso anunciado de aquí y 
a través de la nación? ¿Y aconteció? Exactamente. Luego 
Él dijo: ‘No temas, yo seré contigo’. Y seguirá. Ahora, la 
Primera Etapa eran pajaritos pequeñitos volando. Ellos 
fueron a encontrar el tiempo; encontrar la Venida del Señor 
([JBP] Y él hace un dibujito de la Estrella de David); el primer 
Mensaje. La Segunda vez ([JBP] Lo hace en los dos extremos: 
uno a la izquierda y el otro a la derecha, hace dos dibujos de la 

Estrella de David) los secretos del corazón. Desde tomar una 
persona de la mano, y solo parado allí diciéndoles lo que 
tenían. La siguiente vez reveló sus pecados y les dijo qué 
hacer. ¿Está eso correcto? / Fíjese, el primer vuelo pequeño: 
la mano ([JBP] o sea, la señal en la mano). El segundo fue más 
grande, más blanco, palomas: El Espíritu Santo revelando 
los secretos del corazón. Y el tercer vuelo eran Ángeles (no 
pájaros). Y ese es el tiempo del fin”.

[Rev. José B. Pérez] ¡Ese es este tiempo! Ese es el tiempo en 
donde Dios nos ha colocado a vivir, y es el tiempo en donde 
Dios va a cumplir esa Tercera Etapa, lo cual eran Ángeles.
 Y en el mensaje… Vamos a leer algo aquí muy importante 
en el mensaje “LA FE PERFECTA”18. Fíjense lo que dice aquí 

18  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 8, párrs. 41-86
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el reverendo William Branham, en esta parte acá… Aquí leímos 
en algún momento, leímos algo de este mensaje, pero vamos a 
ver aquí algo… Dice en la página 8:

 41 Ahora, fe es la sustancia, y por medio de ella 
entendemos que todas estas cosas  son hechas. No es una 
imaginación, es una sustancia; y especialmente la Fe 
Perfecta. Y sobre eso estamos hablando en esta noche, 
llegando a la Fe Perfecta. No es asunto de imaginación.
 42 Muchos vienen y dicen: “Yo tengo toda la fe”. Sí 
señor, entonces ¿por qué está usted parado aquí en la 
línea de oración? Es que sus propios hechos prueban que 
usted no tiene de lo cual anda hablando. Si usted tiene esa 
fe, entonces ¿por qué está parado en la línea de oración? 
¿Para qué entonces hace estas cosas?
 43 Si usted tuviera la Fe Perfecta miraría directamente 
a Dios, le creería y se marcharía. Usted no tendría 
necesidad de pasar por la línea de oración. No tendría 
necesidad, porque su fe ya se lo habría producido. Mírenlo 
así. ¿Qué beneficio lograría yo si dijere que tengo que 
ponerme una camisa cuando ya la llevo puesta? ([JBP] 
Fíjense en eso).

[JBP] Y él escribe abajo: [WSS] «No tener fe. Si tiene fe, no 
hay necesidad de estar en la línea de oración».

[JBP] Sigue diciendo:
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 44 ¿Y cómo sabe usted que tiene la camisa puesta?
 45 Pues la veo, la toco y sé que ahí está. Allí es de 
real también cuando la Fe Perfecta llega a ser anclada. Y 
usted no necesita otra cosa. La obra ya está hecha y usted 
lo sabe.
 46 ¿Y cómo lo voy a saber?
 47 ¡La fe se lo dice! Así es. ¿Entienden lo que digo? 
Eso es la Fe Perfecta.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La fe se lo dice».

 48 Ahora, para decirlo de otra manera, me aventuro a 
decir: “Yo iré porque la Biblia dice: ‘llama a los ancianos 
de la iglesia y oren por él, ungiéndole con aceite’. 
Entonces yo iré al frente en esta línea y sé que seré sano”. 
Si usted no tiene cuidado llegará a una situación donde 
será solamente imaginación. Luego, al pasar por aquí, 
dirá: “Pues, todavía me siento algo enfermo”. Entonces 
allí lo tiene. Es que usted no tuvo fe.
 49 La fe genuina hará la obra en el mismo acto. La fe 
genuina lo hará tan real a usted. Fíjense bien en la mujer, 
allá en el día de Cristo, la cual tenía flujo de sangre. Ella 
dijo: “Si tocare solamente el borde de Su vestidura seré 
sana”. Luego, tan pronto como lo hizo, ella sintió que su 
enfermedad había cesado inmediatamente. Es que ella 
realmente lo creyó.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La fe hará la Obra en el mismo acto».

[JBP] Hay una parte, no sé si es en este mismo mensaje que 
leí en estos días, que, hablando de esta mujer que le tocó el 
vestido, dice el hermano Branham… O sea, la mujer le toca el 
manto y fue sanada, y otro le escupió la cara y fue al infierno 
(aquel que le escupió la cara allí cuando Jesús estaba siendo 
juzgado). Luego lo consigo, porque él escribe algo allí, unas 
cosas importantes; me vino a la mente, no lo tengo aquí a la 
mano.

Sigue diciendo aquí en la página 9 del mensaje “LA FE 
PERFECTA” [PÁG. 9]:

 50 Y ella al tocarlo… para probar que su enfermedad 
había cesado, Jesús hizo la pregunta: “¿Quién me ha 
tocado?”. ¡Fue esa Fe Perfecta! Y aquí en esta noche 
esa misma Fe Perfecta tocará a Jesucristo, igual como 
sucedió allá. La mujer llegó con la Fe Perfecta en ese 
momento.
 51 Ahora, podemos ver claramente que los discípulos 
en el principio no tenían esta Fe Perfecta. No la tuvieron, 
porque tenían a Cristo caminando con ellos, pero luego 
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fue Cristo en ellos ([JBP] y él escribe): [WSS] «los discípulos 
no tenían fe». Entonces usted puede ver que es muy difícil 

tener esta Fe Perfecta sin tener el Espíritu Santo; porque 
Él es quien la trae. Ahora, usted me hace la pregunta: 
“¿Los discípulos no tenían Fe Perfecta?”. No, porque 
ellos se encontraron con un niño epiléptico y estuvieron 
tratando de echar ese demonio del niño, pero no pudieron 
hacerlo.
 52 Luego el padre del niño vio que venía Jesús, y le 
dijo: “Hemos traído a mi hijo ante Tus discípulos, mas 
ellos no lo pudieron sanar”.
 53 Después, los discípulos le preguntaron a Jesús: 
“¿Por qué no pudimos nosotros sanar al niño?”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El Espíritu trae la Fe Perfecta».

[JBP] Y escribe también: [WSS] «El Espíritu Santo 
encarnado estando dentro del cuerpo del creyente trae la 
Fe Perfecta, la Fe de Rapto».
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[JBP] Y en la página 10, dice:

 54 Jesús les respondió: “Por vuestra incredulidad”. 
Correcto. “Por razón de vuestra incredulidad”.
 55 Ahora recuerden, ellos tenían el poder. Jesús les 
había dado poder para sanar a los enfermos, resucitar a 
los muertos y echar fuera demonios, apenas unos cuantos 
días antes. Ellos tenían el poder, pero no tenían la fe 
para utilizar ese poder. Ahora, ¡allí está el Tabernáculo 
Branham! ¡Ahí está la Iglesia, la Novia, hoy! El Espíritu 
Santo está aquí con el poder, pero ustedes no tienen la 
fe para moverlo. ¿Ven lo que digo? Se necesita fe para 
moverlo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Novia y el Tabernáculo 
Branham no tenían fe para mover el poder».

[Rev. José B. Pérez] ¡Oh, Dios Eterno! Y yo les digo: “Cuando 
la Novia reconozca su posición, cuando la Novia…”, dice el 
hermano Branham. Eso está, vamos a ver, vamos a buscar aquí 
dónde es que está eso. [WMB] “Cuando ella reconozca lo que 
es…”. Vamos a ver cómo es que él lo dice. Vamos a ver si lo 
encontramos rapidito… Eso es del mensaje “CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”. En la página 107, párrafo 
931, dice [Citas]:
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 93119 - “[240] El nuevo nacimiento es una revelación en 
la cual Dios revela a la persona este gran misterio. Ese es 
el nuevo nacimiento. Ahora, ¿cómo será cuando se reúna 
todo aquel grupo a una vez, en donde la revelación será 
perfectamente en armonía…?”.

[JBP] Y este es el tiempo, hermanos: Cómo ese grupo está 
reunido. Vamos a ponerlo en presente, y que está completo. 
Porque el grupo de los escogidos de este tiempo final, miren 
cómo han ido entrando unos primero y otros después, hasta que 
ya en estos días podemos ver que la mayoría ya está en esa 
misma línea. Porque recuerden, no todos iban a ver de momento 
o de cantazo esta etapa. Eso lo ha explicado también nuestro 
hermano Miguel: que unos lo ven primero, así paulatinamente, 
y otros después.
 O sea que ya, a estas alturas, creo que ya podemos decir 
que ya están todos reunidos en un mismo sentir; o sea, todos 
los que estarían recibiendo la Enseñanza que el Espíritu Santo 
estaría obrando en este tiempo; creo que ya podemos decir que 
ahora en septiembre ya sería…, vamos como nueve meses, 
quizás un poco más, en cuanto al entrelace de todo esto que 
se ha ido hablando. Aunque antes de comenzar ya hubo una 
intervención, ya con el ministerio en operación, que no sabemos 
desde cuándo pudo haber comenzado; porque ya todo eso lo 
veremos más marcado cuando se esté cumpliendo plenamente 
la Visión que fue mostrada, de ese día, al reverendo William 
Branham.
 O sea que el comienzo de todo esto pudo haber ocurrido 
estando el hermano William acá presente; y eso vamos a 
dejarlo ahí; después, más adelante, podemos ver. Porque como 

19  Cita 931: SPN63-0728 “Cristo es el Misterio de Dios revelado”, pág. 
36, párr. 240
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decía nuestro hermano Miguel, el domingo creo que fue: [MBM] 
“No basamos esto ([JBP] porque yo le había hablado eso en 
los días anteriores)20 en fechas, ni nada de eso; pero hay un 
conocimiento que ya tenemos”. Porque de algún modo Dios 
tuvo que haber comenzado todo esto; y nos da una luz de cuán 
avanzados estamos ya en esta etapa.
 Por eso, por ejemplo, podemos decir que llevamos nueve 
meses (vamos a decir), contando desde enero. Pero podemos 
contar desde octubre del año pasado, por ahí más o menos, 
que algo ocurrió (finales de septiembre, por ahí); y podemos 
ver que llevamos más de 9 meses; vamos a decir, 9 a 12 meses 
llevamos ya.
 O sea que ya el grupo que está en línea, que está en marcha, 
que la Novia está en paso, podemos decir que ya estaría… 
quizás falte alguno que otro; pero si falta alguno que otro, se le 
está haciendo tarde.
 Y aquellos que no escudriñan y no escuchan…; porque 
muchas veces hablan sin saber, y uno les pregunta: “¿Y usted 
escuchó el audio de tal fecha? o ¿escuchó el saludo de tal 
fecha?”. —“No, yo ni tengo ese programa”, o “no, yo no puedo”, 
o “yo escucho los mensajes solamente los domingos”. ¿Ve? Ya 
ahí uno sabe que no están preparándose.
 Y tendrían que irse para atrás a leer todo lo que ya todos 
nosotros hemos estado tan adelantados; y por eso que cuando 
hablamos ya cosas más profundas, no entienden; y lo que 
hacen es combatir; porque como no comprenden todo lo que 
ha sido hablado ya (para poder entender álgebra). No saben 
todavía ABC y están tratando de entender álgebra, lo cual se les 
complica; para ellos es algo demasiado - muy duro, muy fuerte; 
y entonces lo que hacen es burlarse o criticar.

20  Estudio “La victoria definitiva de la Iglesia”, 2022/sep/10 (sábado), 
pág. 30 del (f), pág. 88 del (T2)
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 Pero ya, a estas alturas, si falta alguien, tendría que ponerse 
al día rápido, para llegar a estar en la misma posición de todos 
los escogidos de Dios; los cuales son los que representó Dios 
allí en esos 120, en el aposento alto, que estaban listos el último 
día (hasta el último día, ese día número diez) para recibir el 
Espíritu Santo, las primicias.
 Así en este tiempo, en la Edad de la Piedra Angular, 
estaríamos todos juntos preparándonos para ese gran día que 
va a ocurrir. Y será un proceso, lo que es la resurrección; o sea, 
va a ser en un proceso. Todos deseamos que sea el mismo 
día, pero puede ser en un lapso de tiempo de varios días, en 
donde va a ocurrir la resurrección y también la parte de la 
transformación.
 Así que este es un tiempo en donde ya debemos estar todos 
reunidos; porque fíjense lo que él dice ahí [Citas]:

 931 - “[240]¿Cómo será cuando se reúna todo aquel 
grupo a una vez, en donde la revelación será perfectamente 
en armonía…?”.

[JBP] ¿Ve?, tiene que haber armonía, tiene que haber un mismo 
sentir en el pueblo en cuanto a la revelación de quién es el Hijo 
del Hombre, quién es el Séptimo Sello revelado en medio de Su 
Iglesia en el cumplimiento de Su Venida, en la Venida del fin del 
tiempo, de la Venida de Dios, de la Segunda Venida de Dios con 
los ministerios de Moisés y Elías. Todo ese misterio, toda esa 
revelación, tendría que estar en armonía en los hijos de Dios. 
No podría haber ninguna duda en cuanto a ese misterio.
 Recuerde que el misterio de la Primera Venida de Cristo fue 
el misterio que trajo a cumplimiento —al creer en ese misterio— 
el nuevo nacimiento. O sea que al creer en el misterio de la 
Primera Venida de Cristo: daría al creyente un nuevo nacimiento, 
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nacería en el Reino de Dios, tendría ese cuerpo teofánico en la 
sexta dimensión. Y para Su Segunda Venida sería de la misma 
manera: tendrían que creer en el cumplimiento de la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles, para obtener así la Fe de 
Rapto, la Fe para ser transformados.
 Sin creer en el cumplimiento de la Venida del Señor en 
Su Segunda Venida, no podrá ser transformada y raptada la 
persona. Se requiere que crean en la Venida del Señor. Y la 
Venida del Señor tiene varias partes. No puede creer solamente 
una parte de la Venida del Señor, tienen que creer en toda la 
Venida del Señor. Lo cual ya se ha ido abriendo ese misterio en 
una manera sencilla; y ahí es donde, los que no están en esa 
armonía con la revelación, ahí entonces tropiezan.
 Bueno, sigue diciendo aquí [“CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”] [Citas]:

 931 - “[240] ¿… en donde la revelación será perfectamente 
en armonía, y Dios expresando por medio de Su Palabra en 
las mismas acciones y hechos, como cuando hizo la Palabra 
manifiesta? ¡Oh, si la Iglesia únicamente conociera su 
posición! Así será 
algún día. Entonces 
acontecerá el Rapto; 
o sea, cuando Ella reconozca lo que es”.

[JBP] Y arriba él escribe: [WSS] «el nuevo nacimiento 
cuando la Iglesia reconozca su posición» y hace un dibujo 
hacia la Piedra Angular, una flecha.
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[Rev. José B. Pérez] Y eso ocurrirá en este tiempo final, donde 
ese poderoso Ejército: la Iglesia-Novia del Señor, se parará firme 
y entenderá, comprenderá, la etapa en donde estamos; porque 
fíjense en el Tabernáculo Branham, él dice que no tenían esa fe 
para mover ese poder.

 [55] Se necesita fe para moverlo ([JBP] Dice el hermano 
Branham allí).

[JBP] Y el hermano William escribe:
[WSS] «fe para usar el poder».

[JBP] Sigue diciendo [“LA FE PERFECTA”] [PÁG. 9]:

 56 Yo tengo allá en la casa un cartucho que cargué 
a mano. Yo sé exactamente lo que esa bala puede hacer 
según todos los datos, igual como con la Palabra, pero 
tengo que disparar el rifle. El fuego tiene que llegar a la 
pólvora. La pólvora tiene el poder pero necesita del fuego 
para disparar. Es la misma cosa, la pólvora está en el 
cartucho, pero se necesita la fe para cargarlo y dispararlo. 
Eso se necesita: la Fe Perfecta para incendiar el poder del 
Espíritu Santo, lo cual ahora tenemos desde que Él vino 
sobre nosotros; necesitamos la fe para incendiar, para ver 
grandes cosas. Fe es algo que se le presenta a usted.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «fe = la chispa».

 57 Usted entra al cuarto del enfermo con un corazón 
lleno de gozo, sabiendo exactamente lo que va a decir. 
Usted al entrar ya sabe lo que va a suceder, porque algo 
ya ha sido revelado, y usted lo sabe. Usted puede entrar: 
“En el Nombre del Señor Jesucristo, levántate de allí, 
porque ASÍ DICE EL SEÑOR”. Allí lo tienen. Eso es la 
Fe Perfecta. Si hubiera diez millones de personas paradas 
allí diciendo que no sucederá, usted ya sabe que de todas 
maneras va a suceder. Va a suceder. Sin importar lo que 
digan los demás, usted es quien tiene la fe.

58 ¿Pueden imaginarse a Josué 
diciendo ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Josué» ([JBP] y arriba 

escribe): [WSS] «adopción» a todos los ancianos de 
Israel: “Hermanos, 
nosotros somos los 
siervos de Jehová, 
yo tengo el mismo deseo de ustedes. Oremos a Dios y 
pidámosle a ver si está bien que nos dé un poquito más de 
sol esta tarde, y que retuviera el Sol por unos momentos”?
 59 ¡No! Así no fue. Él tenía necesidad de eso (él ni 
siquiera oró ni ninguna otra cosa).  Teniendo necesidad, 
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mandó al sol diciendo: “¡Párate!, yo tengo necesidad, y 
estoy en el servicio del Señor. Él me mandó acá en esta 
obra y estoy haciendo lo mejor que sé, y ahora el enemigo 
se está fortaleciendo y allí están. Si se pone el sol, ellos se 
reunirán y me causarán mucho daño. Así que ¡párate! Y 
tú, luna, ¡quédate allí!”. Amén. Y así se mantuvo por casi 
veinticuatro horas.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve lo que también ocurrirá con los 
ministerios de Moisés y Elías en este tiempo final (lo que leímos 
allí en el “SEXTO SELLO”)? Es poder con la naturaleza.
 ¿Quién lo hizo allá? El instrumento que Dios tenía en medio 
del pueblo hebreo para entrarlos a la tierra prometida. O sea 
que ese mismo instrumento que Dios tenía allí: lo cual era el 
Espíritu Santo obrando por medio de Josué, lo tendría en este 
tiempo final obrando en las mismas maneras y en la misma 
forma; porque Dios es Espíritu; y ese Espíritu Santo estaría en 
ese Ungido de Dios obrando todas esas maravillas en el fin del 
tiempo en favor de la Novia, de la Iglesia.
 Porque todo lo que Dios está haciendo en este tiempo, y 
lo que hará, es por amor a Su Novia, por amor a Su Nombre, 
por amor a Sus escogidos; porque somos la niña de Sus ojos21; 
porque Él nos quiere sacar de esta Tierra y llevarnos a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Eso es lo que Dios quiere hacer, Él quiere sacarnos de aquí. 
Por eso Él decía allí en aquella oración: “Señor, guárdalos; yo me 
voy de aquí, pero guárdalos, en Tu Palabra, con la misma gloria 
que soy glorificado”22, o sea: [WSS] «teofanía»23, escribe allí 

21  Zacarías 2:8
22  San Juan 17:9-11
23  Estudio Bíblico #199, 2022/may/01 (domingo), pág. 11 del (f), pág. 
13 del (T1)
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nuestro hermano William. “Yo les doy…”. O sea, Él nos da de Sí 
mismo.
 Es él el que sabía que nos íbamos a quedar en este planeta 
Tierra y él se iba a ir; pero él nos dejó de su Espíritu. Él depositó 
el Espíritu Santo en medio de la Iglesia, y Él ahora, ese mismo 
Espíritu Santo, Él lo retorna para atrás. Y es la Obra que Dios 
está haciendo en este tiempo, para llamar en este tiempo final 
a Su Espíritu; de Su Teofanía, llamarnos hacia Su presencia; 
o sea, volver nuevamente a nuestro lugar de origen, porque 
somos parte de esa gloriosa Gran Teofanía.

Y él escribe: [WSS] «Sucederá, aunque otros no crean» 
escribe al lado.

[JBP] Y también escribe: [WSS] «La Palabra hablada».

[JBP] Y en el otro lado escribe: [WSS] «Josué con fe mandó 
al sol de la tarde; hizo otro día por el oeste». ¡Miren eso!
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[JBP] Y él escribe también, en una esquina: [WSS] «Elías».

[WSS] «Josué con fe mandó al sol de la tarde, hizo otro 
día por el oeste» [JBP] otro día dispensacional.

[Rev. José B. Pérez] O sea, él, al hablar la Palabra, allí nos 
está mostrando Dios que ese nuevo día dispensacional estaba 
siendo creado, estaba siendo producido, estaba surgiendo ese 
nuevo día, ese nuevo Sol; o sea, esa nueva Luz que traería 
Dios en este tiempo final, bajo un nuevo ministerio, una nueva 
dispensación.
 Por eso cuando él me mandó a decir que [WSS] “estamos 
entrando a una nueva dispensación al doblar la esquina”, ya 
ahí él estaba mandando a pronunciar que todas las cosas que 
pertenecían a la Edad de la Gracia, Dispensación de la Gracia, 
tenían que terminar; porque estaríamos entrando a un nuevo 
día dispensacional, o sea, un nuevo Mensaje en cuanto a la 
dispensación que estábamos comenzando en esa ocasión.
 Porque el Mensaje, sabemos que ha sido traído por medio 
del Ángel del Señor Jesucristo, William Soto Santiago, bajo esa 
Dispensación de la Gracia; porque él hace unos cuantos años 
atrás nos hablaba que todavía estábamos en la Dispensación 
de la Gracia24.
 O sea que mientras se estaban haciendo cosas bajo la 
Dispensación de la Gracia, que correspondían a la Dispensación 
de la Gracia, no habíamos hecho todavía ese doblar de esquina. 
Pero podemos ver que en el setenta y pico también se nos habla 

24  2015-04-26-1 “El resumen de las dispensaciones en el Programa 
Divino”: [WSS] Todavía estamos en la Dispensación de la Gracia, donde 
todavía la misericordia de Dios por medio de Cristo está disponible 
para todo ser humano, y está Dios llamando en nuestro tiempo a los 
escogidos de Dios que faltan para completar Su Iglesia.
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de doblar la esquina25.
 Vean cómo las Escrituras tienen múltiples cumplimientos26.
 Pero ya a principios del 2019, por ahí ustedes pueden ver 
que ya se estaba entrando en esa nueva dispensación de lleno; 
ya las cosas correspondientes a la Dispensación de la Gracia 
quedaron atrás; y esa pronunciación, esa Palabra hablada de 
un cambio de dispensación, ya Dios la estaba haciendo en ese 
entrelace de dispensación, en ese entrelace dispensacional y 
en ese entrelace de ministerio, por medio de otra boca, de otro 
instrumento que Dios estaría usando en esa nueva dispensación 
que estaba comenzando.
 Y cuando digo “un Mensaje nuevo” me refiero al Mensaje en 
esa dispensación, conforme a todo lo que Dios estaría obrando 
en esa dispensación, con el Mensaje que ya nos había traído el 
Ángel del Señor Jesucristo. O sea que esa nueva dispensación 
comenzaría todo lo que Dios estaría estableciendo en esa 
nueva dispensación, todo sería nuevo.
 Y de eso podemos hablar más ampliamente más adelante; 
porque hay mucho de qué hablar de esta nueva dispensación, 
en donde todo lo que se estaría hablando es lo que Dios estaría 
estableciendo para lo que sería más adelante en el Milenio y en 
la eternidad. Todo estaría Dios, entonces, reflejándolo en este 
tiempito, lo que sería más adelante.
 Ahora estamos viviendo en carne propia lo que reflejaron 
todos los profetas del Antiguo Testamento y del Nuevo 

25  1977-04-10 “Cuando la fe es ungida”: [WSS] Bueno, ya se han 
cogido curvas peligrosas, se dobló una esquina que era muy peligrosa; 
porque siempre en el doblar de las esquinas es que las gentes cuando 
les ha tocado doblar una esquina, han doblado algunos un poquito, y 
han seguido derecho por un callejón, por un camino, pero no por la 
carretera correcta.
26  Estudio Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 del (f), 
pág. 167 del (T3)



Fe para usar el poder44

Testamento, y lo estamos viviendo ahora. Y lo que estaría 
ocurriendo en el Milenio y en la eternidad, entonces somos 
nosotros los que estaríamos ya colocando acá toda la base para 
todo lo que sería más adelante el glorioso Reino del Mesías-
Príncipe. Todo Dios lo estaría cumpliendo en este tiempo en 
una manera en donde quedaría establecido lo que sería todo el 
Milenio y toda la eternidad.

Sigue diciendo [“LA FE PERFECTA”] [PÁG. 10]:

 60 Ahora, si la Tierra está dando vueltas y él la paró, y 
el sol se quedó en un solo lugar sin moverse, ¿qué sucedió? 
Si usted trata de entenderlo se meterá en líos con los 
científicos, porque ellos dicen que si se detiene la Tierra, 
luego tiene que caer. Entonces, ¿cómo fue? Y si se pone a 
decir que la Palabra de Dios no es la verdad, entonces se 
hace un incrédulo, un pagano. Pero lo importante es que 
sucedió. Yo no puedo explicar la mecánica de cómo fue, 
pero sucedió.
 61 Yo no conozco…

[JBP] Por eso en el cuartito de madera, cuando la persona 
entra y afuera se le pregunta: [WMB] “Pero, ¿qué pasó?, ¿qué 
sucedió?”, le pregunta… hay algunas partes donde él dice que es 
una mujer de pelo oscuro, otras partes dice [WMB] “pelo negro”, 
o también hay otras partes donde dice que, puede ser un… él 
dice: [WMB] “un hombre”. Vamos a ver si lo encontramos… 
dónde él dice que también puede ser un hombre… No usa la 
palabra “puede ser”, pero sí dice que “un hombre…” (vamos a 
ver si lo encuentro rapidito).
 O sea que un hombre o una mujer, es la persona que estará 
allí entrevistando a los que están saliendo por la otra puerta 
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de la Carpa (no lo tengo aquí ahora a la mano, pero luego lo 
buscan). Pero él dice que es una mujer o (ahí en ese párrafo, él 
dice) [WMB] “Un hombre”.
 Bueno, pero un hombre o una mujer, cuando le preguntaban 
ahí qué había pasado dentro, ellos decían: [WMB] “Yo no sé. 
Yo sé que sucedió. Yo he estado en una cama ([JBP] dice la de 
la camilla), yo he estado en una cama por 20 años ([JBP] algo 
así dice), y aquí estoy sana”. Y también el hombre con muletas, 
también salió y dijo que no sabía cómo había ocurrido, pero que 
ocurrió.
 O sea que todo lo que estaría ocurriendo allí no se va a 
saber cómo es que va a estar siendo cumplido, o sea, cómo 
va a estar Dios obrando allí para que todas esas cosas, de 
esas sanidades, cuando salga la persona, sean hechas, sean 
producidas. Eso será un secreto por completo.

Dice [“LA FE PERFECTA”] [PÁG. 10]:

 61 Yo no conozco la mecánica del Espíritu Santo ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «la mecánica», pero sé que cayó sobre 

mí. Yo no puedo explicar la mecánica, pero sí conozco las 
bendiciones. Y eso es todo lo que a mí me interesa: las 
bendiciones del Espíritu Santo. Y en cuanto a la mecánica, 
pues eso es asunto de Dios. Él se encargará de eso.
 62 Entonces este niño no podía ser sanado, porque 
sucedió que los discípulos tenían el poder; Jesús les había 
dado poder para sanar toda clase de enfermedad, echar 
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fuera demonios, sanar los leprosos, y hasta para levantar 
a los muertos. Él les dio ese poder, pero ellos no tenían 
la fe para hacer funcionar ese poder que tenían. En eso 
le hicieron la pregunta a Jesús: “¿Por qué no pudimos 
hacer aquello?”.
 63 Recuerden, ellos tenían la Palabra, y en aquel 
entonces la Palabra fue encarnada. Y fue la Palabra quien 
les dijo: “Yo os doy el poder”. Amén. “Yo os doy poder a 
vosotros”. Entonces ellos tenían el poder, pero no tenían 
la fe para hacer funcionar la Palabra que se encontraba 
en ellos. ¿Entienden? ([JBP] y él escribe): [WSS] «no 
tenían fe para hacer funcionar la Palabra que tenían». 

Pero Jesús sí la tenía. Él era la Palabra y tenía fe en que 
sucedería lo que Él decía. Dijo: “Muy bien, traedlo acá. 
¿Hasta cuándo os tengo que sufrir?”.
 64 Él tenía fe juntamente con Su poder. ¿Por qué fue 
así? Él dijo: “Yo de Mí mismo no puedo hacer nada”. 
¿Por qué? Es que Él confió en lo que Él era; confió en 
saber que Él era la Palabra. Y tenía fe en Dios, Quién 
lo hizo a Él la Palabra. Él fue Dios, la Palabra, y la 
Palabra estaba en Él y esto Le dio fe, porque Él entendió 
Su posición. Él sabía lo que era, porque las Escrituras 
habían prometido que Él haría esas cosas.
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[Rev. José B. Pérez] ¿Vieron? Él sabía y Él entendió Su posición. 
Lo mismo que él nos decía, lo que les leí: [WMB] “Cuando la 
Iglesia reconozca su posición. Cuando la Iglesia reconozca lo que 
es”, ¿ve?, entonces podrá usar ese poder. Y la Iglesia de la Edad 
de Laodicea no lo usó; ya ven allí donde dice que, el Tabernáculo 
Branham, no pudieron o no tenían fe para usar ese poder.
 Pero hay una Iglesia que sí lo tendrá: es la Iglesia de la Edad 
de la Piedra Angular, es la Iglesia-Novia, que en este tiempo 
se está preparando para usar ese poder: [WMB] “Oh, si tan 
solo esa Iglesia conociera su posición”, como dice el hermano 
Branham: [WMB] “Cuando reconozca lo que Ella es”, y “colocar 
esa Palabra también como es”, ahí les estoy citando dos o tres 
citas. Eso está en el libro de Los Sellos, donde él dice: [WMB] 
“Cuando Ella reconozca lo que Ella es; y cuando Ella…”. Vamos 
a leerlo rapidito, que Ella, dice que… Vamos a buscarlo aquí, si 
lo encontramos rapidito. Eso está en el libro de Los Sellos, en la 
página 254:

 [106]. Espere usted hasta que esos Siete Truenos 
pronuncien sus voces; y aquel grupo que en verdad puede 
tomar la Palabra de Dios y colocarla bien, entonces cortará 
y partirá…

[JBP] Y él allí escribe:
[WSS] «Moisés y Elías con los escogidos».

[Rev. José B. Pérez] O sea, ese grupo tendrá ese poder con los 
ministerios de Moisés y Elías, con el que tendrá esos ministerios 
de Moisés y Elías.
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Y él dice ahí que [WMB] “Él sabía lo que era”. Dice, donde me 
quede aquí [“LA FE PERFECTA”] [PÁG. 11]:

 [64] Él entendió Su posición. Él sabía lo que era, porque 
las Escrituras habían prometido que Él haría esas cosas. 
Y entonces todas las Escrituras se enlazan para probar 
que Él era exactamente lo que las Escrituras prometían, y 
Él sabía quién era.
 65 Entonces, Él confiaba en lo que Dios había hecho de 
Él. Ahora, si así fue con Él ¿no podemos nosotros confiar 
en lo que Dios ha hecho de nosotros como creyentes? 
“Estas señales seguirán a todo aquel que creyere”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Saber, entender, su posición».

[JBP] Y abajo escribe:
[WSS] «Confiar en lo que Dios ha hecho de nosotros».

[JBP] Sigue diciendo en la página 12 [“LA FE PERFECTA”] 
[PÁG. 11]:
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 [65] Él tenía fe en lo que era. Y si usted es creyente, 
usted tendrá fe en lo que usted es. ¡Usted es un creyente! Y 
si tiene fe en Dios, la Biblia nos dice: “Si nuestro corazón 
nos reprendiere, entonces no podemos tener fe; pero si 
nuestro corazón no nos reprende, entonces tenemos fe, o 
sea, confianza en Dios”. Tengo la Escritura anotada aquí.
 66 Esto se encuentra en Primera de Juan 3:21. 
Carísimos: … si nuestro corazón no nos reprende, 
confianza tenemos en Dios.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Fe = confianza».

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Tenga fe en que la Palabra dice qué usted es».

 67 Pero mientras usted está haciendo las cosas 
que no convienen, no puede tener confianza en Dios. 
Usted automáticamente sabe que está errado, usted 
automáticamente se identifica con el pecador al saber que 
está errado…
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[JBP] Vean, por eso es que en este tiempo Dios nos ha dado 
este tiempo para arreglar todas las cosas; porque mientras haya 
cosas que no convengan, y que sean cosas que identifican —a 
cada uno de nosotros como individuo—, nos identifican con el 
pecado, o algo que tenga que ver con el pecado, y saber que 
eso está errado: no podemos tener esa confianza en Dios, no 
podemos entonces estar listos para usar ese poder.
 Vean por qué [WMB] “hay que aprender primero el ABC 
para poder entrar al álgebra”27; tenemos que aprender primero 
a cómo actuar delante de la presencia de Dios en este tiempo 
para poder usar de Su poder.
 Esa mujer que andaba por ese camino, por esa carretera, 
que tenía esos tacos (lo leímos hace poco)28, y la mamá del 
hermano Branham decía: [WMB] “Mira, ella está por ese camino”. 
El hermano Branham la miró, y dijo: [WMB] “Usted no puede 
caminar por ese camino así”. —“No, yo estoy santificada… Yo 
estoy justificada, santificada, yo tengo el bautismo del Espíritu 
Santo, yo sí puedo”, y arrancó a correr.
 Vean cómo Dios dejó que esa persona siguiera caminando 
así, y no se cayó en los primeros escalones. Y ella lo que hizo 
fue voltearse y ahí se puso a burlarse: [WMB] —“Vean, no le 
hagan caso a ese; ese es un fanático, no le hagan caso. Mira 
que yo puedo”.
 ¿Ve? Dios le permite que siga, como decimos, “le suelta la 
soga”: — “Sigue…”. Y más adelante, ya cuando llegó a donde 
entraba a la presencia de Dios, cayó por ahí para abajo, hasta 
el infierno.
 Y por eso este tiempo es el tiempo como cuando los hijos de 

27  SPN65-0911 “El poder de Dios para transformar”, pág. 38, párr. 257
28  Estudio Bíblico #234, 2022/sep/02 (viernes), págs.16, 17 y 19 del 
(f), págs. 82, 83 y 85 del (T1)
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Aarón entraron con fuego extraño y murieron29.
 No podemos entrar con fuego extraño a la presencia de 
Dios. Toda cosa que no pertenezca a la presencia de Dios, al 
Lugar Santísimo, y traten de entrar y meter cosas de la quinta 
dimensión a la presencia de Dios: tendrá por consecuencia la 
muerte. Usted no podrá meter cosas que le pertenezcan al reino 
de las tinieblas dentro del Reino de Dios.
 Y como él decía allí: [WMB] “Una persona de afuera, que no 
cree y no cree en Dios, ni en Sus Palabras, o en Sus promesas, 
o en el tiempo en que le ha tocado vivir”, él dice que cuando 
se le pregunta: [WMB] “Mire, usted está mal, haciendo tal cosa 
mal…”. Ponle que sea una mala mujer, una mujer de mala vida; 
ella, dice el hermano Branham que lo que le contesta es: [WMB] 
“Váyase usted, métase en sus asuntos”.
 Pero a una que ha conocido y conoce el Mensaje, conoce el 
tiempo en que está viviendo, y se le dice que tiene que arreglar 
ciertas cosas, y no lo hace, dice el hermano Branham que: 
[WMB] “Es siete veces más terca que una de afuera”30: no tiene 
en su corazón ese temor; como no lo tuvo esa mujer que subió 
esos escalones y llegó hasta arriba, y no llegó a la cúspide de 
esa escalera, de esa carretera que le fue mostrada en la visión 
a la mamá del hermano Branham.
 O sea, uno no puede ser desobediente a Dios; y más cuando 
es y está en juego el futuro de esta estadía aquí en la Tierra. Y 
tampoco se debe ser irrespetuoso frente a la Palabra de Dios. 
Mucho menos, hablar o blasfemar en contra del Programa 
Divino. Eso le toma muy en cuenta a la persona, Dios le toma 
en cuenta eso; y mejor es que se retracte, y a ver si a estas 
alturas hay alguna misericordia.
 Es un tiempo muy delicado, hermanos, muy delicado. Esto 

29  Levítico 10:1-2
30  SPN58-0128 “La unidad de la unión”, pág. 11, párrs. 83
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no es tratando o cuestión de asustar a nadie, sino más bien de 
alertarlos: alertarlos de que es un tiempo en donde la presencia 
de Dios está en medio de Su Iglesia en Espíritu Santo; y dentro 
del Lugar Santísimo no se puede entrar si uno no está bien 
delante de Dios.
 Lo que vamos a recibir es Algo muy pero que muy grande, 
es de Su mismo ser: es ese cuerpo eterno y glorificado, es: 
nuestras teofanías; y ellas no pueden venir a un cuerpo que 
esté en pecado, que esté reflejando la quinta dimensión. [WSS] 
“Tan sencillo como eso”, diría nuestro hermano William. Y lo 
digo yo nuevamente, lo repito: [JBP] “No se puede servir a dos 
dioses a la vez, no se puede honrar a dos dioses a la vez”.
 Así que esto es un tiempo en donde Dios nos ha dado para 
arreglar.

[“LA FE PERFECTA”] [PÁG. 11]

 [67] … usted automáticamente se identifica con el 
pecador al saber que está errado; pero cuando su corazón 
no le reprende y usted sabe que es creyente…

[JBP] ¿Ve? Cuando no hay nada que en el corazón diga: “No, yo 
todo esto… voy bien, he arreglado esto, he arreglado esto, he 
arreglado esto”. Dice  [“LA FE PERFECTA”] [PÁG. 11]:

 [67] … y no hay nada entre usted y Dios, entonces usted 
puede pedir lo que desea, y sabe que le será concedido; 
porque es la Palabra que le fue dada, así como le fue dada 
a los discípulos.
 68 Entonces lo único que tiene que hacer es tener fe en 
lo que es. ¡Tenga fe en lo que la Palabra dice que usted es!
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[JBP] Y… vamos a avanzar aquí rapidito para… porque ya me he 
pasado ya creo que de la hora, y este era solamente un saludito. 
Dice… Vamos a tener que seguir, porque es algo tremendo toda 
esta página. Vamos a seguir aquí, Dios nos va ayudando. Y 
este audio después lo usan para cuando estén en su casa o 
en… así para estudiarlo; todo esto que el hermano Branham 
nos habla y todo lo que el hermano William escribe en estas 
próximas páginas ahora (que son dos más y ya acabamos), que 
es algo muy importante. Vamos a tenerlo aquí ya de una vez en 
este estudio.

Sigue diciendo [“LA FE PERFECTA”] [PÁG. 11]:

 [68] Jesús tuvo fe en la Palabra de Dios que dijo lo que 
Él era, dijo: “De mí está escrito”. ¿No habló David de 
Él allá en los Salmos, y también todos los profetas? Dijo: 
“Yo soy el Pan de Vida que viene de Dios, de los Cielos”. 
AMÉN. “Yo soy el Árbol de la Vida del Huerto del Edén. 
Yo soy todas estas cosas. YO SOY QUIEN SOY”. Y Él 
sabía por la Fe Perfecta que Él era el Mesías ungido, que 
el Espíritu de Dios estaba sobre Él. Él dijo: “Yo de Mí 
mismo no hago nada, pero es mi fe en Dios”. Dios estaba 
en Él, la Palabra hecha manifiesta. Y cuando la Palabra 
de Dios entra en usted, entonces es hecha manifiesta, 
porque usted es un creyente. Y un creyente es la fe de Dios 
que se mueve en usted.
 69 ¿Les gusta esto? A mí me gusta la enseñanza de lo 
que verdaderamente es la fe.
 70 Y conociendo Quién fue Él, sin una sombra de 
duda, Él sabía que era el Hijo de Dios. Él lo sabía porque 
la Palabra lo había identificado. La Palabra de Dios 
identificó quién era Él. Él dijo: “Si no hago las obras de Mi 
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Padre, entonces no me creáis; pero si las hago, entonces 
creedme por las obras, porque ellas son la manifestación 
de la Palabra prometida”. ¡Oh, si únicamente pudieran 
ustedes despertar a eso! ([JBP] y el hermano William escribe): 
[WSS] «despertar a…». ¿Lo pueden captar? La Palabra 

misma identificó quién era Él. Y dijo: “¿Quién me puede 
redargüir de pecado?”; en otras palabras: “¿Quién 
me puede mostrar que Mi Vida y Mis obras no cuadran 
perfectamente con lo que debería hacer el Mesías?”. 
Nadie podía decir nada porque Él era. Entonces Él tenía 
fe para creer, y lo que decía sucedía.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «Fe para creer, y que suceda lo que dice».

 71 Entonces dio la media vuelta y dijo: “Las obras 
que yo hago, también vosotros las haréis. Un poquito y el 
mundo no me verá más, pero vosotros me veréis, porque 
yo seré en vosotros hasta el fin del mundo. No penséis en 
lo que vayáis a decir, porque no seréis vosotros hablando, 
sino el Padre que mora por dentro, Él será quién habla. 
No soy yo, sino el Padre que mora en mí, Él es Quien hace 
las obras”. ¿Ven lo que digo?
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 72 Ahora, la identificación escritural de un cristiano 
es esto, según las palabras de Jesucristo ([JBP] él escribe): 
[WSS] «la identificación de un cristiano»: “Estas señales 
seguirán a los que creyeren”. Ahora, ¿cómo va usted 
a llamarse un creyente, pueblo de Dios, y negar estas 
palabras? Y aún más, ¿cómo puede usted llamarse un 
creyente y negar cualquier partecita de esta Palabra?

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «No se puede negar la Palabra».

[JBP] Por eso no podemos negar la Palabra y esta etapa que 
Dios está llevando a cabo. Dice:

 [72] No se puede hacer. En eso muestra que no es 
creyente y por eso las señales no le pueden seguir, porque 
usted solamente acepta lo que le conviene creer, y lo 
demás lo deja, porque no le conviene creerlo.

[JBP] Vean: “No; yo creo el Mensaje, yo me quedo con esto, yo 
me quedo con lo que el mensajero trajo y ya. Eso otro yo no… 
conmigo eso no va”. Sigue diciendo:
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 [72] … pero usted tiene que tomar la cosa completa 
y creerla. Y cuando usted verdaderamente cree (no de 
una manera manufacturada), entonces “estas señales 
seguirán a los que creyeren”.
 73 Oh, hermano, ¿puede usted comparar al cristiano 
de hoy con aquellos cristianos de la antigüedad? Como 
aquellos discípulos caminaron en el poder del Espíritu 
fueron movidos por el Espíritu Santo, fueron prisioneros 
de Cristo, como predicamos hace poco, prisioneros de la 
Palabra y a la voluntad de Dios. No podían ni moverse 
hasta que Dios no los movía. ¿No les gustaría ver una 
Iglesia como esa? Así va a suceder. Amén ([JBP] dice el 
hermano Branham [WMB] “Así va a suceder”; y nosotros 
decimos: ¡Amén!). Tiene que venir y yo creo que está en 
marcha.

[JBP] ¿Ve? Se está preparando. Ese es el tiempo que tenemos 
nosotros ahora. Está en marcha esa Iglesia-Novia preparándose 
para esa Fe Perfecta. Sigue diciendo [“LA FE PERFECTA”] 
[PÁG. 13]:

 74 La Palabra lo identificó a Él por lo que era, y ahora 
la misma Palabra nos identifica a nosotros. ([JBP] Y él 
escribe): [WSS] «viene una Iglesia como la apostólica» 
([JBP] escribe él allí, el hermano William). Él dijo: “Si alguno 

me amare, él guardará Mis mandamientos. Y si alguien 
dice que me ama y no guarda Mis mandamientos (todos 
los mandamientos), el tal es un mentiroso, y la Verdad no 
está en él”.
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 75 Usted dice: “Pues yo no creo 
aquello…”. Bien, eso nos muestra que 
usted es un incrédulo, eso es todo. Si la 
Palabra lo dice, eso significa que es 
correcto; allí queda arreglado todo. Lo 
que la Biblia dice, eso es correcto.

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «un incrédulo».

 76 Ahora, noten bien las palabras de Jesús en San Juan 
15:7: “Si estuviereis en Mí…” (pronombre personal), o 
sea, tener fe en Él, “y Mis palabras estuvieren en vosotros 
([JBP] y él escribe): [WSS] «si estuviereis en Mí = tener fe 
en Él» , pedid todo lo que quisiereis”.

 77 Ahora, Él sabía Quién era y por eso podía tener 
fe ([JBP] y él escribe arriba): [WSS] «saber quién es para 
tener fe». La fe podía obrar cuando Él sabía lo que era. 

Luego: “Si estuviereis en mí y Mis Palabras permanecen 
en vosotros”, entonces vosotros conoceréis quiénes sois: 
“Pedid todo lo que quisiereis y os será hecho”.
 78 ¿No sería maravilloso lo siguiente? Que toda persona 
viniendo por esta línea de oración en esta noche dijera: 
“Yo soy cristiano. Y no siento ninguna reprensión. Yo sé 
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que mi corazón no me reprende. Y algo me está diciendo 
que en esta noche cesará mi sufrimiento”. Venga usted 
así y entonces saldrá con algo grande. No importa cuánta 
emoción tenga, ni cuántas otras cosas; nada servirá 
hasta que la Fe Perfecta se haya manifestado y haya sido 
identificada en usted como la sustancia. Y cuando eso esté 
presente, entonces nada lo moverá.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Si estuviereis en mí».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «La fe podía obrar cuando Él sabía lo que era».

[JBP] Sigue diciendo:

 79 Si usted tuviera cáncer, y el médico dijera que usted 
habría de morir antes del amanecer del día de mañana 
(porque todo estuviese mal, el corazón, la respiración 
está casi en cero, el cáncer se lo ha comido, la sangre 
está toda contaminada con el cáncer, etc.), pero algo le 
viene con la sustancia de esta fe genuina, la Fe Perfecta, y 
esta sustancia tome ancla en usted, entonces usted podría 
reírse en la presencia del médico.
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 80 Sería como Elías allá en el monte Carmelo, cuando 
llegó ante aquellos idólatras y dijo: “¿Por qué no gritan 
un poco más fuerte? Quizás su dios esté ocupado en algo”. 
Él sabía lo que tenía que hacer, porque ya Dios le había 
dicho todo lo que sucedería. Dijo: “El Dios que responda 
con fuego, ese será Dios”.

[JBP] O sea, así también en este tiempo: ese ministerio sabrá lo 
que tiene que hacer, porque ya la dirección divina se lo ha dicho; 
ya le ha dicho lo que tiene que hacer, y ya le ha dicho lo que 
sucederá; o sea, ya le ha dicho el resultado de las cosas que él 
estaría haciendo.

 [80] … dijo: “El Dios que responda con fuego, ese será 
Dios”.
 81 Ellos dijeron: “Muy bien, aceptamos el reto”. Y 
comenzaron a poner agua sobre los altares. Ellos herían 
sus propios cuerpos, tenían todo preparado y clamaban a 
su dios: “Baal, Baal, ¡respóndenos!”.
 82 Y allá por el otro lado estaba Elías, tranquilo como 
siempre. Él les dijo: “Griten más recio, quizás anda en 
un día de campo, por allá pescando. Parece que está 
afuera”. Y así les estaba haciendo burla, porque él sabía 
lo que sucedería.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Elías se reía de los falsos».
«Los ungidos de los últimos días».
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[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«adopción» al lado.

[JBP] ¿Ve? Ya será un ministerio 
adoptado.

 83 Y fíjense bien, cuando tuvo todo en orden, salió y 
dijo: “Sencillamente, Dios de Abraham, de Isaac y de 
Israel”. No lo llamó Jacob, lo cual significa ‘un tipo 
malvado’, más bien lo llamó Israel, ‘Príncipe con Dios’.
 84 “Jehová: Dios de Abraham, Isaac y de aquel príncipe 
(Jacob), sea hoy manifiesto que yo soy Tu siervo, y que he 
hecho todo esto, no por deseo propio, porque esto no fue 
idea mía, pero fue completamente por Tu mandato que 
hice esto. Tú me dijiste qué debía hacer y me mostraste 
que todo esto sería así. Ahora he puesto el agua sobre el 
altar y he hecho todas las cosas según Tu mandato… ”.

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «Elías colocó todo conforme al orden».

[JBP] Y ese ministerio en este tiempo final estaría colocando 
todo en orden, todo conforme al orden.
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 [84] “… sea notorio ahora”. Y al decir eso el fuego cayó 
del cielo. Él estaba confiado en que caería, porque tenía 
la sustancia. ¿Por qué? Porque así decía la Palabra.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «confiado, porque así decía la Palabra».

 85 Ahora, esta Biblia es la Palabra del mismo Dios. Y 
cuando usted puede recibir la sustancia, la Fe Perfecta, y 
creer que esta promesa que Dios hizo es suya.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «cuando usted cree que la promesa es suya».

 86 “Usted me podría preguntar: “Hermano Branham, 
¿cómo se siente usted al estar parado delante de gente 
con distintos idiomas, etc., ¿siente usted miedo?”. “No 
señor, Él me lo dijo. Jamás he tenido temor porque Él me 
lo dijo, y yo creo que es Verdad”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue por ahí diciendo… pero vamos a 
hacer una pequeña pausa aquí y luego seguiremos leyendo de 
ese mensaje. Pero vamos a leer acá para terminar ya, de este 
extracto que comenzamos a leer: “TRABAJAD ENTRE TANTO 
QUE EL DÍA DURA”. Sigue diciendo:
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 [WSS] Y ahora, esas cinco manifestaciones… ¿Creo 
que les mencioné cuatro, o cinco? Faltó una, ¿cuál fue?
 ¿Ahora? La salvación de los hijos de la hermana 
Hattie Wright. O sea que habrá oportunidad —en la 
Tercera Etapa— de la Palabra hablada para salvación de 
los familiares.
 Y ahora… y son mostrados muchos milagros y 
maravillas. El reverendo William Branham también 
dice que va a venir un tiempo en que van a ser hablados 
a existencia miembros del cuerpo que les falten a las 
personas.

[Rev. José B. Pérez] Y para el cumplimiento de la Tercera Etapa, 
en esa fase ya allí, se requerirá personas que crean todo lo que 
Dios está haciendo en este tiempo, para hacer… personas que 
tengan que ver con ese cumplimiento de la Tercera Etapa.
 Si no es una persona que cree, y no está creyendo lo 
que Dios está haciendo ahora, tampoco puede estar en el 
cumplimiento o ser parte del cumplimiento de esa etapa; porque 
si ahora es un incrédulo a las cosas que Dios está haciendo, no 
va a esperar a que allá a última hora se llame a la persona para 
que también sea parte del cumplimiento de esa etapa.
 El cumplimiento pleno de esa etapa ya será con personas 
que tendrán ya esa Fe Perfecta, esa fe en lo que Dios ha estado 
haciendo en este tiempo; en donde ya, con esa fe, podrán creer 
todo lo que Dios estará cumpliendo en ese tiempo, porque ya 
han tenido esta trayectoria y se han agarrado de la Palabra, se 
han agarrado del Arca, del Pilar de Fuego, de la Columna de 
Fuego, bajo el ministerio que Dios tiene en este tiempo.
 Y así podrán entonces ser, en ese tiempo, personas, 
instrumentos de Dios, para que Dios por medio de ellos cumpla 
todo lo que Él estará haciendo en medio de la raza humana; 
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porque Dios siempre usa al ser humano: somos Sus socios. 
O sea, tanto al ministerio que Dios tiene en este tiempo final, 
como al grupo de escogidos que estará Dios usando también; 
que tendrán esa fe tan elevada que podrán estar operando ese 
poder divino en medio de la Iglesia.
 Es algo tan glorioso lo que Dios nos ha dado, y es algo tan 
glorioso conocer todo esto de la fe, y cómo se mueve esa fe en 
el creyente, que no tendríamos tiempo para parar de hablar de 
lo que es la fe. La fe es algo que no hay palabras para poder 
describir lo que hace una fe perfecta en el creyente.
 Así que vamos a hacer una pausa aquí, y le vamos a colocar 
como tema… vamos a ver, colocarle aquí de una parte que él 
escribió: en la página 10: “FE PARA USAR EL PODER”.
 Ese ha sido nuestro tema para este pequeño estudio. Lo 
cual, pedimos a Dios que nos ayude a comprender y a entender 
el tiempo en que estamos viviendo, el tiempo tan importante 
el cual Dios nos ha permitido vivir; y aprovecharlo al máximo, 
para que Él saque de nuestro ser todo lo que no esté correcto, 
para así servirle a Él de todo corazón; y así Él poder obrar en 
nuestras vidas con esa fe que mueve montañas, con esa fe de 
San Marcos, capítulo 11, donde dice: “Si tuviereis fe como un 
grano de mostaza, diréis a este monte: quítate, y sea removido, 
o pásate de aquí allá…” [San Mateo 17:20].
 Eso nos habla del poder que tendrán esos ministerios, 
los cuales estarán quitando el reino de las tinieblas, el reino 
de los gentiles, y colocando el Reino del Mesías-Príncipe: 
Será por medio de la Palabra hablada, será por medio de esa 
manifestación que tendrá esa Fe Perfecta, la cual también la 
tendrán todos los escogidos de Dios: tendrán esa Fe que podrán 
mover montañas. O sea, una Fe en Dios, una Fe con confianza; 
porque [WSS] «Fe = confianza», como nos dijo también en 
algún momento allí, lo escribió el hermano William.



Fe para usar el poder64

 O sea, tenemos esa Fe en Dios, tenemos confianza en 
Dios. Por eso no podemos tener nada en nuestras vidas que 
sea algo que esté entre Dios y nosotros, algo que sea pecado; 
para que así tengamos confianza en Dios y nos podamos parar 
firmes. En algún tiempo de este tiempo final, en algún momento 
esa Iglesia se parará firme, con confianza, con Fe Perfecta.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde, en este tema: 
“FE PARA USAR EL PODER”. A todos los que están reunidos 
en todos los países, a nuestro hermano Miguel, que Dios lo 
bendiga grandemente, y a todos los ministros y a todos los 
hermanos, que… mencionarlos a todos los que están me llevaría 
un montón de minutos, y aquí estoy aprovechándolo mejor para 
leerles de todos estos escritos. Así que a todos los menciono 
en este saludo, todos los que están reunidos durante toda esta 
semana, en el día de hoy, el día de mañana y todos estos días; 
que este saludo vaya para todos y cada uno de ustedes.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín; que Dios te siga bendiciendo grandemente, 
allá en donde te encuentras, junto a tu esposa Ruth (la 
saludo también desde acá); y también allá al reverendo Jorge 
Hernández, y toda la congregación allá de “El Sol”, en el estado 
de México. A nuestro hermano Gerson también: que Dios te 
bendiga, Gerson, y te siga usando grandemente en esta labor 
tan importante que estás llevando a cabo; y que ha sido de gran 
ayuda para nuestro hermano Miguel y para todos los hermanos 
en todas partes donde vas, y también la labor que haces desde 
ahí, desde México, que también es de gran ayuda para todos, 
así que todos también oren por nuestro hermano Gerson, el 
cual también lleva una labor muy importante. Y como todos 
nosotros, deseamos también vuestras oraciones, también él 
necesita oración; así que todos orando los unos por los otros.
 Y también a todos lo que nos están viendo a través de satélite 
Amazonas o internet en los diferentes países, hoy viernes, 16 
de septiembre de este año 2022.
 Hoy anunciaron en el boletín último de las 5:00 p.m., acá en 
Puerto Rico, que el sistema de tormenta, que ya está catalogada 
como tormenta, pasará en la madrugada del domingo, como a 
las 2:00 de la mañana del domingo; y el gobierno, pues ya ha 
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emitido esa alerta para que todos estén en sus hogares, ya que 
viene pues mucha lluvia; y ya los terrenos están saturados, así 
que puede haber deslizamientos y ríos crecidos.
 Así que por la seguridad de los hermanos estaremos 
teniendo la actividad del domingo, virtual, acá en Puerto Rico. 
Se estará transmitiendo, como hoy, que transmitimos así, para 
la seguridad de los hermanos, que no estén en la calle en la 
mañana del domingo, ya que el gobierno emite que todos estén… 
o sea, ya ha hablado de que todos estén en sus hogares.
 Cualquier cambio, ya durante el sábado en la noche, en la 
tardecita, en la noche, o el mismo domingo en la mañana, como 
veamos el tiempo, pues ahí les avisaremos; pero por lo pronto, 
los de Puerto Rico estaremos quietecitos en nuestros hogares, 
viendo la transmisión a través de las redes y a través del satélite 
y de la radio también.
 Esperemos que Dios cuide la Isla, y que ese sistema no 
traiga dificultad a Puerto Rico.

TEMA: EL MISTERIO DE LOS SIETE TRUENOS
DE APOCALIPSIS, CAPÍTULO 10

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 17 de octubre de 1997

(Segunda actividad)
Tacna, Perú

Escritura: Apocalipsis 10:1-3

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el libro del profeta Daniel, en 
el capítulo 7, verso 15, y dice:
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 15 Se me turbó el espíritu a mí, Daniel, en medio de mi 
cuerpo, y las visiones de mi cabeza me asombraron.
 16 Me acerqué a uno de los que asistían, y le pregunté 
la verdad acerca de todo esto. Y me habló, y me hizo 
conocer la interpretación de las cosas.
 17 Estas cuatro grandes bestias son cuatro reyes que se 
levantarán en la tierra.
 18 Después recibirán el reino los santos del Altísimo, 
y poseerán el reino hasta el siglo, eternamente y para 
siempre.
 19 Entonces tuve deseo de saber la verdad acerca de 
la cuarta bestia, que era tan diferente de todas las otras, 
espantosa en gran manera, que tenía dientes de hierro y 
uñas de bronce, que devoraba y desmenuzaba, y las sobras 
hollaba con sus pies;
 20 asimismo acerca de los diez cuernos que tenía en 
su cabeza, y del otro que le había salido, delante del cual 
habían caído tres; y este mismo cuerno tenía ojos, y boca 
que hablaba grandes cosas, y parecía más grande que sus 
compañeros.
 21 Y veía yo que este cuerno hacía guerra contra los 
santos, y los vencía,
 22 hasta que vino el Anciano de días, y se dio el juicio 
a los santos del Altísimo; y llegó el tiempo, y los santos 
recibieron el reino.
 23 Dijo así: La cuarta bestia será un cuarto reino en la 
tierra, el cual será diferente de todos los otros reinos, y a 
toda la tierra devorará, trillará y despedazará.
 24 Y los diez cuernos significan que de aquel reino se 
levantarán diez reyes; y tras ellos se levantará otro, el cual 
será diferente de los primeros, y a tres reyes derribará.
 25 Y hablará palabras contra el Altísimo, y a los 
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santos del Altísimo quebrantará, y pensará en cambiar 
los tiempos y la ley; y serán entregados en su mano hasta 
tiempo, y tiempos, y medio 
tiempo.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Apoc. 5:1-14, 10:1-11».

 26 Pero se sentará el Juez, y le quitarán su dominio 
para que sea destruido y arruinado hasta el fin,
 27 y que el reino, y el dominio y la majestad de los 
reinos debajo de todo el cielo, sea dado al pueblo de los 
santos del Altísimo, cuyo reino es reino eterno, y todos los 
dominios le servirán y obedecerán.
 28 Aquí fue el fin de sus palabras. En cuanto a mí, 
Daniel, mis pensamientos me turbaron y mi rostro se 
demudó; pero guardé el asunto en mi corazón.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice… Él utiliza la Escritura de 
Apocalipsis, capítulo 10, verso 1 al 3, nuestro hermano y amigo 
William Soto Santiago, en este tema “EL MISTERIO DE LOS 
SIETE TRUENOS DE APOCALIPSIS, CAPÍTULO 10”.

LA VOZ QUE CONMOVERÁ LOS CIELOS
Y LA TIERRA EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 4 de mayo de 2005
(Tercera actividad)
Talcahuano, Biobío, Chile

Y ahora veamos otras Escrituras que nos hablan acerca 
de estas cosas.

En Apocalipsis, capítulo 10…
Recuerden que Juan el apóstol, en la revelación 
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apocalíptica representa a la Iglesia del Señor Jesucristo 
y a los mensajeros que Cristo enviaría a Su Iglesia; ahí 
están representados los apóstoles, están representados 
San Pedro, San Pablo y los demás mensajeros que Cristo 
enviaría a Su Iglesia.

Por lo tanto, cuando Juan escucha la Voz de Dios, ¿a 
través de quién la escucha? A través del Ángel del Señor 
Jesucristo. Es a través del Ángel que viene la revelación 
de Jesucristo. Por eso Juan quiso adorar al Ángel; y el 
Ángel le dijo que no lo hiciera; Juan dice que quiso adorar 
al Ángel que le había mostrado todas estas cosas.

Y ahora, vamos a ver algo más aquí.

[Rev. José B. Pérez] Y hay un escrito de las dispensaciones, cómo 
él escribe que en cada ángel de las diferentes dispensaciones 
es el Ángel en cada mensajero.

Y él escribe:
[WSS] «Las 7 dispensaciones y los pactos y los nombres 
compuestos de Dios».
«1ra [disp.] La Inocencia con Adán / [el Ángel en] Adán».
«2da [disp.] La Conciencia con Set / [el Ángel en] Set».
«3ra [disp.] Gobierno Humano con Noé / [el Ángel en] 
Noé».
«4ta [disp.] La Promesa con Abraham / [el Ángel en] 
Abraham».
«5ta [disp.] La Ley con Moisés / [el Ángel en] Moisés».
«6ta. [disp.] La Gracia con Jesús / [el Ángel del Pacto] 
Jesús» encarnado en Jesús.
«7ma. La Dispensación del Reino con ¿?».
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[Rev. José B. Pérez] Y ahí vamos a seguir viendo ahora.

Miren, en el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS 
REVELADO”1, nos dice en la página 28 (esto es predicado por 
el reverendo William Branham):

204 Ahora, la Biblia está escrita en misterios. Y Jesús le 
dio gracias al Padre por haberla hecho así.

205 Ahora la Venida del Señor está escrita en misterios. 
No sabemos cuándo viene ni cómo viene, pero con toda 

1  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 31, párrs. 
204-209



Estudio Bíblico #238 73

seguridad sabemos que viene. Igualmente, todos los 
misterios de Dios esperaban estos últimos días. Cuando 
todo haya sido completado, entonces Él se revelaría para 
mostrar lo que ha hecho. ¡Oh, hermano! Él nunca había 
revelado Su misterio completamente.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Cada edad fue revelada en Su 
Ángel de cada edad» (como leímos allí en ese escrito).
[WSS] «William Marrion Branham en el oeste, en Tucson, 
es tipo y figura del 5to Elías en América [el Ángel de Jesús] 
esperando a que se complete la Iglesia y Cristo salga del 
Trono de Intercesión y le dé el Título de Propiedad o el 
Libro de los Siete Sellos».

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11, 11:1-14».

206 Es como esto, por ejemplo, comparémoslo con los 
Siete Sellos. Dios usó a Martín Lutero para encabezar 
aquella edad de la Iglesia, usó a John Wesley para sacar 
aquellos otros; y a través de todo esto Él estaba revelando 
en ellos cada edad de la Iglesia, vimos todo eso al estudiar 
la Biblia. Pero en los postreros días, la razón por la cual 
fue una cosa tan tremenda, es que Él habló de ello aquí y 
mostró esos Siete Truenos. 

207 Y hasta por la revista Life en inglés salió la 
fotografía de la nube y la luz en forma de un círculo, lo 
cual no pudieron explicar, y aún todavía no se lo explican. 
Pero Él me dijo que fuera allá y esperara estos misterios 
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que me serían revelados; y eso sucedió varios meses 
antes de que ocurriera; y luego, como lo vimos cumplido, 
aconteció exactamente como Él dijo que sería. ¿Y notaron 
esto? En la fotografía de la nube se ve al Ángel al lado 
derecho cuando viene bajando y tomando Su forma, con 
Sus alas extendidas y Su cabeza volteada hacia un lado; 
allí se ve perfectamente en la fotografía. Y esto se habló 
aquí varios meses antes de que sucediera, y nos dijo “que 
reuniría al Cuerpo de creyentes, para revelarles y traerles 
a un punto final, para tomar esos cabos sueltos”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el Ángel 7mo en la nube de ángeles».

 208 Lutero solamente predicó la justificación, pero la 
predicó fuertemente en aquella edad; aún no sabiendo 
qué edad era. Luego vino Wesley y predicó fuerte durante 
su edad, en la cual surgieron muchas otras obras e 
iglesias. Entonces llegó pentecostés, dándole duro a los 
sistemas, pero ellos también 
se organizaron y entraron, 
por tanto, a la muerte, como 
veremos más adelante…

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «organizacion es muerte».
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 209 Después de todo eso viene la revelación del misterio, 
para revelar la razón de todo lo anterior. Por lo cual, 
existían todas estas doctrinas, como por ejemplo, Lutero 
arrastró los catecismos y demás cosas; Wesley trajo esto, 
y aquello, y las otras cosas; pentecostés trajo eso de 
organizaciones, siendo lo mismo, y también el bautismo 
en el nombre del “Padre, Hijo y del Espíritu Santo”; pero 
hacían estas cosas sin saber algo mejor. Pero ahora, en 
los últimos días, todos estos misterios han sido juntados 
y han sido claramente explicados y revelados. ¿Por qué? 
Porque estos son los postreros días, cuando está siendo 
revelado este gran misterio que Dios tenía en Su Corazón.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William en este mensaje [estudio bíblico]:

 En Apocalipsis, capítulo 10, encontramos que Cristo, 
luego que toma el Libro de los Siete Sellos, que está en 
la diestra de Dios, en Apocalipsis, capítulo 5; luego en 
Apocalipsis, capítulo 6, abre seis Sellos; y en Apocalipsis, 
capítulo 8, abre el Séptimo Sello. Y luego en Apocalipsis, 
capítulo 10, viene con el Librito abierto en Su mano.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, allí en la página 85, 
párrafo 724, dice:

 724 - “¿Ven? Este ángel era un ángel de la Tierra, 
mensajero. Pero aquí viene uno bajando del Cielo, un 
arco iris, pacto. ¿Ven? Solamente Cristo puede serlo, 
exactamente igual como lo fue en Revelación, capítulo 1: 
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Parándose en medio de los siete candeleros de oro, con un 
arco iris que parecía 
de jaspe y piedra de 
sardio” ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Apoc. 10:1-6».

[Rev. José B. Pérez] El cual es: ese Ángel es ese Ángel Fuerte 
que en Apocalipsis, capítulo 10, viene descendiendo del Cielo.

Sigue diciendo [estudio bíblico]:

Este Ángel Fuerte que desciende en Apocalipsis, 
capítulo 10, es Cristo; y viene con el Librito abierto en Su 
mano, viene con el Libro de los Siete Sellos abierto.

El Libro de los Siete Sellos es el Libro de la Vida del 
Cordero, es el Título de Propiedad de los Cielos y de la 
Tierra, es el Título de Propiedad de la vida eterna.

Y ahora, este Título de Propiedad lo tuvo Adán; y 
ahora, por cuanto Adán pecó: regresó a la diestra de 
Dios. Y Cristo, el segundo Adán, lo toma en Apocalipsis, 
capítulo 5. Esto todavía no ha ocurrido.

([JBP] O sea, “no ha ocurrido todavía” en ese momento que 
él está predicando ese mensaje, por algo…; ya más adelante 
van a ver que él mismo lo explica en este mensaje).

Esto todavía no ha ocurrido. Cristo no puede levantarse 
del Trono del Padre (donde está haciendo intercesión 
como Sumo Sacerdote con Su propia Sangre, por cada 
persona que lo recibe como su Salvador) hasta que entre 
hasta la última oveja, el último escogido, a la Iglesia del 
Señor Jesucristo.

Y entonces, cuando se complete la Iglesia: ya Cristo ha 
terminado Su Obra de Intercesión como Sumo Sacerdote, 
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se levantará del Trono del Padre, tomará el Título de 
Propiedad, el Libro de los Siete Sellos, lo abrirá en el 
Cielo y hará Su Obra de Reclamo.

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ver quién es el que hace esa 
Obra de Reclamo, donde él escribe allí, en el mensaje “YA 
SALIDO EL SOL”, en la página 20. Miren lo que él allí nos dice. 
Página 20 del mensaje “YA SALIDO EL SOL” [SPN65-0418M 
“Ya salido el Sol”, pág. 19, párr. 125], predicado por el reverendo 
William Branham. Dice:

125 Ahora, los predestinados son los primeros en ser 
vivificados por el Espíritu Santo, porque el Espíritu Santo 
viene a reclamar los Suyos. Ahora, esto es profundo ahora, 
y estén seguros de captar bien esto.

[JBP] Arriba escribe: [WSS] «El reclamo lo hace el (Espíritu 
Santo, o sea) E.S.» (abreviado).

[JBP] Y en la parte de atrás de ese mismo mensaje, refiriéndose 
a esa página, escribe: [WSS] «La reclamación – (el Espíritu 
encarnado)».

[JBP] ¿Quién hace el reclamo? El Espíritu Santo encarnado; es 
el que hace la reclamación, o el reclamo, la Obra del Reclamo.
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Y hay otra partecita aquí que él escribe, también refiriéndose a 
esa página; dice: [WSS] «El Espíritu Santo viene a reclamar 
los Suyos, y son vivificados por el Espíritu Santo».

[JBP] ¿Cómo son vivificados los escogidos? Por medio del 
Espíritu Santo, que es la Palabra revelada que Él está trayendo, 
por la cual hace esa Obra de Reclamo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

(…) Es la primera ocasión —aquí profetizado— que 
el Título de Propiedad, el Libro de los Siete Sellos, será 
entregado a un hombre que se lo comerá.

Adán lo tuvo, y no se lo comió. Jesucristo lo recibe, y 
no se lo come; pero se lo entrega a un hombre.

¡El Libro más importante de los Cielos!, del cual no 
había ninguna persona digna de tomar ese Libro y abrirlo, 
ni siquiera de mirarlo, y ahora Cristo lo toma —que era 
el único digno de tomarlo— y se lo entrega a un hombre.

¿Qué está haciendo Cristo? Está entregándole el Título 
de Propiedad de los Cielos y de la Tierra, el Título de la 
vida eterna.

Por lo tanto, ese Título… Sin ese Título no habrá 
resurrección ni tampoco habrá transformación para 
los escogidos. Se necesita que Cristo tome el Título de 
Propiedad en el Cielo, y lo traiga a la Tierra y se lo entregue 
a un hombre; y ese hombre recibe la orden de profetizar 
sobre muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes.

Y luego, en el Apocalipsis 11, ahí está ya el ministerio 
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profético. Dice en el capítulo 11, verso 3 en adelante:
“Y daré a mis dos testigos que profeticen por mil 

doscientos sesenta días, vestidos de cilicio (esos son los 
ministerios que tendrán el Título de Propiedad, el Libro 
de los Siete Sellos).

([JBP] ¿Quiénes son los que tendrán el Título de Propiedad? 
Los ministerios de Moisés y de Elías).

Estos testigos son los dos olivos, y los dos candeleros 
que están en pie delante del Dios de la tierra.

Si alguno quiere dañarlos, sale fuego de la boca de 
ellos”.

En películas muestran, cuando muestran películas así 
de los Dos Olivos o de los Dos Testigos, muestran botando 
fuego por la boca; pero lo que eso representa es: hablando 
la Palabra. Esa Espada que sale de la boca del Jinete del 
caballo blanco de Apocalipsis 19, y del Hijo del Hombre 
de Apocalipsis, capítulo 1, es la Palabra.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 362 
(abajo) dice:

159. Ahora, fíjense bien y no dejen que esto les escandalice 
([JBP] o sea, puede hacer escandalizar a alguna persona): 
Fíjense quiénes abrieron este Sello: Profetas. ¡Amén! Allí 
lo tienen. ¡Oh, hermano! ¡Estamos viviendo en el día del 
Águila! Ellos abrieron el Sexto Sello porque tenían el 
poder para hacerlo.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Profetas abren el 
6to Sello».
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[JBP] En uno de los libros de Los Sellos… tengo aquí 3, y en 
uno escribió: [WSS] «Profetas abren el 6to Sello»; y en este 
que estoy leyendo marca bastante donde dice: [WMB] “El poder 
para hacerlo”.

[159]. AMÉN. Allí se está abriendo el Sexto Sello.

[JBP] Y en este… vamos a ver… Vamos a seguir leyendo aquí:

160. Ahora, retrocediendo un poco, podemos ver que Jesús 
dijo que esto sucedería, y allá en el Antiguo Testamento 
Ezequiel también dijo cómo sería. Y ahora aquí vemos 
el Sexto Sello ya abierto. Usted dirá: “Eso es algo muy 
misterioso. ¿Cómo sucedió?”. Aquí está la clave, el secreto: 
fueron los profetas ([JBP] o sea, Moisés y Elías), porque así 
lo dice la Biblia. Ellos lo pueden abrir en cualquier tiempo; 
pueden hacer lo que quieran con la naturaleza. Y hacen lo 
mismo que hicieron en su ministerio anterior porque ya 
saben cómo hacerlo.

[JBP] Y él acá, en este escribe: 
[WSS] «cuando quieran», 
o sea, cuando quieran abrir el 
Sexto Sello; y escribe: [WSS] 
«Moisés y Elías».
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Y en cualquier momento…, o sea, puede ser que con un 
sistema como este que viene, que es inminente, pueden obrar 
siempre —por supuesto, por la dirección divina— a que eso se 
detenga; como ocurrió en una de las manifestaciones, de las 
cinco manifestaciones que Dios le mostró al reverendo William 
Branham, y una de ellas era la tormenta; que él por la Palabra 
hablada habló, y la tormenta se deshizo, y no se sabe para 
dónde cogió.
 Así puede comenzar también ese ministerio —conforme a 
la guianza divina— a operar; ya sea deteniendo una tormenta, 
o hablando para que venga; ya sea un terremoto, ya sea…; 
lo que sea; porque es el control de la naturaleza lo que esos 
ministerios tendrán cuando… dice en la página 362: [WMB] 
“Ellos lo descubren y lo abren”.

[Los Sellos]:

161. Cuando yo vi esto, me levanté de la silla y comencé a 
dar vueltas en el cuarto.

[JBP] Imagínense, algo tan glorioso como tener el poder sobre 
la naturaleza (lo mismo que tenía Adán). Y cuando él vio eso: 
el Título de Propiedad regresando a la Tierra, y que un ser 
humano pueda tener control sobre la naturaleza, él…, ahí de 
seguro pensó en la transformación. Porque recuerden que la 
Fe de Rapto está en los Truenos; y él sabía, él conocía ese 
misterio por el cual no podía hablar abiertamente, porque no era 
en la Edad de Laodicea que esa Fe de Rapto iba a ser hablada, 
porque no era (esa promesa) para los escogidos de esa edad. Y 
él tuvo que quedarse callado.
 Pero al ver eso…, él por eso decía: [WMB] “Casi me 
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extiendo para alcanzarlo”2, el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa. Porque todo eso envuelve (todo lo que es la Visión 
de la Carpa y su cumplimiento), envuelve los ministerios de 
Moisés y Elías, envuelve la Fe de Rapto y envuelve todo eso, la 
resurrección. Por eso él dice: [WMB] “Vean cómo se mueve allí 
la resurrección”3.
 O sea que todo eso estaría ocurriendo bajo ese ministerio 
que estaría en el fin del tiempo obrando en medio de la Iglesia, 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

[Los Sellos] [PÁG. 363]:

[161]. … comencé a dar vueltas en el cuarto. Pensé: “¡Oh, 
cuán agradecido estoy, Padre celestial!”. Allí está, eso es. 
Ellos abrieron ese Sexto Sello. ¡Amén! Fíjense en ellos. Si 
alguno les dañare, fuego sale de su boca —la Palabra. El 
Espíritu Santo vino sobre los apóstoles [WSS] «el Día de 
Pentecostés», y también fuego, la Palabra, procedió de sus 
bocas [WSS] «el Año de Pentecostés».

162. Y acá en Apocalipsis, capítulo 19, vemos la misma 
cosa ([JBP] y él escribe): [WSS] «Moisés y Elías» ([JBP] 
¿Qué es Apocalipsis 19? Moisés y Elías): “Y de su boca sale 

2  Citas, pág. 25, párr. 208
3  Citas, pág. 12, párr. 96
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una espada aguda”. La Palabra. Es Cristo el que viene, 
y con esta espada aniquila a Sus enemigos, ¿correcto? 
Ahora, Él ya viene. Fíjense bien.

163. Estos tienen poder para cerrar los cielos, para que 
no llueva durante los días de su profecía. ¡Eso sí es poner 
una interrupción a la naturaleza!

[JBP] Y eso ahí es un entrelace que va a haber antes de comenzar 
la gran tribulación; porque todas las etapas se entrelazan, y ese 
poder será visto. Y por eso en el cumplimiento de la Tercera 
Etapa, que es para la Novia, para las fatuas, para los incrédulos 
y para el pueblo hebreo, será impactado por ese ministerio; que 
ya plenamente, en ese ministerio de los tres años y medio, se 
estará viendo manifestado plenamente; pero antes va a haber 
una manifestación grande de ese poder de Dios.

163. Estos tienen poder para cerrar los cielos, para 
que no llueva durante los días de su profecía. ¡Eso sí es 
poner una interrupción a la naturaleza! Ahora, ¿por cuánto 
tiempo cerró los cielos el profeta Elías? Tres años y medio, 
exactamente. Ahora, ¿cuánto tiempo dura la última parte 
de la semana setenta de Daniel? Tres años y medio.

164. ¿Qué hizo Moisés? Convirtió las aguas en sangre 
e hizo todos los demás milagros, exactamente como está 
predicho que sucederá bajo este Sexto Sello. Y acá los 
vemos en Apocalipsis 11 haciendo estas mismas cosas. 
¡AMÉN! Allí tienen en tres diferentes lugares, cómo las 
Escrituras unen la cosa completamente. Esto es la apertura 
del Sexto Sello. ¡Amén! ¡Gloria!

165. Ahora, Dios está a punto de libertar a Su hijo 
Israel de la misma manera como lo hizo cuando las 
tribulaciones le vinieron allá en Egipto. Él mandó a 
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Moisés para libertar a Israel. ¿Correcto? Y él entonces 
hizo estas mismas cosas.

[JBP] Vean que esto sucede…

Y él escribe: [WSS] «Israel = Moisés los liberta».

[JBP] Y si él dice allí: [WMB] “Él está a punto de libertar a Su hijo 
Israel de la misma manera como lo hizo cuando las tribulaciones 
le vinieron allá en Egipto”. O sea, con todas esas señales que 
Moisés hizo allá, antes de libertar al pueblo hebreo de Egipto, 
acá sería antes de la gran tribulación; o sea, sería… Vean cómo 
ahí está el entrelace, porque eso sucede justamente antes de 
comenzar la tribulación.
 Está en este mismo libro de Los Sellos, en este mismo 
“SEXTO SELLO”. Vean que él dice que [WMB] “eso sucede 
justo antes de comenzar la tribulación”. (Debe estar un poquito 
antes). Página 359, miren (creo que es esa, que dice):

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos 
son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido 
tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por 
fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de 
ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también 
lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-7 y Lucas 17:30».

 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación.

[JBP] ¿Ven?, que hay un entrelace ahí de esa manifestación 
de Moisés y Elías: entre comenzar la tribulación y profetizar —
esos ministerios—; antes de eso ya esos ministerios estarán 
operando: en favor de la Iglesia-Novia, en favor de las fatuas; 
también para que los perdidos, los que no tienen oportunidad, 
sepan; y al pueblo hebreo. O sea que esa manifestación 
impactará a todos esos grupos.

 [143]. ¡Cuán hermoso! Estos dos profetas predicarán 
como Juan el Bautista, y les dirán: “El Reino de los 
Cielos está a la mano. ¡ISRAEL, ARREPIÉNTANSE!”. 
¿Arrepiéntanse de qué? “Arrepiéntanse de sus pecados y 
de su incredulidad, y regresen a Dios”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Antes de la tribulación».

[JBP] Y sigue diciendo… en este otro libro de Los Sellos… 
vamos a colocarlo también para que quede, porque él dice… en 
la página 363 abajo, cuando él dice:
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 [164]. Y acá los vemos en Apocalipsis 
11 haciendo estas mismas cosas. Allí 
tienen, en tres diferentes lugares, 
cómo las Escrituras unen la cosa 
completamente.

[JBP] Y en este libro de Los Sellos dibuja la 
Estrella de David en la parte donde habla 
de [WMB] “el Espíritu Santo vino a los 
apóstoles”. Después dibuja otra, que esa 
otra es de Apocalipsis 19. Y la de abajo es 
la de Apocalipsis 11. O sea, ahí tienen las 
tres que él ahí dice:

[164]. Allí tienen, en tres diferentes 
lugares, cómo las Escrituras unen la cosa 
completamente. Esto es la apertura del 
Sexto Sello.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William (estoy en la página 3) [estudio bíblico]:

Y ahora, tendrán la Palabra creadora para hablarla; 
y lo que hablan, ocurrirá; porque tendrán la Voz que 
conmoverá los Cielos y la Tierra.

Ahora, hemos visto dónde está la Voz que conmoverá 
los Cielos y la Tierra ([JBP] ¿Dónde está? En los ministerios 
de Moisés y de Elías). Está en el misterio profético de los 
Dos Olivos, en el ministerio profético del que se comerá 
el Título de Propiedad, el Libro de los Siete Sellos; está en 
aquel que tendrá el Mensaje de la Gran Voz de Trompeta 
del Día Postrero.
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Esa Gran Voz de Trompeta es el Mensaje profético de 
Dios por medio de Cristo, por medio del Espíritu Santo a 
través del mensajero final, del Ángel del Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, página 130, miren allí 
lo que nos dice; párrafo 1162 dice:

1162 - “¿Qué estamos esperando? ‘Cuando esa trompeta 
(¡la última!) el Señor tocará, y el tiempo no será más…’. 
(Solo entró en eternidad ‘en un momento, en un abrir y 
cerrar de ojos’)”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Gran Trompeta, y el tiempo 
no será más. Apoc. 10, 11:15-19».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

En ese Ángel del Señor Jesucristo, el Espíritu Santo 
(que es el único que tiene ministerios) estará operando esos 
ministerios, y estará hablando; y lo que estará hablando 
será la Voz de Dios. Eso será la Voz de Dios. Y esa es la 
Voz que conmoverá los Cielos y la Tierra.

([JBP] Y si está hablando, pues tiene que tener una voz; y 
si tiene una voz, es que tiene que tener un velo de carne para 
poder hablar).

Hemos visto que todo es sencillo. Todo es sencillo, 
pero todo está escondido aquí: en la Biblia, en el libro del 
Apocalipsis y en otros libros de la Biblia.

([JBP] Ahora, miren esto):



Estudio Bíblico #23888

(…) Todavía Cristo está en el Cielo, en Su Trono de 
Intercesión; todavía la Segunda Venida de Cristo no se 
ha realizado; todavía la Venida del Ángel Fuerte no se ha 
realizado; porque Cristo todavía está en el Trono del Padre 
haciendo Intercesión con Su Sangre.

Él está como Sumo Sacerdote hasta que haya entrado 
a Su Iglesia hasta el último escogido.

Luego es que Él se levantará del Trono del Padre, 
tomará el Título de Propiedad, lo abrirá en el Cielo, y hará 
Su Obra de Reclamo. Y le dará el Título de Propiedad 
a un hombre, que será Su Ángel, para que se lo coma y 
profetice sobre muchos pueblos, naciones y lenguas. O 
sea, predique, profetice, los juicios divinos que han de 
venir sobre la raza humana, predique las plagas.

([JBP] ¿Dónde era que estaban predicadas las Copas, 
las Plagas, las Trompetas y todo eso? El reverendo William 
Branham, allí en el libro de Citas, dice que es en la Carpa).

Es como Moisés: Dios le ordenó a Moisés predicar las 
plagas. Le decía: “Di que va a venir tal cosa”. Si Moisés no 
lo decía, no venía. Pero Moisés iba y lo decía, y ocurrían 
las cosas. ¿Por qué? Porque es la Palabra creadora de 
Dios en los labios de un hombre; y cuando ese hombre 
hablaba esa Palabra: se materializaba, porque es la Palabra 
creadora de Dios.

[JBP] O sea, si es por labios de un hombre que es hablada la 
Palabra, tiene que ser por un velo de carne. Automáticamente 
se va ya la idea de que tiene que venir un ser divino a que 
cumpla esto: que hable y que profetice y que predique; cuando 
Dios siempre lo hace por medio de un ser humano, lo cual es Su 
Embajador. Somos Sus socios en Su Programa.
 O sea que es el ministerio que Dios estaría levantando, que 
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lo tenía oculto; pero lo tenía preparándolo para esa etapa, que 
era una etapa que la tenía oculta; y en el momento indicado 
Él estaría operando ese ministerio, cuando tuviera todos los 
elementos, y tuviera el tiempo específico para comenzar ese 
ministerio.
 Por obligación tiene que ser en una Carpa; porque todo 
estaba profetizado y todo estaba siendo señalado que fuera en 
una Carpa y bajo una Carpa.
 Así ministró Moisés: en carpa, ya él sabe cómo hacerlo. 
Y también en la parte de profetizar y hablar la Palabra, Elías 
(al igual que Moisés) tenía la Palabra también; o sea, lo que 
hablaba: Dios lo vindicaba por lo que él hablaba.

Dice [estudio bíblico]:

Si Moisés no lo decía, no venía. Pero Moisés iba y lo 
decía, y ocurrían las cosas. ¿Por qué? Porque es la Palabra 
creadora de Dios en los labios de un hombre; y cuando ese 
hombre hablaba esa Palabra: se materializaba, porque es 
la Palabra creadora de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “DIOS OCULTÁNDOSE EN 
SIMPLICIDAD”4, miren lo que dice aquí…
 Este mensaje no es el que predicó en Los Sellos; este fue 
predicado el 12 de abril de 1963. Dice:

 260 Y Jesús mismo dijo: “Si vuestra misma ley ha 
dicho que vosotros sois dioses” —dioses amateur con 
el control de la Tierra—. Él dijo: “Si llamaron dioses a 
aquellos a quienes vino la Palabra de Dios”, los cuales 

4  SPN63-0412E “Dios ocultándose en simplicidad”, pág. 35, párrs. 
260-261
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fueron profetas, la Palabra de Dios viene a los profetas. 
“Y si llamasteis dioses a aquellos, ¿cómo es que me 
condenáis a mí, cuando digo que soy el Hijo de Dios?”.
 261 Ahora, si el poder de los toros y machos cabríos 
podía infundir un poder en Moisés para salir por la 
comisión de Dios y levantar la vara, y decir: “Que vengan 
las moscas”… él tenía la Palabra de Dios y la habló. Y 
al hacerlo cambió de ser un pensamiento, cambió de ser 
un pensamiento de Dios. Una palabra es un pensamiento 
expresado. Entonces cuando Dios lo pensó y lo colocó 

en la mente de Moisés, y él 
lo habló, allí se convirtió en 
palabra. Y Moisés se dio la 
vuelta y se fue, y quizás no 
h a b í a 
ni una 

mosca en todo el país. Y quizás una 
hora después había por allí una 
sola mosca verde, volando. Pero 
dentro de media hora había moscas 
a cinco kilogramos por cada metro 
cuadrado. ¿Qué fue? La Palabra 
creadora de Dios que fue hablada 
por los labios de un hombre mortal.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Pensamiento de Dios en la 
mente de Moisés, el cual él habló, y la Palabra creadora 
hablada. Deuteronomio 18:15».

[JBP] Y al lado escribe: [WSS] «en la mente de Moisés».
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[Rev. José B. Pérez] O sea, lo colocó Dios en la mente de 
Moisés. (Y eso fue lo que buscamos hace poco, donde él dice 
que la revelación - cómo le vino a él [WMB] “en el pensamiento”5, 
algo así que él dijo)6. Y eso fue lo que ocurrió allí con Moisés: 
fue colocado ese pensamiento de Dios en la mente de Moisés, 
y Moisés lo habló.

Sigue diciendo [estudio bíblico]:

Como cuando Dios dijo: “Sea la luz”, y fue la luz. ¿Ve? 
Es lo mismo. Ahora Dios hablando a través de hombres, 
de profetas. Así ha sido siempre.

([JBP] ¡Y así será! Siempre va a ser así. No puede hacer de 
otra manera).

Vean, las cosas que Jesús profetizó se han ido 
cumpliendo cada una en su debido tiempo. ¿Por qué? 
Porque eso era la Palabra creadora de Dios. Así también 
profetizará este que se comerá el Título de Propiedad; 
porque la orden es:

“Es necesario que profetices otra vez sobre muchos 
pueblos, naciones, lenguas y reyes”.

Y luego, en Apocalipsis, capítulo 11, los Dos Olivos 
están profetizando.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 364, 
allí nos dice:

 170. Ahora, en el tiempo de la tribulación encontramos 
a estos dos profetas, quienes tienen el control de todo 

5  Los Sellos, pág. 202, párr. 54
6  Estudio Bíblico #236, 2022/sept/09 (viernes), pág. 11 del (f), pág. 
11 del (T2)
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con la Palabra que Dios les da ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Moisés y Elías. Ministerios adoptados en el Monte de 
Sion. Tienen el Título de Propiedad». Solamente podrán 

hablar a medida que Dios les dé la Palabra ([JBP] ¿Ve?, que 
es por dirección divina. Y él escribe al lado): [WSS] «hablan 
a medida Dios le dé la Palabra». Ellos no son Dioses, 

sino apenas en el sentido superficial, porque aun Jesús 
dijo eso: “Si fueron llamados Dioses aquellos a quienes 
vino la Palabra”. A estos, Dios envía Su Palabra, y cuando 
ellos la hablan, ¡sucede! Y ahora aquí los vemos con 
una comisión de Dios para herir la Tierra cuando ellos 
quieran. “¡Ciérrense los cielos!”. Y así sucede. ¿Qué está 
sucediendo? Dios está a punto de redimir a los 144.000 
que están en el Libro de la Redención. Eso está bajo el 
sello de la redención, en el Sexto Sello. Amigos, eso es. 
Ese es el Sexto Sello que ha sido tan misterioso.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El 6to Sello = el Sello de la Redención».
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[WSS] «Los 144.000 están en el Libro de la Redención».

[JBP] Y acá escribe:
[WSS] «Apoc. 10:1-11, 7:1-11».
«Adoptados».

[JBP] Y también escribe: 
[WSS] «cuando quieran». 
O sea que ellos hablan 
cuando quieran; pero, 
recuerden que es por 
dirección de Dios.

Por eso dice: [WMB] “Solamente podrán hablar a medida que 
Dios les dé la Palabra”. Por eso se va a dar tremendo tropezón 
con esa Piedra no cortada de mano, porque viene como León; ya 
no como Cordero; porque en esa manifestación en misericordia 
que tuvo el Hijo del Hombre en nuestro tiempo…

Párrafo 183, página 22, del libro de Citas:

 183 - “El Hijo del Hombre está ahora siendo revelado 
desde el Cielo. ‘¿Vendrá después de un tiempo, hermano 
Branham?’. Es ahora. Y yo deseo no hacer esto tan 
personal en esta reunión, espero que su espíritu dentro 
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de usted, que es dado por Dios, pueda leer lo que estoy 
hablando. El Hijo del Hombre ya ha venido de Su gloria y 
se está revelando a Sí mismo por los cuantos años pasados 
a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándoles Su gran 
presencia, haciendo las mismas cosas que Él hizo cuando 
Él estuvo aquí en la Tierra, revelándose a Sí mismo como 
Él lo hizo a Abraham antes de la destrucción. Él ha 
venido ahora en misericordia revelándose a Sí mismo a 
la Iglesia; se han reído y lo han escarnecido. La siguiente 
vez que Él se revele a Sí mismo, será en el juicio al mundo 
y a las naciones que se olvidaron de Dios y pecaron su 
manera de gracia… Su Día de Gracia, más bien”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Elías y Moisés».

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «Apoc. 19:11-21».

[JBP] Vean cómo todas esas Escrituras es lo mismo: Apocalipsis 
10, Apocalipsis 19, Apocalipsis 11, es la Venida del Señor; 
porque el Señor viene con Sus Ángeles.

Y acá escribe: [WSS] «Ha venido de Su gloria».
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[WSS] «Hijo del Hombre. Gracia y juicio».

[Rev. José B. Pérez] Vamos a leer en la página 369 de Los 
Sellos, para que quede aquí. Dice:

 194. Ahora fijémonos en los últimos dos versículos de 
Apocalipsis 6, o sea, lo que sucederá con los que hicieron 
mofa y se rieron de la predicación de la Palabra vindicada 
[WSS] «Elías» del 
Dios viviente. Esos 
profetas estarán allí y 
harán toda clase de milagros, oscurecerán el sol, y todas 
esas cosas a través de ese tiempo. Luego aquellos clamarán 
a las piedras y a los montes, que los escondan de la misma 
Palabra de la cual antes se habían burlado, porque ahora 
lo podían ver que venía. Decían: “Escondednos de la ira 
del Cordero”. Él es la Palabra. Ellos se habían burlado 
de la Palabra y ahora allí estaba la Palabra encarnada. 
Ellos se habían mofado grandemente de esos profetas, 
pero ahora había venido la Palabra encarnada [WSS] «En 
el Ángel de Jesús. Moisés y Elías». ¿POR QUÉ NO SE 

ARREPINTIERON? No pudieron; ya era demasiado tarde. 
Y ellos conocían muy bien el castigo que les esperaba; 
habían oído todo eso. Ellos habían estado en cultos como 
este…
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[JBP] Vean, está hablando de personas que están escuchando 
la Palabra. Y también se refiere a todos los que se han mofado 
y se han burlado de la manifestación del Hijo del Hombre, tanto 
en el cuarto Elías como también en nuestro amado hermano 
William Soto Santiago, como también en la manifestación final.

 [194]. Ellos habían estado en cultos como este y habían 
escuchado todas esas cosas. Ellos sabían que estaban 
encarando las mismas cosas que esos profetas habían 
predicho. Pero lo habían rechazado; despreciaron la 
misericordia de Dios por última vez.

[JBP] Y él escribe abajo: [WSS] «Elías y Moisés, el que 
recibe Su Mensaje recibe misericordia».

[JBP] El que no recibe Su Mensaje: no va a recibir misericordia. 
[WSS] “Tan sencillo como eso”, diría nuestro hermano William 
estando en su cuerpo físico. Porque como el mensajero y el 
Mensaje es el mismo, al uno decir: [JBP] “Tan sencillo como 
eso” (con respeto yo lo digo), lo estaría diciendo él.

Y escribe: [WSS] «misericordia por última vez».
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[194]. Y cuando uno desprecia la misericordia, lo único que 
le queda es el juicio.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «con Elías y Moisés / reclamación».

[Le pasan al Rvdo. José B. Pérez el texto que había solicitado 
que se buscara, respecto al pensamiento y cómo viene la 
revelación]:

[JBP] Vamos a ver si esa es la que él aquí había…, porque 
él escribió, recuerdo que él escribió [WSS] “cómo viene la 
revelación de los Sellos…”. Sí, aquí, esa era. Dice [Los Sellos] 
[PÁG. 202]:

 54. Dios moró con 
nosotros en la carne. Él fue 
la Palabra. Antes de ser una 
palabra, es un pensamiento; 
y un pensamiento tiene que 
ser creado. Bien. Entonces los pensamientos de Dios 
llegaron a ser creación cuando fueron hablados por la 
Palabra. Así es cuando Él se presenta a usted como un 
pensamiento y le es revelado; todavía es un pensamiento 
hasta que usted lo habla.
 55. Por eso sucedió con Moisés que salió a orar y a su 
derredor estaba esa Columna de Fuego; y Dios dijo: “Ve, 
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alza tu vara hacia el oriente y llama las moscas”. No había 
ni una mosca. Pero él salió y alzó la vara, y dijo: “Vengan 
las moscas”. Todavía no había ni una mosca cuando él 
regresó a su casa. El pensamiento de Dios ya había sido 
hablado, ya era una palabra; y ahora tenía que cumplirse.

[JBP] Y ahí, miren, si entramos a ese tema…; porque él 
habla de San Marcos, capítulo 11… él escribe ahí: [WSS] 
«Pensamiento, palabra, materia».

[JBP] Y escribe:
[WSS] «un pensamiento = tiene que ser creado».

[JBP] Y por aquí en el escrito, que fue donde yo lo leí, que él 
dice: [WSS] “cómo le vino la revelación de los Sellos”, porque él 
escribió: [WSS] «al pensamiento».
 Pero ya conseguimos esa… Ahora yo con calma lo busco 
(no estábamos para hablar esta parte). Pero miren lo que él dice 
[Los Sellos]:

 56. ¿Ahora entienden mejor lo que dijo Jesús?: “Si 
dijereis a este monte…” 
([JBP] y él escribe): [WSS] 
«el reino gentil» ([JBP] 
lo que hablamos en estos 
días). Él no dijo: “Si yo 
dijere”. Más bien dijo: “Si dijereis a este monte: pásate a 
la mar”. ([JBP] Y ahí sigue hablando).
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[JBP] Y fíjense, y él escribe:
[WSS] «monte = reino».

[JBP] Y también escribe: [WSS] «Los Ángeles y Hollywood».

O sea, todo eso, ese terremoto que va a venir a California, 
será producido por la Palabra hablada. Y se hablará que ese 
terremoto sea una realidad en todo ese territorio de California, 
y sea hundido Los Ángeles, California; y todo eso va a ocurrir; 
porque es la Palabra creadora, la Palabra hablada (siendo 
hablada) y las cosas aconteciendo. Puede ser, como dice que: 
[WMB] “es hablado”, y como dice ahí que [WMB] “Moisés se 
volteó y todavía no había ni una mosca”, pero ya era la Palabra 
hablada a través de un profeta; y se tiene que cumplir.
 Al igual como el reino de los gentiles, que él dice allí que 
ese reino de los gentiles será quitado por la Palabra hablada 
también.

Sigue diciendo donde nos quedamos por aquí [estudio bíblico]:
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 ¿Qué es? Es el ministerio de los Dos Olivos, en el 
que se come el Libro, el cual está representado en Juan el 
apóstol: Comiéndose ese Libro, ahí está representando al 
Ángel del Señor Jesucristo ([JBP] ¿Vieron?), que en el Día 
Postrero recibirá el Título de Propiedad, el Libro, y se lo 
comerá; y profetizará los juicios divinos que han de venir 
sobre la Tierra, los profetizará sobre muchos pueblos, 
naciones y lenguas.

Y en la página 82 del libro de Citas, párrafo 698, dice:

698 - “Este Ángel trae el siguiente anuncio (y un ángel 
quiere decir mensajero), y baja del cielo vestido en un 
Pilar de Luz… nube, con el arco iris sobre su cabeza; y el 
arco iris es un pacto. Era Cristo con un pie en la tierra y 
uno en el mar, y juró que el tiempo no sería más”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El próximo Mensaje. Apoc. 10:1-11 / El Ángel = 
Cristo, el Pilar de Fuego».

[JBP] Ahí pudiéramos hablar tanto de eso: del Pilar de Fuego; 
porque… ¿dónde fue que lo vio el hermano Branham? En una 
Gran Carpa Catedral. Y él ahí dibuja una Estrella de David.

Miren el párrafo anterior, el 697, lo que él escribe aquí, dice 
[Citas]:
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697 - “Y los Siete 
Truenos, aquí mismo 
en la revelación, aquí 
de Jesucristo, es algún misterio. ¿No dice la Biblia que 
esta es la revelación de Jesucristo? Bueno, entonces hay 
un misterio escondido 
de ello… ¿Qué es? 
Los Siete Truenos lo 
tienen”.

[JBP] Y hace un dibujo de la Estrella de David, y escribe arriba: 
[WSS] «la 2da Venida en carne».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, estamos cerca de que llegue ese - de que ese 
momento, de profetizar sobre muchos pueblos y lenguas 
ocurra. ([JBP] Ese espacio ahí en blanco que él dejó: [WSS] “Por 
lo tanto, estamos cerca de que llegue ese - …”, vamos a decir, ahí 
dejó un espacio en suspensivos). Pero todavía la misericordia 
está extendida en el Cielo. Todavía hay misericordia en el 
Cielo, todavía estamos en la Dispensación de la Gracia…

[JBP] Vean, ¿y no decía que estábamos en la Dispensación del 
Reino ya? Dios ha ocultado tanto y tanto este tiempo, que, si 
no vigilamos, a muchos se les pasará por encima la simplicidad 
de cómo Dios está cumpliendo todo en este tiempo; todo lo que 
hablaron los profetas, todo lo que habló el hermano Branham, 
todo lo que habló ese poderoso Arcángel (ese Ángel que era 
diferente a los demás, que comenzó Su ministerio allí en el 
1963, y que nos trajo todo este poderoso Mensaje); todo lo que 
hablaron y lo dejaron en secreto.
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 Pero ahí estaba todo escondido, de lo que Dios estaría 
haciendo y cumpliendo en medio de la Iglesia-Novia en este 
tiempo. Y lo mantuvo así para que ahora no hubiera en medio de 
la humanidad un montón de impostores (es así; y hay algunos 
que se han levantado), sino que solamente hay Uno verdadero.
 Y no puede haber imitación de esa manifestación final: de 
la manifestación del Ángel Fuerte de Apocalipsis, capítulo 10, y 
de esa manifestación de esos ministerios de Moisés y Elías de 
Apocalipsis 11.
 Una: no tendrán los ministerios; y otra: no tendrán el Pilar 
de Fuego, el Espíritu Santo, que es el que hace la Obra de 
Reclamo.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 … todavía estamos en la Dispensación de la Gracia, 
todavía la Puerta de la Misericordia está abierta.
 Pero en San Lucas, capítulo 13, versos 25 al 27, dice 
que la Puerta va a ser cerrada. Cuando sea cerrada: ya no 
va a entrar ninguna persona a la Casa de Dios, a la Iglesia 
del Señor Jesucristo…

[JBP] Y eso se vio por allí por el año 2018 (a finales), cuando 
él mandó a suspender los bautismos. Ya esa parte… No 
sabemos si ya desde antecito, ya se estaba entrelazando eso; 
pero sabemos que la Puerta para entrar y tener esos requisitos 
para nacer de nuevo, al cortar esos requisitos (que una de las 
cosas era el bautismo y Santa Cena también; todo eso tiene 
que ver)… Al eliminar todo eso (no eliminarlo, sino dejar de 
hacerlo, porque eso ya pertenecía a una dispensación pasada), 
ya automáticamente ahí la Puerta para entrar a la Dispensación 
de la Gracia se cerró.
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 Siempre la Puerta es el velo de carne. Siempre la Puerta 
es el velo de carne. Para entrar al Lugar Santísimo del Templo 
espiritual de Cristo, la Puerta también es un velo de carne.
 Porque para nacer de nuevo y obtener ese cuerpo teofánico 
de la sexta dimensión, se requería creer en la Primera Venida 
de Cristo como Cordero de Dios, que es la Puerta. “Yo soy la 
Puerta”, dijo Cristo. Y para obtener el cuerpo eterno y glorificado, 
se requiere creer en la Segunda Venida de Cristo como el León 
de la tribu de Judá, para poder mirar y entrar detrás del velo.
 El que no pueda entrar a través de ese velo, no puede 
entrar al lugar donde están las promesas divinas, donde está 
la tierra prometida, donde está todo lo que los escogidos de 
Dios en este tiempo van a recibir; por consiguiente, la Cena de 
las Bodas del Cordero (recibiremos allí también los galardones); 
y luego entrar… luego de los tres años y medio regresar a la 
Tierra y estar en ese glorioso Reino Milenial.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Cuando sea cerrada: ya no va a entrar ninguna persona 
a la Casa de Dios, a la Iglesia del Señor Jesucristo; ya 
se habrá completado la Iglesia del Señor Jesucristo, y ya 
estaremos listos para ir con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos ayude en este tiempo, a mirar 
y ver el cumplimiento de este gran misterio de: “EL MISTERIO 
DE LOS SIETE TRUENOS DE APOCALIPSIS, CAPÍTULO 10”.

Hay una parte aquí (vamos a leerla de una vez, ya que la tenía 
marcada). En la página 113 del libro de Citas, párrafo 989, dice:
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 989 - “¡Oh, Iglesia! ¡Despiértense y sacúdanse! 
¡Pellízquense la conciencia y despierten en esta hora! 
¡Tenemos que entrar en desesperación o pereceremos! 
¡Algo viene de parte de Dios! Yo sé que es ASÍ DICE 
EL SEÑOR. Algo está en camino, por lo tanto, nos 
conviene desesperar. Es asunto de vida o muerte; y si nos 
descuidamos, pasará y no lo veremos”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Algo viene. ¿Qué es?».

[JBP] Y al lado escribe:
[WSS] «Es el 7mo Sello – la Venida del Señor».

[Rev. José B. Pérez] Y le damos gracias a Dios que nos haya 
enviado en este tiempo a Su Ángel Mensajero: William Soto 
Santiago.
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(Primer saludo)

Cayey, Puerto Rico

Hablan a medida Dios les dé la Palabra
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los hermanos de acá de Puerto Rico, 
hoy sábado, 17 de septiembre de este año 2022. Que Dios les 
bendiga grandemente.
 Y sabemos por las noticias que en este día, ya por la tarde 
o después de mediodía, se estarán sintiendo las lluvias y los 
vientos de esta tempestad/tormenta llamada Fiona, la cual, han 
dicho que se puede intensificar y pasar como huracán categoría 
1 en la madrugada del domingo y todo el domingo; por lo cual, les 
exhorto (a todos los hermanos) que ya cuando den el aviso que 
se mantengan en sus hogares, lo hagan; y aquellos que estén 
en sitios de peligro, que salgan con tiempo y hagan caso a las 
autoridades, para que no tengan que poner su vida en riesgo, 
en los lugares especialmente que son inundables. Así que hoy… 
vamos a decir que durante la mañana; que tenemos ese tiempo 
para hacer los últimos preparativos y ya estar en sus hogares.
 Se estará transmitiendo por YouTube y también por las redes, 
y la radio (los que estén cerca), y también por satélite, la actividad 
que se llevará a cabo mañana domingo a partir de las 10:00 de la 
mañana. Cualquier otro anuncio lo estaremos dando también por 
este medio.
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 Y recordando que Dios, el Creador de los Cielos y de la 
Tierra, es el que tiene el control de todo; y, por supuesto, de la 
naturaleza.
 Y como ocurrió allí en una de esas manifestaciones que Dios 
le mostró al reverendo William Branham:
 • como la del pececito, cuando él lo habló a resurrección;
 • como el tumor de la esposa, cuando el Ángel le dijo: “Lo que 
tú hables, así será”, o sea, le mandó a que hablase que ese tumor 
fuera quitado; y él lo habló a distancia; y cuando el médico la iba 
a tocar para operarla, el tumor desapareció.
 • También la salvación de los hijos de la hermana Hattie 
Wright: ella pudo haber pedido allí todo el dinero del mundo, pudo 
haber pedido que fuera rejuvenecida, pudo haber pedido por su 
hermana (que estaba creo que lisiada o estaba… tenía problema 
de alguna enfermedad); podía pedir lo que quisiera, pero ella 
pidió por la salvación de sus hijos.
 Y eso es algo muy hermoso: cómo ella pidió por algo que 
iba a ver ese fruto por toda la eternidad. Porque ella pudo haber 
pedido que fuera rica, pero eso se acababa; o joven otra vez, y se 
iba a volver a poner vieja; o por su hermana, y también iba luego 
a morir; o sea, todo eso era pasajero. Vean cómo esa mujer de fe 
pidió algo eterno: la salvación de sus hijos.
 • Y lo otro fue la creación de ardillas, que por medio de la 
Palabra hablada…; o sea, cómo él habló esa Palabra en lugares 
bien difíciles de que apareciera esa Palabra, esa ardilla, y 
aparecía; donde él la hablaba: [WMB] “Yo quiero que aparezca 
aquí”, y esa ardilla aparecía allí, la que él habló a existencia. 
O sea, eso viene a ser la creación —por la Palabra hablada— 
del alimento espiritual para nuestro tiempo; y también que, en 
donde es imposible que estuviera, ahí habría Palabra, abundante 
Palabra.
 • Y la tempestad. Él la coloca como la cuarta, ahí se las 
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dije quizás en otro orden para leerles aquí un poquito donde él 
relata esa historia de esa tempestad, que fue una de las cinco 
manifestaciones del poder de Dios, en donde ahí muestra 
cómo también tenía poder —por la Palabra hablada— sobre la 
naturaleza.
 En el mensaje “APARTANDO LA MIRADA HACIA JESÚS”1, 
página 13…, él viene relatando los diferentes casos, o sea, de los 
diferentes momentos de la Mano poderosa de Dios en esas cinco 
ocasiones. (Esto fue predicado el 29 de diciembre de 1963). Dice:

 104 La cuarta vez que sucedió, yo lo expliqué la última 
vez que estuve aquí, fue arriba en la montaña donde esa 
tempestad estaba rugiendo. ¿Cuántos lo oyeron? [La 
congregación dice: “Amén”. –Ed.]. Oh, todos ustedes, 
muy bien. Donde la tempestad estaba rugiendo. Y siendo 
mi Dios mi Juez parado aquí, iba bajando por la montaña 
cuando…
 105 David Wood, me supongo que él está aquí en alguna 
parte, me hizo un emparedado, y ¡qué emparedado! Creo 
que él estaba tratando de desquitarse conmigo por el que 
le hice a su papá hace unos años. Tenía boloña y - carne 
y todo mezclado. Y lo puse en mi camisa, y llovió, y se 
volvió una gran bola de masa.
 106 Y yo venía 
bajando por la montaña. 
Estaba tan tempestuoso 
que casi ni podía ver mi 
mano delante de mí. Y yo sé una cosa, que eso a uno lo 
voltea, porque el viento está girando.

1  SPN63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, pág. 13, párrs. 
104-125
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[JBP] El hermano William allí escribe:
[WSS] «Isaías 59:18-21».

[JBP] Y miren lo que dice en esa Escritura… Isaías 59, desde 
el 17 dice:

 17 Pues de justicia se vistió como de una coraza, con 
yelmo de salvación en su cabeza; tomó ropas de venganza 
por vestidura, y se cubrió de celo como de manto,
 18 como para vindicación, como para retribuir con ira 
a sus enemigos, y dar el pago a sus adversarios; el pago 
dará a los de la costa.
 19 Y temerán desde 
el occidente el nombre 
de Jehová, y desde el 
nacimiento del sol su gloria; 
porque vendrá el enemigo 
como río, mas el Espíritu de Jehová levantará bandera 
contra él.

[JBP] Y donde dice [verso 19]: “Y temerán desde el occidente el 
nombre de Jehová…”, ahí escribe al lado: [WSS] «el Nombre».

Y escribe también:
[WSS] «Apocalipsis 22:17, 19:11-19, 17: ».

Sigue diciendo acá el hermano Branham:
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 [106] Ahora, aquí hay testigos de eso.
 107 Uno de ellos es uno de nuestros fieles diáconos, 
el cual es el hermano Wheeler. ¿Está aquí, hermano 
Wheeler? ¿Dónde está? Sí, aquí mismo, el hermano 
Wheeler.
 108 El hermano Mann, un predicador metodista de New 
Albany. ¿Está él, el hermano Mann aquí esta noche? No 
sé si está o no.
 109 El hermano Banks Woods. ¿Está usted aquí, 
hermano Banks? Él está en el cuarto de grabaciones. 
Correcto. Y David Woods.
 110 Y el hermano Evans estuvo allí, me parece.

[JBP] Vean, él estaba mostrando que había personas, había 
testigos allí de eso, de esa tempestad que estaba ocurriendo. 
Dice:

 [110] ¿Es correcto eso, hermano Evans? El hermano 
Evans, que está parado junto a la pared, estuvo allí.
 111 Y como habían anunciado por radio, por días, 
dos días antes de eso: “Una poderosa ventisca estaba 
recorriendo el país”.
 112 El hermano Tom Simpson está aquí esta noche. 
Cuando venía de Canadá le pidieron que no pasara por 
allí porque no podría pasar: “Una ventisca estaba en 
camino”. Hermano Tom, ¿está usted aquí? ¿Dónde está 
usted? Aquí está, sentado aquí mismo.
 Y llegaron allí las nubes. Y yo dije: “Hermanos…”.
 113 Todos se fueron a prisa. No había nadie allá; de 
ciento y tantos hombres que había, no había nadie allá, 
sino nuestro grupito y el vaquero, el jinete. Y nosotros 
íbamos a quedarnos.
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 114 Yo llamé a la hermana Evans y le pedí que ella me 
llamara a mi esposa y le dijera que le dijera a Tony: “Que 
si yo no lograba salir, consiguieran a alguien más para el 
desayuno de los Hombres de Negocio”.
 115 Y allá arriba en la montaña, ese día, dije: “Ahora, 
cuando el primer poquito de lluvia comience, y cualquier 
cosa, váyanse al campamento”. Yo dije: “En diez o quince 
minutos uno no puede ver sus manos delante de uno, en 
una de esas ventiscas, y descargará veinte pies2 de nieve 
en poco tiempo, sobre la montaña”.
 116 Y así es como la gente, uno lo lee en el periódico, 
cómo es que están allá y perecen, y todo. Pero nosotros 
sabíamos cómo salir, y ellos sabían en dónde estábamos, 
y así que nos sentimos guiados a quedarnos.
 117 Y así que allá arriba 
en la montaña, cuando 
esa ventisca empezó, yo 
comencé a descender 
([JBP] él escribe): [WSS] «ventisca». Y yo solo estaba como 
a media milla3 de donde comenzó, y la Voz de Dios dijo: 
“Da la vuelta y regresa”.
 118 Y me regresé como Él me dijo; después de esperar 
un rato y de comerme aquel emparedado que David me 
dio, me regresé allá arriba y me senté.
 119 Y mientras estaba allí sentado, y ese viento giraba 
y soplaba, la copa de los árboles se inclinaban bastante, 
y la cellisca y la nieve volaba así, una Voz dijo: “Yo soy el 
Dios de la Creación”.
 120 Miré hacia arriba, y pensé: “¿Qué fue eso? Quizás 
eso fue el viento”.

2  20 pies [seis metros –Traductor]
3  media milla [como ochocientos metros –Traductor]
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 121 Él dijo: “Yo creé los Cielos y la Tierra. Yo calmé los 
vientos poderosos sobre 
los mares”, y continuó 
hablando ([JBP] él dibuja 
una Estrella de David).
 Me levanté de un brinco y me quité mi sombrero.
 122 Y Él dijo: “Solo háblale a la tempestad, y cesará. 
Lo que tú digas, eso es lo que sucederá”.

[JBP] Y fíjense, ¿ven cómo fue guiado por Dios a decir eso que 
iba a decir allí? Porque todo enviado de Dios tiene que esperar 
por la guianza divina, como lo hablamos ayer, en la página 364 
de Los Sellos, donde él dice que solamente podrán hablar a 
medida que Dios les dé la Palabra, cuando el hermano William 
escribe:

[WSS] «hablan a medida Dios le dé la Palabra».

 O sea que son guiados por Dios, todo lo que ellos tienen 
que hablar y que las cosas sucedan; no pueden hacer algo por 
su propia cuenta.

 123 Y yo dije: “Tempestad, cesa. Y, sol: brilla normalmente 
por cuatros días, hasta que salgamos de aquí”.
 124 Y apenas lo había dicho, cuando la cellisca, la nieve 
y todo paró. En unos momentos el sol caliente estaba 
brillando sobre mi espalda. Y yo vi los vientos soplando 
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así, que venían del norte, descendiendo… quiero decir 
del este, viniendo del este. Venían del oeste; los vientos 
cambiaron y vinieron por este lado 
([JBP] y él escribe): [WSS] «norte 
/ este / oeste». Y las nubes, como 
una cosa mística, se levantaron en 
el aire, y el sol estaba brillando en 
unos minutos.
 125 Entonces el Señor Jesús me habló, un poco más tarde, 
acerca de mi esposa allá, como ustedes saben, acerca de 
a donde fui allá arriba. Yo todavía no he estado en casa 
en un aniversario, y hemos estado casados veintidós años. 
El primer aniversario, el primero de nuestro casamiento, 
pues la llevé a un viaje de cacería; porque no podía darme 
el lujo de ir en un viaje de cacería y también ir de luna de 
miel, así que los junté los dos. Y así que, entonces, y he 
estado cazando desde entonces. Y sentí que de esa manera 
la he tratado.
 Ahora, esa fue la cuarta vez que sucedió.

[JBP] O sea, la cuarta vez de esas cinco manifestaciones de 
la Mano de Dios, del poder de Dios, que le fue mostrado al 
reverendo William Branham, en esas cinco diferentes ocasiones.
 Así que todo lo que Dios estará cumpliendo en este tiempo, 
conforme a los ministerios de Moisés y Elías, los Dos Olivos, 
los cuales (por las Sagradas Escrituras y por los mensajes del 
hermano Branham, y por los mensajes de nuestro apreciado 
hermano William Soto Santiago), esos ministerios tendrán el 
control sobre la naturaleza, poder sobre la naturaleza. Lo mismo 
que ocurrió con Josué, el cual tuvo control sobre la naturaleza 
cuando dijo: “¡Sol, detente!”4.

4  Josué 10:12
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 O sea que no es que el hombre tenga ese control. Es Dios 
a través de ese hombre, de ese instrumento que Dios tiene en 
cada tiempo.
 Y en este tiempo vemos cómo hay un ministerio que estará 
en medio de la Iglesia, el cual (además de traer esa Palabra 
revelada, esa Palabra, la cual estará produciendo en la vida de 
los escogidos esa Fe Perfecta, esa Fe de Traslación, esa Fe de 
Rapto), también tendrá ese poder sobre la naturaleza. Tanto así 
que también tendrá ese poder de llamar a los muertos que han 
muerto, que han partido: también esa Gran Voz sonará, tocará, 
hablará, y los muertos resucitarán; tendrán el control de todas 
las cosas; porque será la plenitud de Dios en medio de la Iglesia 
obrando, y nada será imposible para ese ministerio.
 Así que como pueblo, estemos orando para que Dios —si 
está en Sus planes y permite que se demuestre el poder de 
Dios con esta tormenta—, y que sea Dios mostrándole al mundo 
que está en medio de Su Iglesia, con algo físico, y esta sea 
la ocasión, pues Dios entonces estará obrando para eso; y si 
tiene que ocurrir, que tiene que pasar para que se muevan otras 
cosas en el Programa Divino, pues nosotros nos ajustamos a la 
perfecta voluntad de Dios.
 Pero tenemos que clamar a Dios, pedir a Dios, por que nos 
cuide, que nos proteja. Él siempre nos ha protegido, y en esta 
ocasión no va a ser la excepción: que Él nos proteja. Y que, si 
es Su voluntad, que Él demuestre Su poder deteniendo este 
sistema que está por pasar, esta noche del 17 de septiembre 
del 2022 al 18 de septiembre del 2022, que está por acercarse 
a Puerto Rico; y si está en Sus planes que esta tempestad 
sea detenida, Él pondrá en el corazón y en la boca de ese 
instrumento, y dirá: “Tormenta, o huracán, ¡detente!”, y así será, 
se detendrá, cesarán los vientos y todo.
 Y si es de la otra forma (que Dios ya en Sus planes lo tenga 
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de que tenga que pasar), pues nosotros nos ajustamos a la 
perfecta voluntad del Señor; pero en alguna ocasión va a ser 
la primera que va a comenzar, porque todo comienza en algo 
progresivo.
 Así que por eso estamos bien a la expectativa de todo 
eso; porque ya en lo espiritual se han estado viendo cosas 
sobrenaturales y cosas muy importantes en el Programa Divino, 
lo cual es un reflejo de lo que se estaría llevando a cabo en el 
plano ya físico; lo cual, hemos visto por todo este tiempo, este 
tiempo sobrante, todo lo que Dios nos ha mostrado y nos ha 
abierto tantas cosas y tantos misterios, que eso es el milagro 
más grande, ¡y todavía los que faltan!
 O sea que si ya en lo espiritual Dios está en la escena 
obrando, trayéndonos ese milagro de abrir la Palabra, de las 
cosas que debemos conocer para obtener esa Fe de Rapto; 
también eso refleja lo que en lo físico será en una forma ya 
visible.
 Por algo tiene que comenzar. Tanto así que hasta los 
miembros de brazos o piernas de personas serán restablecidos. 
Vean, todo eso también ya en una escala mayor, en esa etapa 
ya del cumplimiento pleno de la Visión de la Carpa.
 Por lo tanto, tanto eso como la salvación también de los 
familiares de cada uno de nosotros, como la resurrección de los 
muertos creyentes en Cristo, como también alguna enfermedad 
que haya, que será sanada también; y la creación de las 
ardillas, que es la creación de la Palabra hablada; todo eso que 
fue mostrado allá será en una escala mayor en este tiempo en 
el cual estamos viviendo.
 Por eso tenemos que tener nuestros ojos espirituales bien 
abiertos, porque de un momento a otro estaremos viendo, ya 
físicamente, la Mano poderosa de Dios en medio de Su Iglesia.
 Ahora la estamos viendo en la parte espiritual, que es la 
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más grande, que es lo más glorioso que Dios nos está dando y 
nos está mostrando. Y lo estamos viendo, que es lo importante. 
Porque de qué vale que Dios esté en la escena haciendo tantas 
cosas y tantas maravillas —lo cual es la parte más grande, que 
es el abrir la Palabra—, y no verlo, no comprender lo que Dios 
está haciendo; eso es algo triste.
 Pero cuando uno ve el Programa Divino y ve cómo Dios está 
obrando, y todo lo que Dios está haciendo en medio nuestro 
en esa esfera espiritual, nos llena de alegría, de gozo, porque 
sabemos que Dios está en la escena abriéndonos las Escrituras, 
el entendimiento, para poder llegar a esa Fe Perfecta, a esa Fe 
de Rapto.
 Así también, nosotros no necesitamos ver esos milagros 
físicos, porque ya eso es la vindicación de que Dios está en la 
escena; y eso será ya en el cumplimiento pleno de la Visión de 
la Carpa; pero antes tiene que comenzar un entrelace, hasta 
llegar a ese momento.
 Por lo tanto, en el día de hoy estemos meditando, porque no 
sabemos si en algún momento, ya sea con una tormenta o ya 
sea que alguien necesite sanidad de momento, y Dios muestre 
que se mueva hacia esa parte de hablar la Palabra sobre una 
tormenta, o se mueva a empezar a sanar enfermos, pues ya eso 
es algo que estaría en el Programa Divino para comenzar en 
cualquier momento. En alguna forma va a comenzar esa parte 
física.
 Así que vuelvo y les reitero que se cuiden durante la tarde 
(después del mediodía es bueno que ya estén recogidos en 
sus hogares); y orando a Dios y escudriñando la Palabra; y que 
estemos en esa meditación durante la noche del sábado y el 
domingo. Y ahí, ya para las 10:00, estaremos transmitiendo 
desde acá, por las redes sociales, y también satélite y la radio, 
para todos los que están en sus hogares. Todo sigue igual en 
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toda la América Latina: se seguirá transmitiendo; y también 
transmitiremos la intervención, la parte importante de nuestro 
hermano Miguel Bermúdez Marín.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde; y que tengan 
un día lleno de grandes bendiciones, y de: que la presencia de 
Dios esté en vuestros corazones y en vuestro hogar, meditando 
y preparándose para estos diitas que se avecinan, un poco 
difíciles para Puerto Rico, pero la Isla del Cordero Dios la cuida 
y la cuidará siempre. Todo tiene un propósito en el Programa 
Divino.
 Así que cualquier otra información la estaremos dando por 
aquí, por este medio, a todos los hermanos.
 Que Dios les bendiga grandemente. Y mediten en que Dios 
(y órenle a Dios), que Dios, si está en Sus planes que por la 
Palabra hablada sea detenida esa tempestad, pues que así 
sea cumplida; pero recuerden que dependemos de la guianza 
divina.
 Dios les bendiga y Dios les guarde; y que el Creador de los 
Cielos y de la Tierra haga Su perfecta voluntad en medio de la 
Isla de Puerto Rico, en esta ocasión en la cual enfrentamos esta 
tempestad.
 En el Nombre Eterno del Hijo de David, William, Rey de 
reyes y Señor de señores. Amén.
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Sábado, 17 de septiembre de 2022
(Segundo saludo)

Cayey, Puerto Rico

Mirando a Cristo en la Segunda Venida podemos vencer
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y todas partes del mundo donde estén reunidos en el día 
de hoy, sábado, 17 de septiembre de este año 2022.
 Reciban mis saludos todos. Disculpen que no los mencione 
por nombre y por lugar (porque nos tomaría un poco de tiempo), 
pero todos saben que este saludo va para todos y cada uno de 
ustedes.
 Y agradezco a nuestro hermano Miguel que me dé esta 
oportunidad de saludarles (en este saludito), ya que todo lo que 
deseamos cada uno de nosotros es continuar recibiendo toda 
esta Enseñanza; la cual es muy pero que muy importante para 
cada uno de nosotros como individuo, porque sabemos que 
pronto Dios cumplirá las promesas en medio nuestro; porque 
este es el tiempo del cumplimiento de las promesas y profecías 
que han sido habladas; y esas promesas son para nosotros.
 Nosotros somos el pueblo escogido de Dios, que ha sido 
llamado y juntado por este poderoso Mensaje del Ángel del 
Señor Jesucristo William Soto Santiago, y nos ha colocado en 
esta posición en este tiempo final para recibir esas promesas.
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 Estamos en el tiempo correcto, en el lugar correcto y con el 
Mensaje correcto. Y en el tiempo en donde Dios cumplirá esas 
promesas, dará esa Fe a cada uno de nosotros para obtenerlas; 
porque sin fe es imposible agradar a Dios1.
 Fe es revelación. El hermano Branham dice que el rapto es 
una revelación2. Y esa revelación de rapto es la que estamos 
recibiendo cada uno de nosotros.
 Como nos decía nuestro hermano Miguel anoche: [MBM] “El 
que va a ser raptado, el que va a ser transformado y raptado, es 
el que necesita Eso”. El que no va a ser transformado y raptado, 
no lo necesita; no le va a dar importancia a Eso, porque no será 
una persona que está trabajando para irse de esta Tierra. Cada 
uno va a estar luchando para lo que va a recibir.
 Así que nosotros estamos en estas actividades también 
(como dice nuestro hermano Miguel) los viernes, sábado y 
domingo, que son los días que estamos aprovechando; aunque 
en la semana algunos se reúnen…, lo cual está bien, lo único 
es que en la semana pues hay algunos que se les hace difícil; 
y por eso pues tratamos de dejar las actividades que ya están 
programadas, para así, los viernes y los sábados con las 
reuniones de ministros, y los domingos, ahí estar todos en 
compañerismo.
 Porque uno puede tener alguna reunión en la semana, y 
quizás alguno no puede, y ya entonces se le hace difícil a esa 
persona ir; y quizás muchas veces pueden entonces decirle: 
“Oye, no estás interesado en venir a reunirte un martes”, por 
ejemplo; pero no están viendo que quizás la persona no tiene 
esa facilidad para ir, se le hace difícil, y entonces vienen ciertos 
problemas en la congregación, que no conviene. O sea, hay que 
buscarle la parte de más comodidad a los hermanos, y que les 

1  Hebreos 11:6
2  SPN65-1204 “El Rapto”, pág. 14, párr. 65



Mirando a Cristo en la Segunda Venida... 123

sea más fácil los días que ya están programados.
 Vendrán días, vendrá un tiempo en donde va a ser, como 
dice nuestro hermano William: [WSS] “Todos los días”3, pero ya 
eso no podemos tratar de producirlo nosotros por nuestra propia 
cuenta, sino que ya Dios nos va a ir mostrando cuándo será 
eso.
 Así que por lo menos los días que… No estoy diciendo 
que no pueden reunirse. Los que están haciéndolo lo pueden 
hacer, siempre y cuando los hermanos puedan y tengan esa 
facilidad; pero aprovechamos bien los viernes, los sábados 
y los domingos. Y en la semana, si hay algún audio de algún 
saludo, pues se envía; y ya automáticamente le llega al celular 
a la persona. Y si no, pues lo busca de alguna manera, y le llega 
también ese saludo, esas palabras de saludo, ya sea de nuestro 
hermano Miguel o de este servidor, a cada hermano.
 Así que por eso estas actividades son muy pero que muy 
importantes, las del viernes, sábado y domingo, ya que aquí 
(en estas actividades) crecemos más y más, aumentamos más 
y más nuestra fe, que es lo que todos nosotros deseamos: que 
llegue a esa estatura de un Varón perfecto.

3  2006-04-23-2 “Palabras de saludo”: [WSS] Quizás va a llegar 
el tiempo (pienso yo) que en algún momento o de algún momento en 
adelante vamos a estar reunidos todos los días, todas las noches. Pues 
como van las cosas, van cada día mejor, y quizás en algunos lugares 
van a tener actividades más a menudo durante la semana: una, dos, tres, 
cuatro, cinco. ¿Y hasta cuántas actividades? Hasta ocho actividades o 
nueve actividades, porque el domingo se pueden tener dos; y el sábado 
también hasta dos se pueden tener.
 Por lo tanto, quizás hasta nueve o diez actividades durante la semana, 
se podrán tener en algún momento; porque cuando llegue plenamente 
esa etapa: la Tercera Etapa, ya eso pues va a ser en una forma tan grande 
que no va a haber que invitar a las personas, sino que las personas para 
poder conseguir asiento van a madrugar, si es durante la mañana; y si es 
durante la noche van a llegar bien temprano para asegurar un lugar.



Mirando a Cristo en la Segunda Venida...124

El hermano William dice en el mensaje: 

FE: LA SUSTANCIA DE LAS COSAS
QUE SE ESPERAN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 3 de junio de 2012
Cayey, Puerto Rico
 Estamos en un tiempo muy importante, en donde 
tenemos que mantenernos al tanto, al día, en la Escritura, 
en la Palabra del Señor, para que nuestra fe no desmaye, 
sino que siga creciendo más y más, hasta que llegue a ser 
la fe perfecta; al grado que podamos ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Algunos le han llamado “la fe de rapto”, “la fe para 
transformación y rapto”, así comúnmente le llamaba 
también el reverendo William Branham.
 Por lo tanto, es importante que nuestra fe siga creciendo 
acá, en el alma, a medida que escuchamos la Palabra de 
Dios; así es como la fe va creciendo: basada, fundada, 
sobre la Palabra prometida de Dios.
 Para toda Palabra prometida de Dios la persona la 
conquista con y por la fe. Para creer para salvación es fe 
acá en el alma, en el corazón; para creer por la salvación 
de nuestros familiares, también esa fe tiene que estar 
acá, bajar acá, y permanecer creyendo que Dios hará por 
nuestras familias, por nuestra familia, lo que le pedimos: 
que recibirán la salvación.
 ¿Cómo será? ¿Cómo Dios lo hará? Ya Dios se 
encargará de eso. Usted le hace llegar una Biblia, le hace 
llegar conferencias, y así por el estilo, para que al escuchar 
la Palabra nazca la fe de Cristo en su corazón, pues todos 
queremos que nuestros familiares obtengan la salvación y 
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vida eterna.
 La fe…, o fe es revelación; y por consiguiente, cuando 
viene esa revelación, y usted la capta: usted tiene fe —ha 
recibido fe y tiene fe— para lo que está buscando, ya sea 
para sanidad divina, o salvación suya o de su familia, o 
sean otras bendiciones; porque no hay limitaciones a las 
bendiciones de Dios, si usted lo cree.
 “Todo lo que pidieres al Padre en mi Nombre, yo 
lo haré”4, dice Cristo nuestro Salvador. Créalo de todo 
corazón y Dios lo hará.

[Rev. José B. Pérez] Que es lo que hemos hecho en todos estos 
años: les hemos dado literatura a nuestros familiares, les hemos 
dado una Biblia (¿ve?, como dice nuestro hermano William), y 
le pedimos a Dios que Dios obre en sus vidas. O sea, que la 
fe que cada uno de nosotros tiene obrará en favor de nuestros 
familiares también.
 Y eso es una de las cinco manifestaciones del poder de 
Dios, que Dios le mostró al reverendo William Branham, lo cual 
fue la salvación de los hijos de la hermana Hattie Wright. O sea 
que llegará un momento en que nuestros familiares también 
tendrán esa oportunidad.
 Ya nosotros los reclamamos, y le pedimos a Dios que 
Dios les dé vida eterna a ellos; porque todo lo que amamos, le 
dijeron a nuestro hermano Branham: [WMB] “Todos los que tú 
amas, Dios te los dará”5. O sea que pedimos por ellos, para que 
Dios también les dé vida eterna. Es nuestra herencia, parte de 
nuestra herencia.
 Y llegará un tiempo en donde la persona que va a estar 
recibiendo también esos beneficios de esa etapa, no tendrá 

4 San Juan 14:13-14
5 Los Sellos, pág. 323, párr. 224
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necesidad de tener esa fe a ese nivel tan elevado que tendrán 
los escogidos; porque miren lo que dice aquí… Porque la 
Tercera Etapa impactará a toda la humanidad; y ahí entran 
todos los grupos que están viviendo en este tiempo en medio 
de la raza humana: desde la Novia, las fatuas, los incrédulos y 
los 144.000; todo será impactado por la Tercera Etapa.
 Y ya esa Tercera Etapa está siendo impactada en favor 
de los escogidos, de la Novia, de las vírgenes prudentes, los 
cuales son los primeros que reciben ese beneficio de la Tercera 
Etapa en su cumplimiento.
 Dios lo está haciendo de una manera tan y tan sencilla que 
al mundo se le está pasando por alto la bendición tan grande 
que la Iglesia-Novia está recibiendo en este tiempo final; lo 
cual solamente los escogidos de Dios, las vírgenes prudentes, 
estarán recibiendo ese impacto de la Tercera Etapa, de esa 
Enseñanza bajo Carpa; porque es para ellos la promesa de la 
transformación y el rapto.
 Como decía nuestro hermano Miguel anoche, que la Fe de 
Rapto solamente la van a recibir los que van a ser raptados. 
Una persona que no va a ser raptada y transformada, no le 
va a interesar esta etapa, no va a estar dándole, echándole 
cuidado a esta etapa; porque es una etapa solamente para 
los escogidos, solamente para los que serán transformados y 
raptados: que somos nosotros, los que estamos aprovechando 
bien este tiempo.
 Porque esa Tercera Etapa estará impactando, primeramente, 
a la Novia; y es lo que está haciendo Dios en este tiempo en el 
cual estamos viviendo.
 Pero llegará un momento en donde también esa Tercera 
Etapa estará siendo impactada hacia ese grupo de las fatuas, 
de las vírgenes insensatas o durmientes. Y también a los 
144.000: cuando ellos vean a Dios manifestado en medio de Su 



Mirando a Cristo en la Segunda Venida... 127

Iglesia, y vean esa manifestación del poder de Dios en medio 
de Ella, van a decir: “¡Pero si este es el que estamos nosotros 
esperando!”; o sea que también ellos serán impactados por esa 
Tercera Etapa. Y los perdidos, que ya no tienen oportunidad.

LA BRECHA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de enero de 1977
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Viene un tiempo en que no habrá necesidad de que 
la persona tenga cierto grado de fe para recibir las cosas. 
“¿Qué ha dicho usted allí?”. Va a haber cierto tiempo 
donde la fe perfecta estará operando de tal manera que 
aun, personas que van a recibir el beneficio, no tendrán 
que tener un grado de fe tan alto como el que se requeriría 
en otro tiempo para esa persona recibir ese beneficio; sino 
que solamente con la persona que Dios estará usando para 
hacer eso, la fe que Dios tendrá puesta en esa persona será 
suficiente para el beneficio de otras personas que no tienen 
ese grado de fe.
 (…) El cumplimiento de la Visión de la Carpa, en 
el aspecto de sanidad divina, va a ser tan grande y tan 
poderoso…; porque no va a haber necesidad de que aun 
las personas que van a necesitar ese milagro, no va a haber 
aun necesidad de que tengan esa fe tan alta. ¿Por qué? Por 
eso que dice allí: Porque el instrumento que Dios estará 
usando, Dios le dará una fe a un nivel tan alto, le subirá la 
fe a un nivel tan alto, que la fe de esa persona servirá para 
los demás. Ese es uno de los secretos de sanidad divina en 
la Visión de la Carpa.



Mirando a Cristo en la Segunda Venida...128

[Rev. José B. Pérez] Ese es uno de los secretos de los cuales 
no se estará hablando abiertamente, de cómo es que eso va 
a funcionar, y cómo es que va a funcionar cuando eso esté en 
pleno cumplimiento en la Visión de la Carpa, cuando el hermano 
Branham vio personas entrando por un lado de la puerta y 
saliendo… entrando con alguna condición de enfermedad 
o física (que le falte un brazo, una pierna, o que sea ciego, o 
que sea sordo o mudo), y salga por la otra puerta sano. Ese 
misterio no se dará a conocer para que no surjan imitaciones, y 
así el Programa Divino llegue a un fiel cumplimiento, a un final 
cumplimiento, sin interrupciones del enemigo.
 Ahora mismo el enemigo está todo perdido, porque se 
le perdió el Verbo, se le perdió la Palabra. Él lo venía (como 
decimos) trackeando6; o sea, venía viendo por dónde iba de edad 
en edad. Y vean cómo se iba el mensajero, y enseguida venía 
y entraba [el enemigo] a esa edad y la denominacionalizaba, 
y muerte venía; porque es lo que el enemigo siempre quiere: 
el enemigo de Dios, el diablo, quiere que cada edad en donde 
Dios está manifestado sea más bien muerte, que termine en 
muerte.
 Y eso es lo que ha estado haciendo de edad en edad: Dios 
envía a Su mensajero, da Su Mensaje, recoge los escogidos, 
se lleva a Su mensajero, y rápido ahí el diablo entra y trata de 
barrer con todo lo que queda; y entonces envía muerte a los que 
se denominacionalizan; porque denominación es muerte.
 Pero en nuestro tiempo eso no ocurrirá.
 Hemos leído que él escribió que [WSS] “en el tiempo final 
no ocurrirá eso, porque Dios dejará los ministerios de Moisés 
y de Elías”7; por lo tanto, esos ministerios no permitirán que la 
Edad de la Piedra Angular se denominacionalice.

6 rastreando
7 1978-11-11 “La Venida de la Piedra Angular”, pág. 32
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Sigue diciendo [“LA BRECHA”]:

 [WSS] (…) Ahora, mire, mire: La fe a ese nivel alto, 
y para que pueda funcionar para otros, aunque los otros 
no tengan esa clase de fe, mire dónde él tiene que pararse 
([JBP] mire dónde él tiene que pararse). Entonces mire en 
dónde estará parado el que tiene que estar parado para 
que esa fe perfecta pueda operar en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa para los milagros literales; milagros 
literales que han de ocurrir conforme a la Visión de la 
Carpa. ¿Dónde tiene que estar parado? Dice:
 ([JBP] Y aquí cita del hermano Branham)8:
 “219 Yo soy su hermano, intercedo por ustedes 
(intercesión por los demás), y trato en todo lo posible 
de mantenerlos ante Dios. Y estoy parado ahora mismo 
ante el Gran Trono Blanco (¿Dónde? No Trono de 
Misericordia. El Gran Trono Blanco) apuntando mi dedo 
hacia el sacrificio expiatorio, y declarando en Su Nombre 
que ya está la Obra consumada. Tiene que suceder. (¿Qué 
es eso? Sanidad divina por Reclamación. ¿Ve usted? ¿Y 
desde dónde? Desde el Trono Blanco). Sí, ustedes saben 
que ya ha sucedido, y yo también”.

[JBP] Y sigue diciendo el hermano William:

 [WSS] (…) La fe que tendrá Moisés y Elías será 
suficiente para hacer todo lo que tenga que ser hecho; y 
entonces los que necesiten que algo sea hecho, no tienen 
que preocuparse si tienen mucha o poca fe. Lo único que 
tendrán es que saber dónde está esa fe que tiene que operar 

8  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 36, párr. 219
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para que ocurra lo que ellos necesitan que ocurra.
 Y ahora aquí yo se los voy a leer.
 Aun para salvación, fíjese, para salvación, para 
sanidad, para todo lo que Dios va a hacer: la fe que estará 
en Apocalipsis 11 hará todo lo que tenga que ser hecho, 
hasta traer las plagas.

[Rev. José B. Pérez] Fíjense, aquí en el mensaje “¿CÓMO 
PUEDO VENCER?”, dice nuestro hermano Branham en la 
página 36 en el libro de inglés, y en el libro de español es la 
34 (porque él usó el libro de inglés, pero tenía dentro el libro 
de español; y en el libro de inglés fue el que marcó todito y lo 
escribió); pero voy a leer, por supuesto, el de español, y los 
párrafos todos concuerdan. Bueno, en esta que voy a leer (que 
es la 34 en español) dice9:

 169 En la mañana 
de la resurrección 
cuando Él se levantó 
[WSS] «en la mañana», el cuerpo de Job no era más que 
una cucharada de cenizas; él estaba esperando porque 
era uno de ese grupo elegido. Job se levantó del sepulcro 
y entró en la ciudad con Abraham, Isaac y Jacob. ¡Gloria! 
Amén. Porque ellos habían esperado a esa Persona.

[JBP] Recuerden que Jesús pasó por ese lugar donde ellos 
estaban esperando y los trajo. Al igual que los que están 
esperando la Segunda Venida del Señor, ellos lo están 
esperando a Él, llegar allí, y traerlos acá a la Tierra. Todo es 
paralelo a lo que ocurrió hace dos mil años atrás en la Primera 
Venida del Señor. Sigue diciendo:

9  SPN63-0825M “¿Cómo puedo vencer?”, pág. 34, párrs. 169-171
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 170 “Aquellos que están esperando a Cristo la segunda 
vez”, los que han vencido las cosas de este mundo, por Su 
gracia, vienen a Él cerrando sus ojos a todas las cosas, 
menos a Él y a Su Palabra. “Él aparecerá la segunda vez 
en gloria”.
 “Porque el Señor mismo con Voz de Mando 
(Aclamación), con Voz de Arcángel y con Trompeta 
de Dios, descenderá del Cielo, y los muertos en Cristo 
resucitarán primero. Luego nosotros los que vivimos, los 
que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente 
con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y 
así estaremos siempre con el Señor”.
 171 Si soy una cucharada de cenizas, o estoy vivo 
cuando Él venga, eso no hace diferencia. Amén. No 
importa, porque he captado la visión. El velo me ha sido 
quitado, y puedo ver a Aquel que pudo pararse y poner 
Sus manos sobre mí…

[Rev. José B. Pérez] Vean dónde leímos acá que ese ministerio 
de Moisés y Elías tienen un lugar donde tienen que pararse… 
Vamos a ver aquí dónde fue que lo leímos [“LA BRECHA”]:

 [WSS] Entonces mire dónde estará parado el que tiene 
que estar parado para que esa fe perfecta pueda operar en 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa para los milagros 
literales; milagros literales que han de ocurrir conforme a 
la Visión de la Carpa.

[JBP] Y acá él dice:

 [171] El velo me ha sido quitado, y puedo ver a Aquel 
que pudo pararse y poner Sus manos sobre mí (un hombre 



Mirando a Cristo en la Segunda Venida...132

pecador), y al mismo tiempo sobre un Dios Santo. Él es mi 
Propiciación. Él es la Palabra por la que yo me paro. “En 
el principio era el Verbo”.

[JBP] Recuerden que eso que ocurrió allí… Por eso él dice: 
[WMB] “Ya sea que esté hecho una cucharada de ceniza, 
o que estuviera vivo, eso no haría ninguna diferencia”: ese 
milagro ocurrirá; tanto el milagro de la resurrección literalmente 
que ocurrirá…, porque lo veremos nosotros los que seamos 
transformados: al verlos seremos transformados. Y Ese 
se parará; o sea, se colocará en la posición que tiene que 
colocarse para que eso ocurra. Lo mismo que ocurrió allí, en 
donde Abraham, Isaac y Jacob, y Job, y todos los del Antiguo 
Testamento, vinieron y resucitaron, y les aparecieron a muchos 
allí en la ciudad de Jerusalén10. Dice:

 [171] Él es la Palabra por la que yo me paro. “En el 
principio era el Verbo”. Él es la Palabra y me representa 
a mí, Allá. ¡Amén! Yo gritaré, mientras tenga aliento, 
que “Él es mi Resurrección y mi Vida”. Todo lo demás es 
arena movediza; todo lo demás es arena movediza.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Mirando a Cristo en la Segunda 
Venida podemos vencer».

Vean cómo es que se vence en este tiempo final: mirándolo en 
Su Segunda Venida.

10  San Mateo 27:52-53
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Y seguimos aquí leyendo en donde nos detuvimos, aquí en este 
mensaje “LA BRECHA”; dice nuestro hermano William:

 [WSS] Entonces, vea usted que en el Milenio la fe será 
nula. ¿Por qué? Porque será lo positivo. Entonces pues, 
fíjese, cuando Dios hace algo, para usted es un milagro, y 
por fe usted recibe eso; pero para Dios es una cosa natural 
Él hacer eso. ¿Ve?
 Entonces, lo que para los hijos de Dios, a través de las 
edades de la Iglesia, eran cosas que por fe ellos las recibían, 
eran cosas inentendibles: para el grupo de escogidos de este 
tiempo final serán cosas naturales para ellos; naturales en 
el campo espiritual, porque ellos entenderán, conocerán, 
el campo espiritual, y la forma en que son hechas.

[JBP] Miren todo el conocimiento que cada uno de nosotros 
estamos recibiendo, porque nosotros entenderíamos y 
conoceríamos todas esas cosas que estarían ocurriendo en 
ese campo espiritual; o sea, somos los únicos seres humanos 
que estando vivos podemos mirar y ver a todos esos que van 
a resucitar. Y eso solamente lo puede hacer un escogido que 
tenga esa Fe a ese nivel tan alto; y, por supuesto, podemos ver 
entonces la forma en que van a ser hechas. Sigue diciendo:

 [WSS] (…) Entonces, examínese siempre, mírese 
bien, y hágase un chequeo completo de todo; y si se le 
olvidan las cosas, mejor apúntelas, para que cuando vaya 
a arreglar algo, no tenga que ir varias veces. Imagínese, 
estamos deseosos de terminar ([JBP] ¿Cuántos están 
deseosos de terminar? Todos. Ya estamos deseosos de irnos de 
aquí, estamos deseosos de estar en la Cena de las Bodas del 
Cordero; pero Él espera por nosotros: Él espera por ti, Él espera 
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por mí), para que la otra fase que viene, pues, comience; 
pero si comienza estando el pueblo mal delante de Dios, 
el Señor tiene bendición en una Mano y juicio en la otra; 
y entonces, depende de cómo usted esté: pues usted va a 
recibir.

[Rev. José B. Pérez] Miren lo que dice acá en el mensaje “LA 
FE PERFECTA”11, dice en la página 16 (no sé si este pedazo lo 
hemos leído, pero lo quiero leer aquí):

 97 Ahora, usted tiene que creer que recibirá lo que 
pide. Si es creyente, entonces reconozca su posición como 
creyente. Reconozca que estas cosas son para usted.
 98 Si hay reprensión en su vida, arregle eso primero.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Arreglar nuestra vida con Dios 
antes». ¿Ve lo importante?

[JBP] Y acá escribe también: [WSS] «Reconozca su posición, 
reconozca que estas cosas son para usted».

[JBP] Y en esta misma página 17 abajo dice:

 103 Si usted tiene miedo cuando viene por la línea de 
oración, y dice: “Bueno, pues a lo mejor yo simplemente 

11  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 16, párrs. 97-98, 103-110
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no tengo la fe suficiente”; ciertamente nunca sucederá, 
no tenga duda de eso. Pero si usted sabe que va a suceder, 
entonces así será. Es una sustancia. Job temía que esas 
cosas le acontecerían, y así fue. [WSS] «Lo que usted 
teme, eso le viene». Si usted teme que su enfermedad no 
lo dejará, entonces así será. Si usted tiene la fe que lo 
dejará, así será.

 104 Consulte con cualquier médico y verá que lo primero 
que él hará es animar su confianza en la medicina que le 
está dando. Si usted no tiene confianza en la medicina, 
entonces más vale dejarla. Entonces ¿qué es? Es la fe lo 
que le sana; siempre es fe.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Es la fe la que sana».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Sucederá lo que usted sabe que va a suceder».

[JBP] Sigue diciendo [PÁG. 17]:

 105 Pedro estaba bien hasta cuando tuvo temor. La 
Palabra le declaró que podía caminar sobre el agua. 
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Pero al principio él estaba temeroso, y pensaba que era 
un fantasma, y dijo: “Señor, si eres tú, permíteme ir a ti 
sobre el agua”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Pedro temió».

 106 Jesús le respondió: “Camina” ([JBP] y él escribe 
grande arriba): [WSS] «CAMINA… Hoy es igual». Ahora, 

eso es igual que Santiago 5:14, o Marcos 16. Es el mismo 
Dios que lo dijo. Dijo: “Ven, pues”. Entonces él comenzó 
a caminar y estaba bien, se bajó del barco, y estaba 
caminando…
 107 Y había una gran tempestad, con olas más grandes 
que estos montes que tenemos aquí; algunas olas tenían 
más de seis metros de 
alto [WSS] «18 pies», 
y arriba eran espuma 
blanca; y era una gran cosa que él tuviese esa confianza, 
porque como era de noche, parecía una sombra o un 
fantasma, y le dijo: “Si Tú eres, Señor, permíteme que 
venga a Ti sobre el agua”.
 108 Jesús le dijo: “Ven, pues”.
 109 Entonces él se bajó del barco, diciendo: “Pues es 
el Señor, yo voy a caminar”. Pero cuando fijó los ojos en 
las olas, entonces tuvo miedo. ¿Qué le entró a la mente? 
Lo primero fue: “Yo voy a caminar porque la Palabra 
me dijo que caminara”. En segundo lugar, él se fijó en 
los síntomas; miró el mar y se fijó en el tamaño de las 
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olas, y tuvo miedo; y en eso comenzó a hundirse. ¡Lo 
que temió, eso le sucedió! ¡Lo que él creyó, eso sucedió! 
Cuando creyó que podía caminar, caminó. Pero cuando 
tuvo miedo en su creencia, entonces la sustancia le dejó. 
Él todavía profesaba su fe, pero no tenía la sustancia. La 
sustancia hubiera atravesado por encima de esas olas 
blancas hasta llegar a Jesús. Eso es si hubiera tenido la 
Fe Perfecta. Pero no la tuvo. Al principio la tuvo y pensó 
que la tenía, estaba dispuesto a salir. “Pues la Palabra 
me ha dicho que hiciera esto, tiene que suceder”. Se bajó 
del barco y arrancó. No pensó en lo contrario de las olas, 
no dejó que eso le entrara a la mente.
 110 Ahora, cuando usted se pone a pensar: “Bueno, 
pues, la verdad es que he estado enfermo por tanto 
tiempo…”. ¡Allí ya echó a perder todo! Conviene mejor 
que se regrese al barco. Pero cuando usted deja de pensar 
en esas cosas…

[JBP] Y entonces él escribe:
[WSS] «Pedro oyó, creyó y caminó».
[JBP] Y entonces, abajo escribe:
[WSS] «Se fijó en las olas, temió y se hundió».

[Rev. José B. Pérez] O sea que nosotros lo que debemos 
hacer es lo primero que él escribió: oír, creer y caminar hacia 
el frente. Él escribe: [WSS] «Pedro – oyó, creyó y caminó», 
que es lo que estamos nosotros supuestos a hacer y debemos 
hacer: oír, creer de todo corazón —lo que no entendamos, lo 
entenderemos más adelante—, y seguir caminando hacia el 
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frente, hacia donde Él nos dice: “¡Ven! Yo Soy el camino, la 
verdad y la vida; vengan; ven”.
 ¿Ve? Y caminar derecho a Dios, caminar en ese Camino 
que Él nos ha provisto, nos ha permitido ver, nos ha permitido 
entender; y nos ha colocado en el tiempo más maravilloso, en 
donde el cumplimiento de la Visión de la Carpa ya está siendo 
cumplida en esta esfera espiritual, en la esfera de la Enseñanza, 
en la esfera de que la Fe de Rapto se está obteniendo para que 
pronto ocurra ese evento de la resurrección; y con esa fe que 
tenemos tan elevada, en ese momento ser transformados y ser 
luego raptados, luego de 30 o 40 días.
 O sea que es esa Enseñanza, la que Dios nos está dando, la 
cual estamos en este tiempo aprovechando, oyendo, creyendo 
y caminando.

Miren lo que dice acá en este mensaje: página 12 del mensaje 
“ALIMENTO ESPIRITUAL”12 dice:

 [61] Sí señor. ¡El profeta había estado tanto tiempo en 
la presencia de Dios!
 62 Los profetas del Antiguo Testamento, o de cualquier 
tiempo, cuando viven en la presencia de Dios hasta que 
llegan a ser la Palabra, su Mensaje es la Palabra misma. 
Recuerden que él dijo: “ASÍ DICE EL SEÑOR”. Y cuando 
aquellos hombres tuvieron esos Mensajes de Dios, y 
llegaron a estar tan envueltos que aun su propio modo 
de pensar… puede ser que estaban en contra de su modo 
de pensar, quizás no tuvieron la capacidad para verlo 
correctamente; pero ellos estaban hablando la Palabra 
de Dios: “ASÍ DICE EL SEÑOR”.

12  SPN65-0718E “Alimento espiritual en su debido tiempo”, pág. 11, 
párrs. 61-70
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 63 “No habrá lluvia, hasta que yo la llame”. ¡Qué 
declaración! Él había estado en la presencia de Dios y 
había sido vindicado tan perfectamente. Y recuerde que 
eso también va de acuerdo con Amós 3:7: “Porque no 
hará nada el Señor Jehová, sin que revele Sus secretos a 
Sus siervos los profetas”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Los profetas / No habrá lluvia».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Los profetas llegan a ser la Palabra».

 [63] Él dijo: “¡No habrá lluvia!”. Al principio…
 64 Se rieron de él, creían que estaba loco y que era un 
fanático. Pero él tenía el ASÍ DICE EL SEÑOR que no 
iba a llover. Y Dios, antes de que hiciera esto, se lo había 
revelado a Elías Su siervo. Él fue un profeta probado y 
vindicado, así que el pueblo debió haberse arrepentido.
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[JBP] Vean cómo en cada tiempo el pueblo tiene que estar 
preparado; tienen que estar listos para, cuando ese profeta 
viene con el ASÍ DICE EL SEÑOR, estar listos para recibir 
las bendiciones que Dios tiene para nosotros; porque… Más 
adelante vamos a leer lo que dice allí nuestro hermano William; 
pero vamos a terminar aquí: página 12 (abajo) del mensaje 
“ALIMENTO ESPIRITUAL”, dice:

 [64] Pero en vez de eso se mofaron de él, y dijeron: 
“¡Tenemos bastante lluvia! Nuestros depósitos están 
llenos. Y los ríos corren bien”.
 65 Pero la Biblia dice que no hubo ni siquiera rocío por 
tres años y seis meses. Todos los riachuelos y toda agua se 
secó por dondequiera.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Lluvia — la Enseñanza».
«Rocío — el Razonamiento del Señor».

[JBP] Y arriba de eso escribe:
 [WSS] «La Enseñanza y el Razonamiento del Señor para 
proclamar el Nombre del Señor. Deuteronomio 32:1-4».
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[Rev. José B. Pérez] Y vamos a leer Deuteronomio 32, del 1 al 
4, porque es la Escritura que él coloca allí; y miren lo que dice:

1 Escuchad, cielos, y hablaré;
 Y oiga la tierra los dichos de mi boca.
2 Goteará como la lluvia mi enseñanza;
 Destilará como el rocío mi razonamiento;
 Como la llovizna sobre la grama,
 Y como las gotas sobre la hierba;
3 Porque el nombre de Jehová proclamaré.
 Engrandeced a nuestro Dios.
4 Él es la Roca, cuya obra es perfecta,
 Porque todos sus caminos son rectitud;
 Dios de verdad, y sin ninguna iniquidad en él;
 Es justo y recto.

[JBP] Vean: “como la lluvia y como el rocío”, para poder 
proclamar el Nombre del Señor. Vean allí, por eso él escribe: 
[WSS] «La Enseñanza y el Razonamiento del Señor para 
proclamar el Nombre del Señor».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“ALIMENTO 
ESPIRITUAL”]:

 [65] Eso no fue ese hombre, eso fue Dios hablando a 
través de aquel hombre.

[JBP] Él escribe: [WSS] 
«3 años y medio = », y ahí 
escribe lo que significan 
esos tres años y medio de esa sequía que hubo en ese tiempo, 
que ni siquiera rocío había.
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 Y esa parte la vamos a dejar quieta ahí porque hay una 
gran revelación, la cual corresponde a ese tiempo de la Tercera 
Etapa, en donde hay ciertas cosas que no se deben hablar para 
que no tenga las herramientas (el enemigo) y haga imitación.

Y él escribe acá: [WSS] «Sequía por 3 años y medio, Dios 
lo habló por un hombre».

[JBP] Sigue diciendo:

 [65] Ese no fue ese hombre, ese fue Dios 
hablando a través de aquel hombre. Ese 
fue el “Yo” que era. Siempre sabíamos 
eso.

 66 Así vemos que cuando un hombre viene 
enviado de Dios, ordenado de Dios, con 
el verdadero ASÍ DICE EL SEÑOR, el 
Mensaje y el mensajero son uno e iguales. 
Porque él es enviado para representar ASÍ 
DICE EL SEÑOR, Palabra por Palabra; 
por consiguiente, él y su Mensaje son el 
mismo.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el Mensaje y el mensajero son uno».
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 67 Un hombre denominacional bajo los auspicios de 
su denominación, él y esa iglesia son “uno”. Un teólogo 
bajo teología, producida por alguna denominación, él y su 
mensaje son uno; iglesia de teología, un teólogo. Eso es 
correcto.
 68 Entonces cuando viene un hombre con ASÍ DICE EL 
SEÑOR, él y el Mensaje son uno. Y cuando Elías vino con 
ASÍ DICE EL SEÑOR, él y su Mensaje llegaron a ser uno. 
Igual como cuando vino Jesús, Él era la Palabra, San Juan 
1. Así que la Palabra de Dios y el mensajero de la edad 
eran la misma cosa todo el tiempo. Es la verdad.
 69 Jesús fue la Palabra que había sido profetizada. Él 
fue lo que los profetas dijeron que sucedería: “Una virgen 
concebirá y tendrá este Niño”. Allá en el principio, Dios 
habló y dijo: “La simiente de la mujer heriría la cabeza 
de la serpiente, y la serpiente le herirá en el calcañar” 
[Génesis 3:15]. Todas estas profecías habían sido dadas. 
David clamando, todos los demás profetas a través de las 
edades hablando de Él. Él fue esa Palabra manifestada. 
¡Aleluya!
 70 Ahora, ¿ve usted a dónde quiero llegar? Yo les he 
hablado francamente en esta mañana. ¿No puede ver usted la 
autoridad del Dios Viviente en la Iglesia Viviente, la Novia? 
Los enfermos son sanados, los muertos son levantados, los 
paralíticos caminan, los ciegos ven, el Evangelio sale en Su 
poder; porque el Mensaje y el mensajero son el mismo. La 
Palabra está en la Iglesia, en la 
persona.

[JBP] Y él allí dibuja la Piedra Angular 
con las edades y una estrella (no la 
Estrella de David, sino una estrella).
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Y para terminar acá en el mensaje donde nos quedamos, dice 
(estoy en el mensaje “LA BRECHA”):

 [WSS] Si está listo para recibir bendición, pues va a 
recibir bendición; pero si está listo para recibir juicio, pues 
lo que va a recibir es juicio. ¿No se ha dado cuenta que 
Dios nos ha dado este tiempo para prepararnos para recibir 
bendición? ¡Aprovéchelo!, porque cuando termine, pues 
entonces ya será demasiado tarde para recibir bendición, 
porque ya está entonces derramándose juicio.

[JBP] Y fíjense cómo, en este tiempo ahora, está siendo 
marcado y está siendo cumplido exactamente lo que ocurrió en 
ese tiempo, en esa década cuando él estaba predicando esta 
serie de mensajes. Dice:

 [WSS] (…) Todo va a ser arreglado, por supuesto. 
Es mejor uno arreglar las cosas, y no que el Señor se las 
arregle a uno. Es mejor uno ir a cuenta con el Señor, y no 
el Señor llamar a cuenta a uno. ¿Ve? Entonces es mejor 
uno, de adentro para afuera (de acá), uno saber quién es 
uno; porque al Señor le agrada que uno sepa que uno es 
nada, que uno es un fracaso desde el comienzo.
 Cuando usted se cree que usted es algo, es cuando 
usted tiene problemas con Dios.

[Rev. José B. Pérez] Así que vean cómo él allí nos está mostrando 
que debemos de tener todo arreglado, examinándonos siempre, 
haciendo ese chequeo siempre completo, para que la bendición 
de Dios venga; porque es lo que cada uno de nosotros necesita; 
como él dice: [WSS] «Arreglar nuestra vida con Dios 
antes», ¿ve?



Mirando a Cristo en la Segunda Venida... 145

 Y esa es la etapa en que estamos ahora, que es una etapa 
en la cual le agradecemos a Dios que nos ha permitido tener este 
tiempo para arreglar todo; y, a la misma vez, estar recibiendo 
esta Enseñanza tan y tan grande, y tan poderosa, la cual es la 
que va a producir esa Fe de Rapto, esa Fe de Traslación.
 Y ¿cómo es que vamos a vencer en este tiempo final? 
“MIRANDO A CRISTO EN LA SEGUNDA VENIDA PODEMOS 
VENCER”.
 Esas han sido estas palabras de saludo de este pequeño 
estudio bíblico que hemos platicado aquí, y le colocaremos este 
tema que él escribió ahí al lado: [WSS] «Mirando a Cristo en 
la Segunda Venida podemos vencer».
 Que Dios te bendiga, hermano Miguel, que Dios te guarde; y 
a todos los ministros que están en esta ocasión escuchándome 
en estos momentos.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.



Notas
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  ESTUDIO BÍBLICO #239
DOMINGO, 18 DE SEPTIEMBRE DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Muy buenos días a todos los presentes y a 
todos los que están conectados a través del satélite Amazonas 
o internet, y también allá en la congregación que pastorea el 
reverendo Ricardo Villagrán, allá en Santa Martha, Ciudad 
México, todos los ministros y hermanos y hermanas, y nuestra 
hermana Ruth también, la esposa de nuestro hermano Miguel, 
que se encuentra allá con él, y todos los allí presentes, y todos 
los ministros que están junto con sus congregaciones, y también 
los que están de acá de Puerto Rico, de la congregación acá 
de Gran Carpa Catedral, que están en sus hogares viendo y 
escuchando esta transmisión desde acá desde La Gran Carpa 
Catedral: Que Dios les bendiga también grandemente.
 Y en el día de hoy domingo, 18 de septiembre de este 
año 2022, Dios nos abra el entendimiento, las Escrituras, 
para comprender Su Palabra y así seguir preparándonos para 
nuestra adopción.
 Hoy está pasando el sistema, esta tempestad, por la zona 
de Puerto Rico. Ya se sienten los vientos y la lluvia, y toda la 
tarde y la noche; así que estemos orando por Puerto Rico: que 
Dios cuide, guarde, la Isla del Inocente; y también guarde y 
cuide los hermanos de nuestra hermana República Dominicana, 
la cual también recibirá algo de este impacto de este sistema 
atmosférico.
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 Para el día de hoy tenemos este tema: “EL MISTERIO DE 
LA COSECHA EN EL FIN DEL SIGLO”.
 Y también, como decía nuestro hermano Miguel: le 
agradecemos a todos los que están trabajando y esforzándose 
por estas metas, las cuales tienen un propósito, y es que todo 
lo que se tenga que hacer para que La Gran Carpa Catedral 
esté completamente terminada, se haga. Y también respaldarla 
en todo lo que es luego el mantenimiento (que ya se está 
haciendo); a medida que se ha ido terminando, pues ha habido 
que ir también dando mantenimiento; y también en la parte de 
las utilidades, como la luz, el agua y el satélite y todo eso.
 Todos y cada uno de ustedes, junto con Puerto Rico, están 
brazo a brazo para mantener en pie esta grande Obra, la cual 
sabemos que ya está siendo de gran bendición; y la culminación 
de la parte final de esta gran Obra es la resurrección y la 
transformación.
 Luego del cumplimiento de la Visión de la Carpa, no hay 
más nada. Dice el hermano William que [WSS] “luego de eso, 
es de aquí al Cielo”1, a la Cena de las Bodas del Cordero.

TEMA: EL MISTERIO DE LA COSECHA EN EL 
FIN DEL SIGLO

Dr. William Soto Santiago
Lunes, 22 de septiembre de 1997
Puerto Limón, Limón, Costa Rica

Escritura: San Mateo 13:36-43

1  2007/09/29 “Fieles administradores de los misterios de Dios”: 
[WSS] Aquí en Cayey comenzamos con una Carpa; y espero que nuestra 
labor en la Tierra, aquí en Cayey, termine en una Carpa. Y de ahí, pues al 
Cielo.
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[Rev. José B. Pérez] Y leemos una Escritura, la cual se 
encuentra en Hebreos, capítulo 6, donde nos dice (del verso 
4 en adelante):

 4 Porque es imposible que los que una vez fueron 
iluminados y gustaron del don celestial, y fueron hechos 
partícipes del Espíritu Santo,
 5 y asimismo gustaron de la buena palabra de Dios y 
los poderes del siglo venidero,
 6 y recayeron, sean otra vez renovados para 
arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismos al 
Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio.
 7 Porque la tierra que bebe la lluvia que muchas veces 
cae sobre ella, y produce hierba provechosa a aquellos 
por los cuales es 
labrada, recibe 
bendición de Dios;

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Mateo 13:23».

 8 pero la que produce espinos y abrojos es reprobada, 
está próxima a ser maldecida, y su fin es el ser quemada.

[WSS] «Mateo 13:22 y 13:38-42», [JBP] escribe él allí, y 
dibuja una Estrellita de David.

[JBP] Y en el margen… Anoten estas Escrituras también, que 
las tengan allí, que él las escribió aquí también:
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[WSS] «Malaquías 4:1-2, Apocalipsis 17:11-18, 18:1-9, 
19:15-21, 6:12-17, 17:1-7».
[JBP] Y también: [WSS] «Daniel 7:11-12».

[JBP] Todas esas Escrituras para también luego estudiarlas en 
nuestros hogares, referente a esa Escritura que leímos.

En el libro de Las Edades, en la página 183, nuestro hermano 
Branham viene hablando sobre una visión que Dios le dio; y 
relata toda esa visión. La Biblia, dice que la colocó y a la Biblia se 
le pasaron las páginas, el viento le dio, y cayó en esta Escritura 
que leímos ahora. Y ya luego de leerla, dice en la página 183:

 39. Cerré la Biblia, la puse a un lado, y medité un rato y 
oré. Todavía no tenía la respuesta. De nuevo abrí la Biblia 
a la ventura pero no la leí ([JBP] o sea, ya había soplado a 
esa Escritura, él la lee, y cerró la Biblia). De repente, el viento 
sopló de nuevo y una vez más las páginas se abrieron en 
Hebreos, capítulo 6, y en ese momento el viento cesó. Leí 
aquellas palabras de nuevo, y cuando lo hice, entonces 
entró el Espíritu de Dios al cuarto y tuve una visión. 
En la visión vi un hombre vestido con una vestidura de 
blanco puro, quien estaba sembrando grano en un campo 
recientemente arado. Era un día resplandeciente y la 
siembra se hacía en la mañana ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Cristo y los apóstoles». Pero ya muy tarde, entrada la 
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noche ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«edades» ([JBP] o sea, el tiempo 
de las edades), después que el 
sembrador vestido de blanco se 
había ido ([JBP] en el otro lado 
escribe): [WSS] «Mateo 13:30-
43», vino un hombre vestido 
de negro y audazmente sembró 
más semilla entre aquella que el 

hombre vestido de blanco 
había sembrado. Pasaron 
los días, y el sol y la lluvia 
bendijeron la tierra; y un 
día apareció el trigo. ¡Qué 
lindo era! Pero al día siguiente apareció la cizaña.
 40. El trigo y la cizaña crecieron juntos. Ellos 
aprovecharon del nutrimiento de la misma tierra. Ellos 
participaron del mismo sol y la misma lluvia.
 41. Entonces llegó el día en que los cielos se tornaron 
como el latón y todas las plantas empezaron a entristecerse 
y a morirse. Oí al trigo que levantaba la cabeza y clamaba 
a Dios por lluvia. La cizaña también alzaba su voz y 
lloraba por lluvia. Entonces los cielos se oscurecieron y 
vino la lluvia, y entonces el trigo, lleno de fuerza, alzó su 
voz y clamó en adoración: “Alabado sea el Señor”. Y a 
mi asombro, vi también a la cizaña refrescada mirar hacia 
arriba y decir: “Aleluya”.
 42. Entonces conocí la verdad 
de la carpa y la visión. ([JBP] 
Ahí está hablando de la Visión 
de la Carpa, porque él escribe al 
lado): [WSS] «Visión Carpa». La 
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parábola del Sembrador y la Simiente, el sexto capítulo 
de Hebreos y la manifestación evidencial de los dones 
espirituales en una congregación mezclada; todo llegó a 
ser maravillosamente aclarado. El Sembrador vestido de 
blanco era el Señor. El sembrador vestido de negro era el 
diablo. El mundo era el campo. Las semillas eran la gente, 
tanto escogidos como réprobos. Ambos aprovecharon 
del mismo alimento, agua y sol. Ambos oraron. Ambos 
recibieron ayuda de Dios, porque Él hace que Su sol y lluvia 
caigan sobre buenos y malos. Y aunque ambos tuvieron la 
misma maravillosa bendición y manifestaciones, todavía 
existía esa gran diferencia: ERAN DE SIMIENTES 
DISTINTAS.
 43. Aquí también estaba la respuesta en Mateo 7:21-23:
 No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el 
reino de los cielos: mas el que hiciere la voluntad de mi 
Padre que está en los cielos.
 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no 
profetizamos en tu nombre, y en tu nombre lanzamos 
demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?
 Y entonces les protestaré: Nunca os conocí; apartaos 
de mí, obradores de maldad.
 44. Jesús no niega que ellos hicieron las grandes obras 
que solamente el Espíritu Santo puede obrar por medio del 
hombre. Pero Él sí negó que jamás los había conocido. 
Estos no eran apóstatas. Eran más bien réprobos malvados 
y blasfemos. Estos eran de la simiente de Satanás.
 45. Allí está la cosa. Usted no puede decir que 
manifestaciones es la evidencia de ser nacido o lleno 
del Espíritu. No señor. Yo reconozco que verdaderas 
manifestaciones es evidencia del Espíritu Santo obrando 
grandes cosas, pero no es la evidencia de que el individuo 



Estudio Bíblico #239 155

haya sido lleno del Espíritu, aunque tal individuo tenga 
una abundancia de dichas manifestaciones.
 46. La evidencia de haber recibido el Espíritu Santo 
hoy día, es igual como fue cuando Jesús habló acerca de 
ello (Juan 8:47). Es recibir la Palabra de verdad para el 
día en que usted vive. Jesús nunca puso el énfasis sobre 
la importancia de las obras tanto como la importancia 
de la Palabra. Él sabía que si la gente recibía la Palabra, 
entonces las obras les seguirían. Eso es la Biblia.
 47. Ahora, Jesús sabía que iba a haber una gran separación 
de la Palabra en la Edad de Pérgamo, que aún estaba a 
doscientos años de la visión de Patmos. Él sabía que esa 
separación les llevaría a entrar en la Edad del Oscurantismo. 
Él sabía que el camino original por el cual el hombre se 
apartó de Dios era primeramente por haber dejado la 
Palabra. Si usted deja la Palabra, usted ha dejado a Dios. Así 
que Él está presentando a la iglesia de Pérgamo, y en verdad 
a todas las iglesias de todas las edades, diciendo: “Yo soy la 
Palabra. Si quieren la Deidad en su medio, entonces reciban 
y den la bienvenida a la Palabra. Nunca dejen que nada o 
nadie se interponga entre ustedes y esa Palabra. Esto que les 
estoy dando (la Palabra) es una revelación de Mí mismo. Yo 
soy la Palabra. ¡Nunca olviden eso!”.

EL MISTERIO DEL CRISTIANISMO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de junio del 2000
Cayey, Puerto Rico

Y ahora, para el Día Postrero, para llevar a cabo la 
gran Cosecha, Cristo dice a los obreros: “No arranquen 
la cizaña, porque arrancando la cizaña también pueden 
arrancar el trigo”.
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De edad en edad, si cada mensajero hubiese arrancado 
la cizaña en el tiempo que le tocó vivir, no habría malos 
en la Tierra; pero también el trigo hubiese sido afectado, 
arrancado.

Porque si el mensajero de alguna edad pide como 
Juan y Jacobo pidieron: hacer descender fuego del cielo 
sobre los samaritanos, sobre un grupo de samaritanos de 
cierta ciudad para destruirlos… Encontramos que si algún 
mensajero… Pues ellos dijeron, los mensajeros dijeron: 
“¿Quieres que arranquemos la cizaña?”. Pues los hijos del 
malo son la cizaña. Y los mensajeros, si hubiesen tenido 
todo el poder divino en su edad, hubieran arrancado la 
cizaña de la Tierra.
 ([JBP] Y ese poder divino es el que va a estar en este 
tiempo operando en esos ministerios para arrancar la cizaña y 
echarla en las tinieblas de afuera; ese poder no lo tuvo ningún 
mensajero en las edades. ¿Ve?, porque [WSS] “si lo hubiesen 
tenido (dice) hubieran arrancado la cizaña de la Tierra”):

Pero Cristo dijo: “No. Arrancando la cizaña pueden 
también arrancar el trigo”. Pues en todos los lugares hay 
trigo pero también hay cizaña.

Y si alguno de los mensajeros, de los apóstoles, 
quemaba la cizaña en su tiempo, quemaba alguna ciudad 
o algún país (como hizo Elías, que quemó a aquellos 
capitanes con su ejército, con sus soldados), pues por 
cuanto en todas las naciones hay cizaña y hay trigo 
también, pues destruirían el trigo, los hijos de Dios, que 
en esas naciones estarían viviendo.

(…) Por cuanto en el cristianismo hemos visto el trigo, 
también la cizaña y también las vírgenes insensatas.

Por consiguiente, en medio del cristianismo Dios 
cumplirá la Segunda Venida de Cristo, como cumplió en 
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medio del judaísmo la Primera Venida de Cristo.
Y así como en medio del judaísmo estuvo Judas 

Iscariote, en el cual el diablo entró (y se le llama a Judas 
Iscariote “el hijo de perdición”; era un hijo de su padre el 
diablo); en medio del cristianismo estará el Judas del Día 
Postrero, que será el anticristo, el hombre de pecado, el 
hijo de perdición; y él será uno de los que componen la 
cizaña.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”2, página 75 de este mensaje que fue predicado 
el 30 de agosto de 1964 en la mañana; dice:

 313 Él ordenó que el sol brillara, y el sol brilla. Él 
ordenó que la lluvia caería sobre justos e injustos; les 
cae. Y las simientes sembradas 
en cualquier campo surgirán, 
sean buenas o malas ([JBP] él 
escribe al lado): [WSS] «Hebreos 
6», ([JBP] vean, esa Escritura, la 
que leímos), es una simiente. Y si la simiente es sembrada, 
a pesar de… Y la única forma en que esta serpiente podía 
sembrar la simiente, él era el único animal próximo al 
ser humano. Porque en la evolución de la raza humana, 
cuando el hombre… Dios rondaba sobre la Tierra… Y Él 
comienza a traer aves, y desde las aves Él llega a cosas 
diferentes, luego el chimpancé, y desde el chimpancé a la 
serpiente.
 314 Ahora, Él cambió a esa serpiente de tal manera (eso 
tenía que ser hecho), que confundiría a esta generación 
que está tratando de encontrar un hueso que se parezca 

2 SPN64-0830M “Preguntas y respuestas #3”, pág. 1031, párrs. 313-323
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a alguna clase de animal (que fuera parte hombre y parte 
animal), para decir que de allí es de donde el hombre… 
([JBP] o sea, como si fuera de ahí la evolución del hombre). 
Lo perdieron desde el chimpancé; solamente que el 
chimpancé no tiene inteligencia. El chimpancé no tiene 
alma; él no puede pensar. Él solo tiene… Él puede… Solo 
un ruido, y él puede… ([JBP] y habla también) Y un caballo 
“relincha”, o algo como eso. Un perro: “Fido, ven aquí, 
haz un truco. ¡Salta!”. Y colocando bloques y cosas como 
esas, ellos hacen eso por medio de emoción, por el oír, 
y cosas como esas, y acción; pero no pueden pensar o 
entender. No saben que están desnudos, ellos no conocen 
al macho y a la hembra, diferenciar de esa manera. No 
tienen leyes de tales… ¿Ven? No pueden hacerlo. El único 
es el ser humano. Y la serpiente era el próximo al ser 
humano. La Biblia dijo que él era el animal astuto, más 
que todos los animales del campo. Más inteligente, él casi 
tenía alma. Tenía un lugar para el alma ([JBP] y el hermano 
William escribe abajo): [WSS] «ahí se metió el diablo» ([JBP] 

o sea, en ese lugar), pero ¿qué hizo él? Se vendió a Satanás 
para engañar a Dios o tratar de engañarlo ([JBP] o sea, la 
serpiente). Hasta aquí, ¿cuántos lo captan ahora?
 315 Satanás, la serpiente, casi tenía un alma. Dios sabía 
que ellos buscarían esos huesos, y en una víbora no hay 
un hueso que se parezca al hombre ([JBP] miren cómo Dios 
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escondió esa raza). Él fue… Esa es la maldición de él. Se 
paraba sobre sus pies, igual al hombre ([JBP] la serpiente).
 316 Noten, entonces esa simiente, la cual era la próxima 
a la simiente humana… El mismo Satanás, el espíritu, 
sabía que esa era la única simiente que preñaría a la 
mujer, por cuanto el chimpancé no la preñaría. La han 
mezclado y todo lo demás; no lo hará. Mas él sabía que el 
germen de vida que había en el chimpancé no llegaría al 
campo del óvulo de la mujer; pero él sabía que la simiente 
de la serpiente lo haría, así que él trató con la serpiente.
 317 Y Adán nunca supo que este acto pudiese ser hecho 
([JBP] y él escribe): [WSS] «Adán no sabía que se podía 
hacer sexo». ¿Ven? Ella fue hecha hembra. Ciertamente, 

ella hubiera llegado a eso más tarde. Pero ¿ustedes ven?, 
la soberanía de Dios para manifestarse como Salvador y 
así sucesivamente, según muchas veces he explicado. Pero 
Satanás sabía eso, por cuanto él se allegó a ella a manera 
de esta serpiente, la cual era la bestia; y una bestia, y se 
le allegó a ella. Y ella fue primero preñada por Satanás.
 318 Y si se fijan, solo se hicieron dos actos y nacieron 
tres niños. Escudriñe la Escritura. Ella parió gemelos. 
Uno de ellos era simiente de la serpiente; Abel era el otro. 
Ella tentó a su marido y dijo… ¿Ven? Entonces le mostró a 
su esposo lo que era, y entonces él vivió con ella también, 
y ella parió este niño. Y yo quiero que ustedes… mostrar 
que ella fue preñada con gemelos por dos diferentes… 
Ella era una… Esa es una mujer virgen.
 319 La simiente de ellos es fuerte. Como, fíjense aquí: 
Abraham se casó con su propia hermana. Pues, si un 
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hombre se casara hoy con su hermana, sus hijos serían 
idiotas. ¿Ven? Pero el humano… Y aquí ([JBP] va a poner 
otro ejemplo) Jacob… o Isaac se casó con Rebeca, la cual 
era su propia prima, su propia prima de sangre además, 
consanguínea, ¿ven?, hija del hermano de Abraham.
 320 Noten ahora en esto, ahí la raza humana era tan 
fuerte. Ahora, si ustedes se fijan siempre han sido gemelos 
todo el tiempo. Hubo… Caín y Abel eran gemelos, y Esaú 
y Jacob eran gemelos. Jesús y Judas venían de la misma 
tribu, y estaban en la misma iglesia. Y él… Aun el Espíritu 
Santo y el anticristo han de ser gemelos: “Tan parecido 
que engañaría si fuere posible a los escogidos”. ¿Lo han 
captado? Muy bien.

[JBP] Y él escribe abajo:
[WSS] «Cristo y el anticristo».
«En el judaísmo apareció Jesús y Judas: la Vid verdadera 
y la falsa, parieron ayer y hoy».
«En el cristianismo aparecerá Cristo y el anticristo».

[JBP] Y escribe:
[WSS] «gemelos = salen del mismo vientre».
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[JBP] Miren cómo Él nos va llevando hasta mostrarnos esta 
gran revelación aquí.

 [320] ¿Lo han captado? Muy bien.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir a Citas un momento aquí. En la 
página 8-A del libro de Citas, párrafo 82 dice:

 82 - “Estos dos grupos se han asociado bien a través 
de todas las edades desde el mismo comienzo del tiempo: 
la iglesia natural, la Iglesia espiritual. Ellas han estado 
asociadas a través del Viejo Testamento, a través del Nuevo 
Testamento, y están aquí hoy. Ahora, alrededor de 2000 
años atrás vino a una cabeza y surgió en dos hombres, 
uno de ellos Jesucristo, y el otro Judas Iscariote”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Las cabezas de las iglesias espiritual y la natural».

[JBP] Jesús y Judas.

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «la Iglesia espiritual y la iglesia natural».

[JBP] Y en la 83, miren aquí lo que dice [Citas]:
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 83 - “Él fue el engañador, el imitador hecho más 
grande para esta edad. Aquí viene él justamente para… 
un hermano de Jesús, un supuesto hermano. Pero en su 
corazón estaba con la vieja iglesia carnal todo el tiempo, 
porque a ella fue que él le vendió a Jesús”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Judas estaba con la iglesia hebrea».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí [“PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”] [PÁG. 1032]:

 321 Ahora, para probar esto, quiero que tomen a Judas… 
creo que el versículo 17, o versículo 14 de Judas, y dijo… 
Ahora, noten esto. Ahora concluiré. Noten, para cortar el 
asunto completo para hacerlo correcto, en primer lugar, 
Él dijo: “Pondré enemistad entre tu simiente y la simiente 
de la serpiente”. ¿Ven? Ahora, ella no tiene simiente; por 
lo tanto, ¿cómo ella obtuvo esta simiente? Era la simiente 
de Satanás. Caín era el hijo de Satanás. Ella no tenía 
simiente, así que la recibió a través de relaciones sexuales. 
Y cuando ella lo hizo, le fue dada a ella por el enemigo de 
Dios. Y luego, cuando Dios le dio una Simiente, no tenía 
nada de sexo en ella. ¿Lo captan? La sierva y su hijo fueron 
echados, por cuanto no heredarán con la libre y su hijo.
 322 Y noten, fíjense, entonces a ella se le dio una 
Simiente, la cual era Cristo. Ni su óvulo… Ahora, los 
protestantes quieren creer que fue una hemoglobina 
nacida virginalmente, que fue la Sangre de Dios creada 
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donde yacía el germen, pero dicen que era el óvulo de 
ella. ¡No, señor! Ese óvulo no puede bajar por ese tubo 
a la matriz a menos que haya una sensación. Entonces 
colocan a Dios con un Espíritu y teniendo relaciones 
sexuales con una mujer. ¿Cómo puede ser hecho? Fue 
enteramente una cosa creada por Dios, ambos: el óvulo y 
el germen.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El cuerpo de Jesús fue creado».

 323 Y Él era el Hijo de Dios, no el hijo de María, porque 
él nunca le llamó “madre”. 
Él la llamaba “mujer”, nunca 
madre. Ella no era Su madre. 
Era el Hijo de Dios, y Dios es 
Uno. ¿Lo captan?

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «María».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en la página 2 del 
estudio bíblico:

 Así que podemos ver que aun el misterio del hombre 
de pecado será manifestado. ¿Sería manifestado dónde? 
En medio del cristianismo. Porque el hombre de pecado, el 
anticristo, la bestia, será la cabeza de toda la cizaña ([JBP] 
vean, por eso allí leímos que Judas era parte de esa cizaña; y 
el anticristo será la cabeza, en este tiempo, de esa cizaña), de 
todos los hijos del malo; pero Cristo es la cabeza del trigo, 
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de todos los hijos e hijas de Dios, Cristo es la cabeza de Su 
Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL PODER DE DIOS 
PARA TRANSFORMAR”3, en la página 38 dice:

 196 Israel hizo lo mismo. Después que habían visto 
a Moisés vindicado, ellos permitieron que Balaam los 
rociara, esa preciosa y vindicada Simiente. Pastor, nunca 
diga nada en contra de esta Palabra. Mire a Balaam, él era 
un profeta, y él había visto la Simiente de Dios vindicada. 
Pero Moab, bajo su propia gran denominación en la que 
él vivía, vio a ese grupo de vagabundos cruzando la tierra, 
y él los roció, y les dijo: “Bien, esperen un momento. 
Todos nosotros somos cristianos, todos nosotros somos 
creyentes. Nuestros padres y vuestros padres son los 
mismos. ¿Qué no somos nosotros los hijos de Lot? ¿No 
era Lot sobrino de Abraham? ¿No somos todos iguales? 
Casémonos el uno con el otro”. Entonces Israel, así como 
Eva en el huerto del Edén que permitió que Satanás la 
rociara, él también roció a Israel por medio de un profeta 
falso; a pesar de que el verdadero profeta estaba con 
ellos, con la Palabra vindicada. Sin embargo, él los roció 
por medio de un conocimiento de un concepto intelectual. 
Piense en eso en estos momentos. Ahora, eso nunca fue 
perdonado, ese pecado nunca fue perdonado.
 197 Las simientes se pudrieron en el camino del 
deber, en el camino a la tierra prometida. Cada uno de 
ellos pereció y se pudrió, allí mismo en la iglesia, en 
la línea del deber, siguiendo a Dios. Y le permitieron a 

3  SPN65-0911 “El poder de Dios para transformar”, pág. 29, párrs. 
196-199
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Satanás que les rociara encima 
ese veneno intelectual en spray, 
algo educacional, concebido 
intelectualmente, que decía: 
“Vaya, todos somos iguales, 
todos somos hijos de Dios”. ¡No 
somos! Pero Israel permitió que 
ese falso maestro los rociara con 
esa concepción intelectual que él 
tenía de eso.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Satanás y su concepción intelectual».

 198 Es lo mismo que el Concilio 
Ecuménico está haciendo hoy día, 
¿ven? La misma cosa, diciendo: 
“Nos uniremos todos en una gran 
organización”. Todo su sistema 
organizacional es del diablo. Es 
la marca de la bestia, de acuerdo 
a la Biblia. Muy pronto haré un 
libro al respecto, si el Señor lo 
permite.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el Concilio Ecuménico es la marca de la bestia».

 199 Fíjense, en los días de 
Noé ellos vieron la Palabra 
[WSS] «prometida» siendo 
construida, para flotar. 
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Ahora hagamos un pequeño comentario aquí, la Palabra 
está siendo juntada para ser transformada de la tierra a 
los cielos. Viendo ellos la estructura de la cosa; pero con 
sus conceptos intelectuales se rieron en la cara del profeta 
Noé, cuando él estaba profetizando del tiempo de fin. Esa 
estructura fue hecha de la Palabra de Dios, calafateada 
por dentro y por fuera con oración y fe. Cuando las lluvias 
vinieron, todos los conceptos intelectuales de religión 
murieron y se pudrieron allí mismo en sus iglesias, allí 
sobre la Tierra. Y el arca flotó por encima de todo. La 
simiente rociada por la ciencia se pudrió en el juicio.
 ([JBP] Lo que ocurrirá con todos los que se unan a la marca 
de la bestia, a ese movimiento ecuménico, que ya se está 
formando).

Sigue diciendo (página 3, arriba) [estudio bíblico]:

 Así que en medio del cristianismo habrá una Iglesia 
verdadera, compuesta por el trigo; y habrá una iglesia falsa, 
compuesta por la cizaña; y habrá una iglesia compuesta 
por las vírgenes insensatas.

EL TIEMPO DE MADURAR A LA LUZ
DE LA PALABRA
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 13 de mayo de 2011
Talcahuano, Biobío, Chile
 “¿Cómo es que está apareciendo la cizaña en medio 
del campo, en medio del trigo, en medio del cristianismo? 
(Por lo cual hemos estado viendo muchas cosas en medio 
del cristianismo por estos dos mil años). ¿Qué es lo que ha 
pasado?”.
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[Rev. José B. Pérez] En la 8-A, párrafo 82, escribe al lado: 
[WSS] «2000 años», donde dice que es [Citas]:

 82 - “… a través del Viejo 
Testamento, y a través del 
Nuevo Testamento, y están 
aquí hoy ([JBP] o sea, a través 
de esos dos mil años)”.

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «2000 años», para que lo 
anoten. Recordé ahora que estaba allí y no lo leí ahorita.

[Rev. José B. Pérez] Dice [estudio bíblico]:

 “(… por estos dos mil años). ¿Qué es lo que ha 
pasado?”.
 Cristo dice en la parábola que el señor del campo dijo: 
“Un enemigo, un hombre enemigo, vino y sembró cizaña 
en el campo”.
 Entonces dicen los siervos: “¿Quieres que arranquemos 
la cizaña?”.
 Él dice: “No; porque arrancando la cizaña pueden 
también arrancar el trigo”.
 Y arrancar el trigo sin haber pasado por las diferentes 
etapas, ¿de qué le sirve?
 No tiene una cosecha de trigo (es una). Y lo otro: 
arrancan esta cizaña, y puede ser familia de otra persona 
que sea un hijo de Dios, que sea trigo; pueden estar 
relacionada familiarmente, puede ser el yerno o la yerna 
de un hijo o de una hija de Dios; y entonces, arrancando a 
esta persona, sacándola, se puede llevar también a la que es 
hija o hijo de Dios; entonces pueden causar un problema.
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 “Dejen todo en el campo quieto; no se pongan a hacer 
eso que ustedes quieren hacer. Dejen todo hasta el tiempo 
¿qué?…”. Vamos a ver. San Mateo, capítulo 13, verso 29 
en adelante:
 “Él les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, 
arranquéis también con ella el trigo.
 Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la siega; 
y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: Recoged 
primero la cizaña, y atadla en manojos para quemarla; 
pero recoged el trigo en mi granero”.
 (…) Luego, en el tiempo final, luego de las siete 
edades, surge la Edad de la Piedra Angular; surge en la 
parte alta de la Iglesia, en el Día Postrero, la etapa para el 
trigo ser manifestado.
 Sale de la séptima edad (o sea, sale del forro, de la 
cáscara), surge en la Edad de la Piedra Angular; y ahí es 
donde va a madurar el fruto, va a madurar el trigo, para ser 
cosechado en el Día Postrero: ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero, con la Luz 
del Hijo del Hombre, de Cristo, en el cumplimiento de la 
Palabra prometida para el Día Postrero.
 Y esa Palabra prometida haciéndose una realidad será 
la Luz que madurará el trigo en el Día Postrero; porque 
eso será Cristo revelado en el Día Postrero, manifestado 
en el Día Postrero, alumbrando y madurando el trigo.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 25 del libro de Citas, párrafo 
210, dice:

 210  - “Dios lo escondió de los ojos de los sabios y 
entendidos, y prometió revelárselo a los hijos de Dios, en los 
últimos días cuando los hijos de Dios serán manifestados, 
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cuando: “Los hijos de Dios que se regocijaban aun antes 
de la fundación del mundo”. Cuando la gran revelación 
de la Deidad y cosas serían traídas en los últimos días, 
Él manifestaría estas cosas a los hijos de Dios. Ustedes 
saben que las Escrituras enseñan eso. Y aquí estamos. Esta 
es la razón por la que Dios está revelando estas cosas a 
nosotros. Dios está trayendo a Sus hijos a manifestación. 
El está yendo más allá de las limitaciones de cualquier 
sabiduría humana, dentro de la revelación espiritual y 
trayéndola acá”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «En la adopción de los hijos de 
Dios, la revelación de la Deidad sería dada».

[Rev. José B. Pérez] ¿En dónde sería dada esa revelación de 
la Deidad? En el tiempo de la adopción. Ahí se estaría dando a 
conocer esa revelación de la Deidad. Y eso, miren, lo vamos a 
leer ya mismo.

Sigue diciendo… Arriba, en la página 5 [estudio bíblico]:

 Por eso cuando Cristo habla del tiempo final, nos 
dice que cuando veamos esas señales que Él mencionó, 
aconteciendo, sepamos que el verano está cerca. Y es en el 
tiempo de verano que el trigo madura, es en el tiempo de 
verano que el trigo es recogido, se lleva a cabo la cosecha.

[Rev. José B. Pérez] Y un párrafo más adelante… Vamos a ver 
primero aquí en la página 32, párrafo 267, dice [Citas]:
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 267 - “Y entonces, cuando la gente de Dios empiece a 
reunirse otra vez juntos, allí hay unidad, hay poder. ¿Ve? 
Cuando la gente de Dios se acoja completamente juntos, 
yo creo, la resurrección tomará lugar entonces. Habrá 
un tiempo de rapto cuando el Espíritu Santo comience a 
juntarlo arriba ([JBP] 
¿quién es el que junta 
arriba? El Espíritu Santo. 
Y eso es lo que tomará 
lugar: la resurrección. Y 
él dibuja ahí la pirámide, y la flecha hacia la pirámide). Será 
en la minoría, desde luego, pero allí habrá un gran 
recogimiento”.

[JBP] Ahí están los Ángeles, en ese recogimiento. ¿En dónde? 
En la Edad de la Piedra Angular. ¿Ve?, porque él escribe:
[WSS] «Tiempo de El Rapto (Fe de Rapto)».
[WSS] «El recogimiento es arriba».

[JBP] Y ahí pueden anotar:
[WSS] «Sellos 131, 134, 256, 146, 352…».

[Rev. José B. Pérez] Esa 352 es importante, que él habla allí 
de… Vamos a ver, donde nos dice en la 352 que [WMB] “Él 
vendrá para redimirnos”, y creo que él escribe ahí: [WSS] 
«transformarnos», vamos a ver si es esa parte [Los Sellos]:
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 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios también vendrá en Su plenitud 
([JBP] y él escribe): [WSS] «con Moisés y Elías» para 

redimirnos [WSS] «transformarnos».

[Rev. José B. Pérez] Y seguimos aquí… En la 352 me quedé. 
Todavía está la de…:
[WSS] «270, 271, 273, 277, 57, 59, 469, 474, 475 y 472».

[JBP] Vean cómo todas esas Escrituras que él nos da allí tienen 
que ver con esto; que luego podemos repasar en nuestros 
hogares y unirlo a todo esto, y así tenemos el cuadro más claro 
de lo que Dios está haciendo en este tiempo final.
 ¿Ustedes recuerdan las palabras que él habló, el párrafo 
que colocamos al frente del libro grueso? (Si está por ahí), que 
era de los diferentes temas de la Tercera Etapa, de la Segunda 
Venida del Señor, del Sexto Sello, que es el libro… (ese mismo).
 Miren, todas esas citas, miren el por qué son tan y tan 
importantes todo eso; y todo esto que se está hablando por qué 
tiene que ser bien fundamental para los hijos e hijas de Dios, 
para la Iglesia del Señor.
 Miren la primera página. Y esto lo han leído varias veces:
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CompilaCión de extraCtos

“la introduCCión de la segunda Venida de Cristo a su 
iglesia”. - prólogo

Palabras tomadas del
SALUDO A LOS PASTORES
(Reunión de ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 24 de noviembre de 2012
Vía telefónica a São Paulo, Brasil
 La Venida del Señor para Su Iglesia es el secreto, el 
misterio más grande, el secreto más grande de todos los 
secretos. Es tan grande que es el misterio del Séptimo 
Sello que cuando fue abierto en el Cielo hubo silencio. 
Por lo tanto, el Mensaje que trajo el reverendo William 
Branham es el que da luz de cómo será todo este misterio 
llevado a cabo.
 Por lo tanto, hay que estar al tanto de todo lo que 
dijo el reverendo William Branham, porque su Mensaje 
introducirá a Cristo; porque el Mensaje y el mensajero son 
la misma cosa.
 Siendo el reverendo William Branham el precursor de 
la Segunda Venida de Cristo, lo que él dijo y con lo que 
él dijo es llevada a cabo la introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia y a todo el cristianismo, y al 
mundo entero.
 Por lo tanto, estén al tanto de todo lo que dijo el 
reverendo William Branham con relación a la Segunda 
Venida de Cristo, con todo lo que dijo también con relación 
a la Tercera Etapa, y con todo lo que dijo con relación a 
Moisés y Elías, con todo lo que dijo con relación al Sexto 
Sello, y todo lo que dijo con relación al Séptimo Sello, 
y con todo lo que dijo de la Visión de La Gran Carpa 
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Catedral que le fue mostrada, donde la Tercera Etapa se 
cumplirá.
 Estén al tanto, con los ojos bien abiertos de esas cosas 
que les he dicho, porque esas cosas serán las que estarán 
llevándose a cabo en la Venida del Señor a Su Iglesia, para 
darles la fe para ser transformados los creyentes en Cristo, 
miembros de la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo, en la 
Edad de Oro de la Iglesia, la Edad de la Piedra Angular, la 
edad que viene después de la séptima edad de la Iglesia, la 
edad que viene después de la edad séptima de Laodicea (o 
sea, la edad que representa a la Iglesia en la edad séptima, 
representada en la Edad de Laodicea).
 Por lo tanto, estén al tanto de todo lo que dijo el 
reverendo William Branham, el precursor de la Segunda 
Venida de Cristo; estén al tanto de todo lo que dijo de la 
Segunda Venida de Cristo, de la Venida del Señor a Su 
Iglesia en el Día Postrero, de la fe de rapto, la fe para ser 
transformados y raptados, la Tercera Etapa y la Visión de 
la Carpa; todo lo que dijo con relación a esas cosas, estén 
al tanto, porque como el Espíritu de Dios dijo a través 
del reverendo William Branham —en esas cosas que les 
mencioné—, así será la Venida del Señor a Su Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Y por ahí sigue hablando. Y más adelante, 
creo que es, que dice: [WSS] “Para que no se les pase por alto”. 
Así que es importante todo esto.
 ¿Dónde es que dice que: [WSS] “Para que cuando se esté 
cumpliendo…”? Pueden leerlo después, todo lo que fue hablado 
aquí.
 Por ahí un lugar dice que [WSS] “cuando se esté cumpliendo, 
no se le vaya a pasar por alto”, por la manera tan sencilla que 
Dios lo estaría cumpliendo.
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 Por eso, todas esas citas, es bueno que luego en sus 
hogares las repasen, y vean todo lo que él habla con relación a 
todo eso que estará ocurriendo en ese tiempo de rapto.

Sigue diciendo (página 5) [estudio bíblico]:

 (…) Ahora, si se va a ir para una cena, pues usted no 
va a ir a la cena en la mañana; si va en la mañana es para 
el desayuno. Es en el tiempo de la tarde que se va a una 
cena.
 Y la Iglesia del Señor Jesucristo ha llegado al tiempo 
de la tarde; y el tiempo… ¿Por dónde se pone el sol? Por 
el oeste, por el occidente. Por lo tanto, así como el sol sale 
por el este: allá por el territorio del Medio Oriente, por 
Israel, por allá surgió la Primera Venida de Cristo; salió, 
surgió Cristo en Su Primera Venida.
 Y ahora Cristo está siendo esperado por la Iglesia en 
el Día Postrero, y la etapa de la Iglesia del Día Postrero 
corresponde al occidente; por lo tanto, es en el occidente 
donde la Luz estará resplandeciendo y madurando el trigo. 
Y de ahí, la Luz se extenderá para otras naciones, para 
madurar el trigo en todas las demás naciones.
 Tenemos que saber de dónde viene la Luz que madura 
el trigo, madura los hijos e hijas de Dios en el Día 
Postrero; porque todos queremos madurar y queremos 
ser transformados, y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 No deje que nada le interrumpa la Luz del Sol, de 
Cristo, del Hijo del Hombre, en el Día Postrero.
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EL TIEMPO DE LA RESTAURACIÓN
DEL REINO DEL REY
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de julio de 2005
Río de Janeiro, Brasil
 Y para el Día Postrero la promesa es que habrá una 
cosecha, un recogimiento del trigo: la Siega, la Cosecha. Y 
para la Cosecha, dice Cristo que enviará a los segadores. Y 
cuando explica quiénes son los segadores, él dice que son 
los Ángeles. Esos son los ministerios de los Dos Olivos, 
los ministerios de Moisés y Elías.
 Por eso en San Mateo, capítulo 24, verso 31, dice:
 “Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, y 
juntarán a sus escogidos”.

[Rev. José B. Pérez] Y esa es la cita que hemos leído en varias 
ocasiones4, pero hay que leerla aquí porque también va con 
este tema: página 141, párrafo 1260, dice [Citas]:

 1260 - “Noten, en el versículo 41 [Mateo 13] los dos 
también muy cerca, tan cerca en los postreros días hasta 
que Él no hizo… Él no podía depender de alguna cierta 
iglesia para separarlos, digan, la metodista o la bautista 
o los pentecostales, para separarlos. Él dijo: ‘Él que 
envía Él Sus Ángeles para separarlos’. Un ángel viene 
para traer la separación, la segregación entre lo cierto y 

4  Estudio Bíblico #163, 2021/dic/26 (domingo), pág. 1 del (f) / Estudio 
Bíblico #166, 2022/ene/7 (viernes), pág. 4 del (f) / Estudio Bíblico #172, 
2022/ene/28 (viernes), pág. 15 del (f) / Estudio Bíblico #211, 2022/
jun/12 (domingo), pág. 12 del (f) / Estudio “Moisés y Elías, la reunión y 
cosecha”, 2022/jul/30 (sábado), pág. 16 del (f) / Estudio “Un Mensaje 
de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 12 del (f) / Estudio Bíblico 
#229, 2022/ago/14 (domingo), págs. 20-21 del (f)
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lo erróneo. Nadie puede hacer eso sino el Ángel del Señor. 
Él es el que va a decir cuál es cierto y cuál es erróneo. 
Dios dijo que Él enviará Sus Ángeles en el último tiempo. 
No ángeles abajo por aquí ([JBP] o sea, en las edades), sino 
Ángeles en el último tiempo, y reuniría. Sabemos que esto 
es el tiempo venidero de la Cosecha ahora. Ahora, un 
ángel es en realidad interpretado un ‘mensajero’. Y vemos 
que hay siete ángeles de las siete iglesias, y no ahora… a 
través de las edades de la Iglesia”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «En la separación enviará Sus Ángeles».

[WSS] «Moisés y Elías, la reunión y cosecha».

[JBP] Y él al lado escribe:
[WSS] «Apoc 22:16, 22:6, 1:1, 11:3-6, 7:2».

[JBP] Miren cómo todas las Escrituras se cumplen y tienen 
diferentes ángulos para ser cumplidas. Porque él dice que los 
que hacen esa segregación (o sea, esa separación) es los 
Ángeles, Sus Ángeles. Pero más abajo dice: [WMB] “y nadie 
puede hacer eso, sino el Ángel del Señor”.
 Y vean cómo entonces ahí coloca: [WSS] «Apocalipsis 
22:16», pero coloca también: [WSS] «Apocalipsis 11», porque 
la Venida del Señor es con Sus Ángeles.



Estudio Bíblico #239 177

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 No hay otra forma para ser llamados y juntados los 
escogidos del pueblo hebreo, 144.000 hebreos, 12.000 de 
cada tribu. Y después, más adelante, venir la bendición 
plena para todo Israel.

[Rev. José B. Pérez] Y hay una parte donde él dice, libro de 
Citas, en la página 23, dice… párrafo 190, dice:

 190 - “Él está obligado a presentárselo a usted una 
vez, para que usted esté sin excusa en ese día. ¡Oh! Yo 
lo siento en mi corazón, espero que algún día Dios me 
mande a Palestina. Los judíos esperan eso. Ellos leen el 
Nuevo Testamento, ellos empiezan a leerlo. Ellos dicen: 
‘¿Usted quiere decir que el Mesías ha estado aquí?’. ‘Sí, 
fue muerto y levantado otra vez’. Ellos dicen: ‘Déjenos 
verlo hacer la señal de un profeta, y lo creeremos’. Yo 
quisiera verlos —llamarlos de esta manera como se hace 
aquí, miles de ellos, para decirles: ‘Ahora, ustedes acepten 
al Mesías entonces’. Entonces en el mismo territorio en 
que el Espíritu Santo se derramó la primera vez, Dios lo 
derramará otra vez sobre los judíos. Entonces la edad 
gentil finalizará. Usted sabe eso. Hollarán los muros de 
Jerusalén hasta que los gentiles sean acabados. Cuando 
los judíos reciban el Espíritu Santo ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «encarnado»…”.
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[JBP] O sea, cuando reciban al Espíritu Santo en el tiempo final, 
en el Día Postrero, encarnado. Y arriba escribe: [WSS] «La 
edad gentil finaliza [Dispensación de la Gracia] cuando 
los judíos reciben el Mensaje». O sea que eso es luego de 
finalizar la Dispensación de la Gracia.

 Y él en el mensaje del viernes fue que habló que todavía 
estábamos en la Dispensación de la Gracia5. Y eso va a ocurrir 
es después de finalizar la Dispensación de la Gracia; y no 
ocurrió cuando él estuvo acá. Vean que es para un nuevo día 
dispensacional.
 Luego de que se culmine la Dispensación de la Gracia, en 
ese tiempo de comienzo de esa dispensación, ahí ya Cristo 
entonces se revelará abiertamente; y esa señal de profeta, esa 
señal que tanto ellos están esperando, ellos la verán. Por eso 
ellos dirán: “¡Pero si este es el que estamos esperando!”.
 Ellos lo verán entre la Iglesia, entre los gentiles, y lo verán 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa. No sabemos si un 
poco antes, pero por ahí estarán ya ellos viendo algo, lo cual 
será ese encuentro de los hermanos de José con José.

[Citas]:

 190 - “Cuando los judíos reciban el Espíritu Santo 
([JBP] escribe): [WSS] «encarnado», y reciban el Evangelio 
y comiencen, ellos evangelizarán al mundo. Lo llevarán a 
donde los gentiles ni aun pensaron llevarlo”.

5  Estudio Bíblico #238, 2022/sep/16 (viernes), pág. 37 del (f) / 2005-
05-04-3 “La Voz que conmoverá los Cielos y la Tierra en el Día Postrero”
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 6) [estudio bíblico]:

 No hay otra forma para ser llamados y juntados los 
escogidos del pueblo hebreo, 144.000 hebreos, 12.000 de 
cada tribu. Y después, más adelante, venir la bendición 
plena para todo Israel.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 191, vamos a leerla también, de la 
página 24, dice [Citas]:

 191 - “Esto es correcto, ellos solo están esperando. Es 
su día de Gracia; venga mientras usted puede. Yo estaba 
dentro de cien o doscientas millas de ellos recientemente; 
estaba yendo justo con mi boleto allá ([JBP] o sea, iba hacia 
Palestina, hacia allá), y caminé por la rampa y el Espíritu 
Santo dijo: ‘Todavía no, vete hacia la India’; y yo lo hice. 
¿Ve? Él no me dejó ir, porque no era el tiempo oportuno. 
Pero un día Dios me va a dejar hacerlo ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «al 5to Elías». Yo 
lo creo, yo lo quiero ver 
con todo mi corazón”.

[JBP] ¡Y yo también! Y yo sé que ustedes también.

Y él escribe: [WSS] «No ir a Israel todavía».

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir a la página 2-A, y vamos a ver 
qué allí nos dice… 2-A, párrafo 15, para dejarlo aquí también en 
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esta parte de los hebreos. Miren lo que dice aquí (a mitad del 
párrafo dice):

 15 - “‘El mismo Espíritu Santo que cayó en el Día de 
Pentecostés está aquí mismo para ustedes’. Y el poder del 
Evangelio volverá a los judíos en ese tiempo. Entonces allí 
habrá un avivamiento entre aquellos judíos que llevarán 
miles y decenas de miles y… 144.000 al Reino de Dios, y 
serán sellados por el Ángel 
[WSS] «Moisés». / Y allí 
mismo, tan pronto como ese 
Ángel sellador comience a 
sellar a esos 144.000 ([JBP] recuerden que Moisés viene con 
Elías), la puerta de la edad gentil es cerrada, y los judíos 
llevan el Espíritu Santo a los judíos.

[JBP] [WMB] “Y los judíos llevan el Espíritu Santo a los judíos”; 
y antes había dicho que el Espíritu Santo, ellos lo iban a recibir 
encarnado. Ellos lo llevarán a ellos.

 15 - “… a los judíos. ¡Y ellos tendrán un avivamiento 
que barrerá al mundo entero! ¡Aleluya! Y el poder de Dios 
será manifestado entre los judíos”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Moisés y Elías y los 144.000».

[JBP] ¿Dónde es que dice que, “las señales y maravillas”, 
eso es para los judíos? Creo que es cuando le hicieron varias 
preguntas, que dice: [WMB] “No, eso es para Moisés y Elías 
(algo así dice). Ahí es donde los milagros tienen lugar”. Está en 
esta partecita acá.
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Está acá: párrafo 1208, dice [Citas]:

 1208 - “‘¿La Novia antes de que venga Jesús, ella 
tendrá todo poder del Espíritu Santo para hacer milagros, 
levantar muertos, y así sucesivamente como en la Lluvia 
Tardía– y es esta Lluvia Tardía para los 144.000 judíos? 
¿Tendrán todos los ministros esto, y estamos solo esperando 
la Venida?’ ([JBP] Miren todas las preguntas que le hicieron allí). 
/ Ahora, Lluvia Tardía, 144.000 judíos, no; eso es cuando 
Elías y Moisés… Allí es donde los milagros tienen lugar 
([JBP] ¿Dónde son los milagros? Con los ministerios de Moisés 
y de Elías). Las cosas que la gente ha estado buscando, 
los pentecostales, por milagros, pero donde eso tendrá 
lugar será bajo Elías y Moisés… Solo debemos esperar 
la Venida del Señor. Solo esperen, guarden sus lámparas 
aderezadas, todas llenas completamente de aceite. Oren 
cada hora, no cada día, cada hora. Solo guárdense listos; 
estén listos, sean dulces, y vigilando”.

[WSS] «Los milagros - con Moisés y Elías».

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La Visión de la Carpa y los milagros».
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[Rev. José B. Pérez] Ya habíamos leído eso6, pero miren dónde 
—en la Visión de la Carpa— todo eso estará envuelto.
 Algo grande Dios está preparando; y en eso estamos: 
preparándonos para todo eso que viene. Pero lo más grande 
que Dios está haciendo en medio nuestro ¡es esto! Es la Palabra 
siendo traída, la Enseñanza.
 Hay una parte, no sé si hoy la vamos a leer (está por ahí), 
que él dice que [WSS] «la diferencia entre predicar y enseñar»; 
y eso es lo que en La Carpa se está haciendo. No es que se 
esté predicando, se está enseñando; hay dos cosas distintas 
allí. Ya vamos a ver si nos da tiempo de leerlo hoy.

Sigue diciendo (página 6) [estudio bíblico]:

 144.000 hebreos son los escogidos que serán los 
eunucos de la Iglesia del Señor Jesucristo en el Reino 
Milenial; por lo tanto, trabajarán en favor de la Iglesia. 
Y aun durante la gran tribulación estarán aquí en la 
Tierra trabajando en las labores de la evangelización 
del Evangelio del Reino; y estarán brazo a brazo con el 
ministerio del Ángel que viene con el Sello del Dios vivo; 
y por consiguiente estarán brazo a brazo con los Dos 
Olivos, con los Dos Testigos, con los Dos Ungidos que 
están delante de la presencia de Dios.
 ([JBP] Miren qué ayudantes tendrán esos Dos Olivos, 
esos ministerios de Moisés y Elías: los 144.000. ¡Tremendos 
ayudantes!).
 Esos ministerios de Moisés y Elías vendrán delante de 
la presencia de Dios, primero en medio de la Iglesia de 

6  Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), pág. 21-22 del (f), pág. 
221-222 del (T1) / Estudio Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 
32-33 del (f), pág. 170-171 del (T3)
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Jesucristo y después en medio del pueblo hebreo; porque 
tienen que venir en medio del Templo espiritual de Cristo.

LOS ÁNGELES SEGADORES CUANDO
RAYA EL ALBA
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 6 de julio de 2009
Lima, Perú
 Cuando estemos en el momento en que está por 
amanecer, por surgir, el nuevo día dispensacional, nacer un 
nuevo día dispensacional y nacer un nuevo día milenial, los 
Ángeles segadores, cosechadores, estarán presentes ([JBP] 
Mira qué sencillo él lo dice ahí: [WSS] “Cuando estemos en el 
momento en que está por amanecer, surgir, ese nuevo día 
dispensacional”. [JBP] ¿En qué momento es que iban a aparecer 
esos Ángeles segadores? Al surgir una nueva dispensación); 
esos ministerios los estaremos viendo siendo operados por 
el Espíritu Santo para bendición del trigo.
 ([JBP] Esos ministerios Dios los envía es para bendición del 
trigo).
 Estos Ángeles segadores estarán diciendo las cosas que 
han de suceder en este planeta Tierra…

[Rev. José B. Pérez] Miren lo que dice allí en el libro de Citas, en 
la página 11-A. Dice, párrafo 112:

 112 - “¿No pueden ver que estamos en el tiempo del 
fin? Todo está terminado. Lo próximo será una barrida 
juntando a ese pequeño grupo, y en un mes o algo así, 
Ella se habrá ido - tan pronto ella sea juntada. Estamos al 
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final; no queda esperanza en ningún lugar. ¡Pueblo, corre 
a Cristo!”. [WSS] «Moisés y Elías».

[JBP] ¿A dónde deben de correr los escogidos de Dios en este 
tiempo final? ¡A Cristo! A los ministerios de Moisés y Elías. Ahí 
es donde tienen que correr, porque no hay otra esperanza.
 No hay otra esperanza para los hijos de Dios en este tiempo 
final, lo cual está - esa esperanza es en la Segunda Venida 
del Señor. Lo que hemos leído en otros mensajes que él lo ha 
escrito.

Y él escribe: [WSS] 
«De 30 a 40 días».

[WSS] «Una barrida = en un mes», dice él.

[WSS] «Un mes - en 
30 días», dice; y sigue 
escribiendo ahí en 
varias ocasiones eso.

 O sea, porque en ese tiempo también… esto está representado 
en el tiempo en donde esté ocurriendo ese evento que solamente 
los escogidos conocerán: lo cual es la transformación y el rapto 
que estará ocurriendo en ese lapso de tiempo. En ese lapso de 
tiempo es que Dios se va a llevar a Su Novia.
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 [WMB] “Va (como dice allí) a llenar unos cuántos vasos, y va 
a sacudir este mundo como nunca lo ha hecho; va a estremecer 
este mundo”7; los vamos a dejar todos confusos. Y ahí es 
que van a decir: “Pero… ¿no se supone que habría un rapto? 
Dónde… ¿y estos juicios?, ¿qué pasó?”. Ya eso pasó, ya Dios 
cumplió todo eso, y ya se tienen que atener a los juicios divinos.
 Pero nosotros estaremos en la Cena de las Bodas del 
Cordero. Mientras, habrá una labor en la Tierra, que ya eso 
corresponde a esos ministerios; pero también estaremos 
en la Cena de las Bodas del Cordero. Dios es Omnisciente, 
Omnipresente. Todo será sencillo.
 Y también, vamos a ver aquí, en el libro de Las Edades. 
Este es el último libro de Las Edades… digo “último” porque 
era el que él estaba usando ya en los últimos meses, pero es 
el mismo editado. Él usaba el rojo, luego el azul (que ya estaba 
bastante usadito), y luego este, que ya lo estaba usando al final, 
fue el que llegó a usar ya al final.
 Y miren lo que dice aquí. En la página 187 dice… Miren lo 
que escribe acá, lo cual allá en ese otro no lo escribe.
 ¿Ve?, que va Dios dándole, le fue dando a él… Por eso 
es que “entre dos o tres testigos consta toda justicia”8. O sea, 
se busca… ¿Ve cómo Dios nos va ayudando a armar este 
rompecabeza?, y colocar todo en orden. Es el Espíritu de Dios 
el que hace todo; a Él sea la gloria y la honra.

Página 187 del libro de Las Edades, dice:

 57. De un grupo pequeño 
de la verdadera simiente 
[WSS] «almas» de la Palabra, 

7  Citas, pág. 60, párr. 525
8  San Mateo 18:16
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Dios presentará a Cristo una Novia amada. Ella es una 
virgen de Su Palabra. Ella es una virgen porque no conoce 
ningún credo ni dogma hecho por el hombre. Por y a 
través de los miembros de la Novia será cumplido todo 
lo prometido por Dios que habría ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Carpa Catedral» ([JBP] ahí al lado) de ser manifestado en 
la virgen.

[JBP] ¿Dónde sería cumplido todo eso prometido? En una 
Carpa Catedral.

 58. La palabra de promesa vino a la virgen María, y 
esa Palabra de prometida era Él mismo, Quien habría de 
ser manifestado. Dios fue manifestado. Él mismo actuó en 
ese tiempo y cumplió Su propia Palabra de promesa en la 
virgen. Fue un ángel quien le había traído el mensaje…

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Gabriel».

[JBP] ¿A quién le trajo el Mensaje? A la Virgen-Novia de este 
tiempo, a la María de este tiempo. Lo mismo que fue con María 
allá, hace dos mil años atrás.

 [58]. Fue un ángel quien le había traído el mensaje y el 
mensaje de ese ángel fue la Palabra de Dios (Isaías 9:6). 
Él cumplió en ese tiempo todo lo que estaba escrito acerca 
de Él, porque ella aceptó Su Palabra.
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 59. Los miembros de la Novia-Virgen Le amarán y 
ellos tendrán Sus virtudes, porque Él es su cabeza y todo 
poder le pertenece. Ellos están sujetos a Él, así como los 
miembros de nuestros cuerpos están sujetos a nuestra 
cabeza.
 60. Note la armonía entre el Padre y el Hijo. Jesús 
nunca hizo nada sin que primeramente le fuese mostrado 
del Padre (Juan 5:19). Esta armonía ahora habría de existir 
entre el Novio y la Novia. Él le enseña a Ella Su Palabra 
de Vida, Ella la recibe…

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Carpa Catedral».

[JBP] Miren dónde es que le enseña esa Palabra de Vida, esa 
Palabra que va a producir esa Fe de Rapto.

 [60]. Ella la recibe y nunca la duda. Así que nada la 
puede dañar, ni aun la muerte ([JBP] o sea, no veremos 
muerte. Será el grupo escogido de Dios, de este tiempo final, 
que estando vivos seríamos o seremos transformados, que no 
veríamos muerte). Porque si la simiente fuere sembrada, 
el agua la hará brotar de nuevo. Aquí está el secreto de 
esta cosa: la Palabra está en la Novia (así como estuvo en 
María). La Novia tiene la mente de Cristo porque ella sabe 
lo que Él quiere que se haga con la Palabra. Ella lleva a 
cabo el mandamiento de la Palabra en Su Nombre porque 
ella tiene un ASÍ DICE EL SEÑOR. Entonces la Palabra 
es vivificada por el Espíritu, y llega a suceder ([JBP] 
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escribe): [WSS] «traída a vida, a cumplimiento». Así como 

una simiente que es sembrada y regada, llega a la cosecha 
madura, cumpliendo su propósito.

[Rev. José B. Pérez] Y miren lo que dice aquí en el mensaje 
“CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”9. Dice en 
la página 15:

 109 Ahora, hay muchas citas que quiero leer de la 
Biblia. Comencemos con Lucas 24, allí encontramos los 
dos discípulos en su camino a Emaús. Mientras caminaban 
estaban pensando, hablando y llorando a causa de la 
muerte de Jesús, y cómo lo habían visto sufrir por lo que 
parecía ser sin razón; vieron que se habían llevado a su 
Señor y lo crucificaron. Y así iban caminando tristes.
 110 Pero de repente Él salió al camino y comenzó a 
hablarles acerca de Cristo. Les dijo: “¡Oh, insensatos y 
tardos de corazón para creer todo lo que los profetas han 
dicho! ¿Qué estaba haciendo? Se estaba identificando 
ante estos apóstoles, diciéndoles que los profetas, los 
Salmos y todo, era Él, simplemente expresado.
 111 La razón por la cual no entraré a predicar hoy es 
porque pienso en la enseñanza, podemos entender mejor 
que tomando algún un texto y dar aquí y allá. De esta 
manera lo podemos enseñar.

9  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 17, párrs. 
109-125
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[JBP] Y aquí es que él dice:
[WSS] «diferencia entre predicar y enseñar».

[JBP] Y fíjense cómo él, allí Él estaba mostrando en el camino a 
Emaús, les estaba… dice:

 [110] Se estaba identificando ante estos apóstoles, 
diciéndoles que los profetas, los Salmos y todo, era Él, 
simplemente expresado.

[Rev. José B. Pérez] Él les estaba mostrando que todo eso 
que habían hablado los profetas del Antiguo Testamento, lo 
que habían hablado que le pasaría al Mesías en Su Primera 
Venida, era así, era eso que ellos allí estaban platicando de lo 
que le había ocurrido a Jesús. Era la Palabra siendo cumplida, 
la Palabra que los profetas del Antiguo Testamento habían ya 
profetizado.
 Aquí me pasan el mensaje: “CUANDO LE FUERON 
ABIERTOS LOS OJOS, LE RECONOCIERON”10.

 48 Ellos toman seminarios, y viajan y la malinterpretan 
y de todo, y regresan con eso, y ellos no saben realmente 
en qué - qué creer. Uno dice que es de esta manera, y 
otro dice que es de esa manera. Así que solo la Palabra 
escrita, Jesús nunca les dijo que fueran a todo el mundo y 

10  SPN64-0212 “Cuando les fueron abiertos los ojos, Le reconocieron”, 
pág. 8, párr. 48
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“enseñaran”. Él dijo: “Id a todo el mundo y predicad el 
Evangelio”. Hay mucha diferencia entre tratar de enseñar 
algo y predicar algo. Predicar es “hacer manifiesto”. Se 
tiene que hacer, demostrar el poder del Espíritu Santo. 
“Estas señales seguirán a los que creen”. Se necesita 
el Espíritu Santo para manifestar esa Palabra. Si es 
la Verdad, la Palabra, Dios la manifestará. Si no es la 
Verdad, Dios no tendrá nada que ver con eso, porque Dios 
no se mezcla con mentiras, usted sabe eso, porque Él es 
Dios, ahora, igual hoy.

[Rev. José B. Pérez] Vea, también ahí habla de esa diferencia 
de predicar o enseñar.
 Y por eso vemos que en el libro de Citas, en muchas veces 
él escribe: [WSS] «La Carpa, la Enseñanza». Es en La 
Carpa donde se estaría dando esta Enseñanza.

Sigue diciendo… Estoy en “CRISTO ES EL MISTERIO DE 
DIOS REVELADO”, página 15 [PÁG. 18]:

 112 Ahora Él estaba diciendo que todos los Salmos y 
todos los profetas hablaron de Él. Pues, eso allí entonces 
muestra que todo el Antiguo Testamento, todo el Nuevo 
Testamento, y todos los Salmos, el cantar, los cantos que 
fueron cantados, fueron cantados acerca de Él.
 113 Tomen el Salmo 22, y cántenlo, y compárenlo con 
la mañana de la crucifixión. ¿Ven? “Dios mío, Dios mío, 
¿por qué me has desamparado? Contar puedo todos Mis 
huesos. Horadaron Mis manos y Mis pies”. Aun teniendo 
todas esas cosas allí, ellos cantaban ese Salmo allá en 
el templo, y crucificaban allí a la propia Persona. ¿Ven? 
Vean, esos grandes líderes religiosos, esos grandes 
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hombres, esos grandes maestros, y sin embargo tan 
cegados, que estaban leyendo a los profetas y cantaban 
los cantos, y cometiendo el crimen que estaba dicho que 
ellos cometerían.
 ¡Lo mismo está sucediendo en esta mañana!
 114 Ahora escuche bien, porque no voy a mirar el reloj. 
Quiero que capten esto.
 115 Entonces, pueden ver, para comenzar, que el 
pensamiento que Dios tenía en Su Mente lo escondió de 
todos aquellos hombres sabios. Y apenas hubo un grupito 
escogido, predestinado, los cuales escucharon ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Dios escondió Su pensamiento de los 
sabios». Ahora, escudriñe las Escrituras y vea si a través 

de las edades de los profetas no fue igual.
 116 Aquí vemos a Jesús refiriéndose a los profetas y a 
los Salmos, Él dijo que todos hablaban de Él. Ahora, estos 
maestros judíos, rabinos, doctores de la ley y profesores, 
todos habían hecho exactamente como sus antepasados.
 117 Noten, también les dijo: “Escudriñad las Escrituras, 
porque estas son las que dan testimonio de mí”. Escudriñen 

todas las Escrituras. ¿Qué 
estoy tratando de hacer? 
Mostrarles que esta Biblia 
es lo único correcto ([JBP] 

dibuja una Estrella de David ahí al lado).
 118 El otro día estaba en el hospital hablando con una 
hermana que me pidió que fuera, y explicarles a unas 
personas denominacionales el por qué estamos en contra 
de las denominaciones.
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 119 La verdad es que todo tiene que tener principio y 
fin en la Palabra, porque la Palabra es Dios. Y aquí está 
Jesús declarando la misma cosa: que Él es la Palabra, no 
hay manera de hacer que las Escrituras se contradigan: 
“En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el 
Verbo era Dios; ¡y aquel Verbo fue hecho carne!”.
 120 Entonces, aquí nos dice: “Escudriñe las Escrituras, 
porque ellas testifican de mí. Pensáis que en ellas tenéis 
vida eterna”, y eso es correcto, “y Ellas son las que dan 
testimonio de mí. Y yo estoy dando testimonio de ellas. Si 
no hago las obras que fueron prometidas que yo haría, 
entonces no me escuchéis. Mas si las hago, aunque a mí 
no creáis, creed a las obras, porque ellas testifican que 
soy la Palabra”. ¡No parece haber manera más clara de 
decirlo!

[Rev. José B. Pérez] No hay forma más clara de decir que el 
cumplimiento de lo que Dios estaba haciendo por medio de 
Jesús en esos días, era la manera que los profetas del Antiguo 
Testamento habían ya profetizado. Y él dice: “Si no creen en mí, 
pues crean las obras. Las obras son las que dan testimonio de mí”.
 Lo cual también, en el Día Postrero, las obras que estaría 
haciendo en el tiempo final esos ministerios, serían las obras que 
ya por los mensajes también del reverendo William Branham, y 
también de nuestro hermano William Soto, fueron habladas que 
estarían siendo cumplidas en el tiempo final, en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa; y las obras serían: la Enseñanza; una 
de ellas es la Enseñanza.
 Y eso es lo que Dios hoy está haciendo: “Si no creen en mí, 
crean a las obras”. Crean lo que el Espíritu Santo está haciendo 
en medio de nosotros, y ahí identificarían dónde está la Columna 
de Fuego, dónde está el Espíritu Santo.
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 El Espíritu Santo no ha dejado a la Iglesia; el Espíritu Santo 
está con nosotros.
 Y en el mensaje: “LOS DONES DE DIOS SIEMPRE 
HALLAN SUS LUGARES”11, miren lo que dice aquí el hermano 
Branham, dice:

 63 Noten, cuando Jesús creó el pan; Él tomó un pedazo 
de pan y creó el pan de lo que ya había sido pan. Cuando 
Él creó el pez, Él tomó un pez que primero fue creado un 
pez, y sacó otro pez de aquel. ¿Es eso correcto? Él tomó 
agua, que potencialmente se habría convertido en vino, 
e hizo vino de aquello. ¿Es eso correcto? Pero le hemos 
visto en nuestros medios en estos últimos días crear cosas 
directamente, ¡sin ninguna base allí! ¿Es eso correcto? 
Para crear una ardilla donde no hay ardillas. ¡Correcto! 
¡Él es, permanece Dios! Él es tan Deidad hoy como fue 
entonces y siempre lo fue, o siempre lo será.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Deidad hoy, creó ardillas hoy». 
Recuerden que Ardillas representan la Palabra revelada.

 [63] Él aún es Dios y reto a los corazones a creerlo: 
“Muchas, mayores cosas que estas, ustedes… sin nada 
para coger y partir de eso. Hablarlo y así será”.

11  SPN63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran sus lugares”, 
pág. 14, párr. 63-77
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[JBP] Escribe: [WSS] «Deidad hoy, reto a creerlo».

[JBP] Cómo Dios está creando, hablando esta Palabra, esa 
creación de Ardillas, que es la creación de la Palabra en la 
Tercera Etapa, en donde por la Palabra hablada estará siendo 
traída a existencia ese alimento espiritual que los hijos de Dios 
necesitan para obtener esa Fe de Rapto.

 64 Noten ahora, encontramos que Su… Él identificó. 
Las obras que Él hizo identificaron que Él era Deidad, 
demostró que Él fue; porque Él dijo: “Si yo no hago las 
obras de Mi Padre, entonces no me creáis”.
 65 ¿Y no podría el cristiano decir hoy: “Si no hago las 
obras de mi Salvador, no me creáis”? ¿Ven?
 66 “Así como el Padre me ha enviado, así yo los 
envío”. Y si ustedes hicieren las obras, obras creadas del 
Padre que Él envió, entonces es una creación… El Cristo, 
el Creador, que nos envía, hace las obras de Cristo, el 
Creador. ¿Ven? “Así como el Padre me ha enviado, os 
envío. Y si no hago las obras de mi Padre, no me creáis”.
 67 Entonces el cristiano hoy tiene que hacer la Vida 
que Cristo hizo, o tenemos derecho a decir: “No es así”.
 68 Noten ahora, Sus obras lo crearon... o lo identificaron 
como el Creador. Sus obras que Él hizo coronaron el 
testimonio de Su vida, que Él fue el Creador; no hay 
forma de escapar de ello. Por lo tanto, cuando ofrecieron 
el regalo de oro, estaban perfectamente en armonía con 
Dios con su regalo. Ellos le regalaron oro, lo cual le 
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identificaba como Deidad. Siempre una corona, la corona 
dorada… la cabeza dorada del rey Nabucodonosor. Todas, 
vean ustedes, eso… siempre la Deidad es representada 
por oro.

[JBP] Y es en la Edad de Oro, que es la Edad de la Piedra 
Angular, donde esa Deidad está.

Y él escribe: [WSS] «1. Oro» y 
[dibuja] la pirámide.

 69 Ahora, incienso. Queremos llegar 
a eso rápidamente. Incienso es “la 
ofrenda de servicio a Jehová”.

[JBP] Y: [WSS] «2. (ahí sí escribe) 
incienso».

[JBP] O sea, incienso es el servicio que 
Dios estaría haciendo por medio de 

Jesús en Su Primera Venida, lo cual era dar la vida por nuestros 
pecados… y otras Obras que también él estaba haciendo 
estando vivo.

 [69] Ahora, si ustedes quieren apuntar estas Escrituras: 
Levítico 2:2, Levítico 16:6 al 15. Encontramos que es el 
mandamiento del clero para hacer una ofrenda a Jehová. 
Cuando él hizo el sacrificio, tuvo que haber sido hecho y 
mezclado con incienso por un sacrificio de pecado, ellos 
tomaron cosas diferentes y las mezclaron. Para ofrenda 
de comida, por la ofrenda mecida, incienso fue añadido, 
¿por qué? Fue aceptable para Jehová si había sido 
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ungida por incienso, lo que significa que es “un servicio 
a Jehová, Dios”. Y ahora, hemos encontrado que Él es 
Deidad. Y ellos le trajeron incienso, fue un tipo que Él fue 
un servicio a Jehová. Jesús es el Siervo de Jehová.
 70 Ahora, en San Mateo 12:15-21, encontramos que 
Él fue el Siervo de Jehová: “He aquí Mi Siervo, en el 
cual me complazco (y Él era), y puse Mi poder sobre Él”. 
Por eso Su vida fue ungida con incienso: para servicio a 
Jehová. ¡Qué regalo esos hombres sabios le trajeron! Vea, 
fue algo… el regalo que ellos le trajeron fue algo para 
identificar a Jesús como el Siervo de Jehová.
 71 Ahora, si nosotros pudiéramos hacer eso para 
identificar nuestras vidas. Vea, nuestras vidas para ser 
identificados como siervo de Jehová. Para eso fue el 
incienso, eso lo hizo el Siervo de Jehová.
 72 Ahora, mirra, m-i-r-r-a, fue “ungimiento de la 
muerte”. Lo encontramos en San Juan, capítulo 19, 
verso 34, eso fue yendo para el servicio funeral de Jesús, 
mientras María y ellos fueron, ellos tomaron esa mirra 
para ungirlo con ella; porque Él sería el Siervo de la 
muerte por Jehová.

[JBP] Y en el Día Postrero: el oro, el incienso y la mirra estarán 
presentes nuevamente; porque estará la Deidad presente en 
medio de la Iglesia. Estará el incienso, que es para ese servicio; 
y estará la mirra, que es para el ungimiento de la muerte; y eso 
se cumple en Apocalipsis, capítulo 11.
 Vuelve nuevamente en Su Segunda Venida a cumplir eso 
que simbolizó allí: el oro, el incienso y la mirra, para ese servicio 
que estarían haciendo esos ministerios de Moisés y de Elías.
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 [72] Él sería el Siervo de la muerte por Jehová. ¿Ve? 
Alguien tuvo que morir. Ese fue un servicio que tuvo que ser 
hecho para Dios, y nadie era digno de hacerlo sino Dios 
Mismo. Así que trayendo la mirra, mirra demostrando 
aquello con Deidad y con servicio, que además Él fue 
ungido con mirra, que esa Deidad tenía que ser puesta a 
muerte …

[JBP] Pero él decía: “Nadie me quita la vida; yo la pongo por Mí 
mismo para volverla a tomar”12, porque era la Deidad en carne 
humana. Y así será con esos ministerios; por eso a los tres días 
se levantarán.

 [72] … para salvar a los imperfectos. ¡Oh, qué gran 
cosa!
 73 La creación entera estaba perdida. Ya pasamos por 
eso a través de los Siete Sellos. Vean, la creación completa 
estaba perdida, todo se había ido; todo pertenecía a 
Satanás. Él se hizo heredero de ella y todavía la posee, él 
ciertamente la posee. Esa es la razón por la que estamos 
luchando y teniendo todos estos problemas. Él controla 
cada reino: Satán lo hace. Cada gobierno, cada rey, cada 
reino controlado por Satán. El mundo entero es controlado 
y manejado por Satán. Esa es la razón que tenemos los 
problemas que tenemos. Cualquier estudiante de la Biblia 
o alguien, puede decirle que Satán… Bien, la misma 
Biblia dice que él, vea, que él controla el mundo. Pero 
Cristo vendrá a ser el heredero, pues ahora Él es nuestro 
Redentor. Y Él viene a redimir la Creación completa y 
nada podría hacerlo sino Dios mismo.
 74 Esa es la razón que Dios no hace nada fuera del 

12  San Juan 10:17-18
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hombre. Él siempre obra a través del hombre porque Él 
tuvo que usar a un hombre. Un hombre fue lo que Él tuvo 
que usar para manifestar Su atributo de Salvador.

[JBP] Y un hombre Dios usará para esa labor de Reclamador, 
de Reclamar.

 [74] Él tuvo que hacerlo a Su imagen, hacerlo algo como 
Él y ponerlo en un libre albedrío, permitirle actuar en la 
manera que él quiso; él pudo tomar su escogencia ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «Dios usa al hombre». Y Él supo que 

el hombre, dándole esa escogencia, caería. Pues, siendo 
que Él tuvo que hacer aquello, Él se tornó atrás y hace al 
hombre partícipe de Él, ¡y no hace nada a menos que Él 
lo haga a través del hombre!

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Dios no hace nada sin el hombre».

 75 ¡La Obra completa de redención vino por un hombre! 
¡Aleluya! La muerte vino por el primer hombre; la Vida 
vino por el segundo Adán. ¿Ven? Allí está usted, Él no 
hace nada, porque Él tuvo que usar un hombre para eso, 
entonces Él usa un hombre para redimirlo nuevamente. 
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Por eso Deidad viene a ser Jehová… o Jehová… Él es 
Deidad y Él llegó a ser un Niño. Él se volvió en forma de 
pecado que redimiría al pecador. Vean, ahí está la cosa 
completa.
 76 Ahora miren… cuán perfecto aquellos regalos 
cuadraron en Jesucristo; vea, oro, hablando de Su 
Deidad. Ahora, ellos no eran idólatras, eran inspirados 
por Dios. Ellos no se imaginaron algo. Eso prueba allí 
aun los magos, que ellos vieron lo Sobrenatural. Porque su 
propio regalo que ellos ofrecieron identificó y habló bien 
de su testimonio, que ellos vieron la Luz Sobrenatural. 
¿Por qué? Eso habla perfectamente. Ellos trajeron oro: 
“Deidad”; ellos trajeron incienso: “servicio”; y ellos 
trajeron mirra: para Su “muerte”, cuando Él era Niño, 
amén; demostrando que Deidad sería puesta a muerte 
en la carne, amén, para que pudiera redimir al hombre 
caído. ¿Cómo puede la gente rechazar eso?
 77 Cuando ustedes se dan cuenta: ¿Qué estamos 
haciendo aquí? No fuimos puestos aquí por suerte, fuimos 
puestos aquí para un propósito y debemos servir ese 
propósito. Pero aún así estamos otra vez sobre la base del 
libre albedrío donde podemos servirlo o rechazarlo, tal 
como lo hizo Adán en el principio.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «libre albedrío».

[Rev. José B. Pérez] Y para terminar aquí, en “CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”, página 16 sigue diciendo 
[PÁG. 19]:
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 [120] Entonces: “Escudriñad las Escrituras”. Dijo que 
Moisés, la Ley, y los profetas, los Salmos, y todo hablaba 
de Él. También dijo que las Escrituras daban testimonio 
de Él.
 121 Él es el tema principal de toda la Biblia. Si usted 
lee la Biblia y no ve a Cristo en cada versículo, entonces 
vuelva a leer de nuevo, porque ha pasado por encima de 
algo. La Biblia es Cristo. Él es la Palabra. Cuando usted 
lee: “En el principio crio Dios”, allí está Cristo. Y desde 
allí hasta el “Amén” en Apocalipsis 22:21, toda Palabra 
da testimonio de Jesucristo.
 122 Entonces estos libros que han agregado como 
el segundo libro de Daniel, el libro de Macabeos, el 
purgatorio de ayes y todas esas cosas, no son mencionadas 
en la Escritura. Eso no cuadra con lo demás. No hay 
lugar para el purgatorio en la Biblia. No hay lugar para 
la intercesión de los santos. No hay lugar para esas cosas. 
No hay lugar para las denominaciones. No hay lugar para 
los credos fuera de la Biblia. Entonces cuando usted ve 
esas cosas, pues ve que ni están en el cuadro. Por eso es 
que la gente ha agregado esas cosas, y se les ha echado 
a perder el rompecabeza. No pueden hacer que cuadre. 
“¡Él es el mismo ayer, hoy, y por los siglos!”.
 123 Pero si todo está bien puesto, entonces tenemos 
el cuadro completo de la caída y de la regeneración. 
Encontramos todo en cuanto a la creación, y el plan 
completo de Dios, todo revelado cabalmente en Jesucristo 
([JBP] y él escribe): [WSS] «tener el cuadro completo». 
Todo está en su lugar, cada cosa y cada línea. No intento 
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ser sacrílego, pero es igual a formar un rompecabezas.
 124 Por eso tenemos hoy cuadros que son verdaderamente 
horribles. Reclaman ser creyentes, pero en su cuadro 
tienen a la vaca comiendo pasto encima del árbol; eso así 
no sirve. Dicen también: “Bueno, Él es el mismo ayer, hoy 
y por los siglos, es cierto en cierto sentido, pero no de esta 
manera”. Allí se echó a perder el cuadro.
 125 ¡La Biblia dice que Él es el mismo!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el rompecabeza».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 7 [estudio 
bíblico]:

 Estos Ángeles segadores estarán diciendo las cosas 
que han de suceder en este planeta Tierra, estarán dando a 
conocer las bendiciones de Dios que han de venir sobre los 
creyentes en Cristo, y también van a estar dando a conocer 
los juicios divinos, las plagas, que han de venir sobre los 
que han rechazado a Cristo como Salvador ([JBP] esos son: 
a los perdidos; la Tercera Etapa, que también impactará a los 
perdidos). Van a dar a conocer, estos Ángeles segadores, 
van a dar a conocer el juicio divino que ha de venir sobre 
el reino de los gentiles.
 Por lo tanto, los que estén apercibidos podrán evitar 
las plagas, podrán evitar los juicios divinos.
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 “LOS ÁNGELES SEGADORES CUANDO RAYA 
EL ALBA”.

[Rev. José B. Pérez] En la página 59 del libro de Citas, párrafo 
520, nos dice:

 520 - “Dejen que la gente, dejen que ese rebaño 
pequeño, ese remanente pequeño que Dios le dará, dejen 
que ese remanente pequeño empiece a clamarle a Dios 
y miren qué pasa. Habrá una confrontación nacional. 
Habrá un poder que ellos nunca han visto antes. La pena 
es que esta vez va a ser muy tarde para ellos entonces. Las 
puertas estarán cerradas”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Clamar a Dios, los elegidos».

[WSS] «Las puertas estarán cerradas» (también escribe 
allí).

[JBP] Y también en la página 24 del libro de Citas, párrafo 199:

 199 - “Él derramará el aceite de oro, del Espíritu 
Santo sobre esta Iglesia; y hermanos, fuego caerá del 
cielo, y señales y milagros acontecerán como jamás se 
han visto. Sí señor; no temáis manada pequeña, es la 
buena voluntad de Dios darte el Reino”.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Zac. 4:1-14».
«Aceite de oro = el Espíritu Santo».
«Apoc. 7:2, 11:3-».

[Rev. José B. Pérez] Y todo eso nos habla de los Dos Olivos.

Sigue diciendo (página 7 abajo) [estudio bíblico]:

 Es como fue en los días de Noé y como fue también 
en los días de Lot; en donde le aparecieron los Ángeles, 
Dios con Sus Ángeles, le aparecieron allá a Abraham; 
almorzaron con Abraham. Y luego los Ángeles se fueron 
donde Lot y cenaron allá en la casa de Lot.
 Pero ya en la madrugada fueron sacados Lot y su 
familia de Sodoma, por los Ángeles. Y luego más adelante 
le salió el sol a Lot, el sol de un nuevo día.
 Por la mañana también Abraham miró hacia Sodoma 
y veía un humo; humo que subía de Sodoma como de 
un gran horno. Es que Sodoma y Gomorra, y ciudades 
cercanas, fueron quemadas por Dios.
 Recuerden que los Ángeles le dijeron a Lot: “Hemos 
venido para destruir este lugar”; o sea que fue una 
intervención de Dios con Sus Ángeles. Y siempre hay 
intervención del Cielo cuando el juicio divino es traído a 
la Tierra.
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “¿POR QUÉ TUVIERON 
QUE SER PASTORES?”, en la página 32, miren lo que dice 
aquí… Y vamos avanzando. (¿Ya pasamos de una hora? Hay 
que avanzar). Pero vamos a leer esto para que quede aquí ya, 
en el estudio bíblico (y disculpen). Pero estamos en este estudio 
de Enseñanza.
 Recuerden, cuando el hermano Branham habla en una 
ocasión de que [WMB] “los mensajes de enseñanza son 
largos”13, no hay forma de uno parar, porque el tiempo es corto 
y debemos aprovecharlo al máximo; y mientras más Palabra 
tengamos ya en nuestro poder: es más Palabra que se encarna, 
y estamos más cerca de obtener ya esa Fe Perfecta, la que 
tanto deseamos tener para obtener esa Fe de Rapto.
 Sigue diciendo “¿POR QUÉ TUVIERON QUE SER 
PASTORES?”14, predicado el 21 de diciembre de 1964, dice 
(página 32):

 148 Ahora, para todos los que… como sabemos, Israel 
no recibió la Palabra del profeta-pastor, no todo Israel la 
recibió. Ahora, note, ellos se quejaban. “¡Oh!”, cuando 
estaban ejecutando los milagros “él era una gran persona”, 
pero cuando vino a su Mensaje, “eso era diferente”. Todas 
las grandes señales le siguen a un nuevo Mensaje. Sabemos 
eso. Se quejaron en el desierto y murieron por miles. 
Francamente, no había sino dos de ellos que se salvaron de 
dos millones y medio, dos de dos millones y medio.

13  SPN63-0317M “Dios ocultándose en la simplicidad, luego 
revelándose en la misma”, pág.16, párr. 95: [WMB] Ahora, los cultos 
serán largos. Serán alargados porque es un culto difícil, con mucha 
enseñanza y consagración / Los Sellos, pág. 15, párr. 52 / Estudio Bíblico 
#215, 2022/jun/26 (domingo), pág. 45 en el (f), pág. 235 en el (T2)
14  SPN64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, pág. 27, párrs. 148-
165
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 149 Usted dice: “¿Qué les pasó a ellos?”. Están 
eternamente perdidos.
 150 “¿Todos ellos, hermano Branham?”. Jesús dijo 
eso.
 151 Ellos dijeron: “¡Nuestros padres comieron maná 
en el desierto, y bebieron de la roca!”.
 152 Y Él… Jesús dijo: “Y ellos están todos muertos”, 
eternamente separados ¿ve?, todos ellos.
 153 Note, ellos se quejaron acerca de la manera 
provista de Dios, esa fue la razón por la cual murieron 
ellos. (Ahora, atentamente que no se les escape estas 
últimas observaciones). ¡Ellos se quejaron! Lo que los 
hizo morir en el desierto fue que ellos se quejaron acerca 
de la manera provista de Dios: por un Mensaje de un 
hombre, un profeta, un liderato de un hombre [WSS] 
«se quejaron del Camino proveído por Dios y fueron 
separados eternamente de Dios». Díganme, ¿cuándo 

Dios ha usado antes un grupo para lidiar? Usted no lo 
encontrará en la Biblia. Un hombre, ellos… ¡La Palabra 
vino a Moisés!
 154 Coré, todos conocemos que él se juntó y se quejó 
de que Dios no era justo en hacer una cosa como esa: de 
hacer un hombre con el Mensaje. Él dijo: “Somos todos 
santos. ¿Por qué no podemos tener una denominación? 
Y ¿por qué no podemos tener… establecer esto, y hacer 
esto, y hacer aquello?”.



Estudio Bíblico #239206

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Un hombre con un Mensaje».

 155 Dios le dijo a Moisés: “Sepárate tú de él, he 
tenido suficiente de esto” ([JBP] vea, también en ese tiempo 
hubo una separación; y estaba Moisés presente. Es uno de 
los ministerios que en el fin del tiempo estaría haciendo esa 
separación; Moisés sabe hacer eso). Y recuerde, Judas 
habla acerca de la misma cosa, en los días finales. Eso es 
correcto. “Ellos perecieron en la contradicción de Coré”. 
También sabemos lo que le sucedió a Coré, y el resto de 
aquellos quienes cuestionaron a la Palabra de Dios y la 
sabiduría de Dios, de aquel liderato de un hombre: cada 
uno de ellos perecieron.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El liderato de Dios en un hombre. 
El pastor profeta».

 156 Ahora, vamos a notar a Dios en el pastor-profeta 
mostrándonos Sus futuros planes en la próxima voz de 
Su señal. Ahora observe, lo vemos ahí, ahora vamos a 
observarlo en la próxima señal.
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 157 Ahora, observe, él fue 
enviado a sus hermanos en 
esclavitud, bajo servidumbre, 
con un Mensaje de liberación 
[WSS] «Jubileo», con una señal 
dada de Dios para probar Sus 
reclamos. Israel fue por su 
Mensaje, ellos lo creyeron, cada uno de ellos; pero en 
el tiempo del atardecer… Ellos fueron por sus milagros, 
pero en el tiempo del atardecer cuando ellos… él les dio 
su Mensaje, “era diferente”. Todos los que no creyeron 
en aquel Mensaje, murieron. Eso es correcto. ¿Cuál fue 
su Mensaje? El Mensaje fue del juicio que iba a venir 
[WSS] «El Mensaje del juicio que vendría. La Señal». Al 

atardecer, el tiempo del atardecer, Dios salió a través del 
campo de Israel para investigar si el pueblo había creído 
el Mensaje de Su pastor-
profeta; y todos los que no 
lo habían creído, perecieron 
[WSS] «perecieron».
 158 Ahora, observe, vamos a traerlo acá al Gran Pastor 
en unos momentos. Observe el ministerio del Gran Pastor-
Profeta. De Sus milagros, cada iglesia le abrió paso y lo 
recibieron. Querían que sus enfermos sanaran. Querían 
hacer grandes obras. Su popularidad era grande. Pero 
cuando vino el tiempo del atardecer, un día después que Él 
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había cambiado el agua a vino, y había 
alimentado a miles ([JBP] está hablando 
de Jesús) con pan, y había ejecutado 
milagros, Él empezó a sentarse a 
hablar con ellos. Y Él les dijo a ellos: 
“Yo y Mi Padre, Uno somos. ¿Por qué 
me dices: ‘Muéstranos al Padre’?” 
([JBP] y él escribe): [WSS] «es Dios».

 159 “¡Oh, hermano! Este Hombre se 
está haciendo igual con Dios!”. Eso era mucho para 
sus pensamientos eclesiásticos. Pero esa era la Verdad, 
¡Él era! ¿Ve? Pero cuando hicieron eso, muchos no lo 
siguieron.
 160 Entonces Él se tornó alrededor y dijo: “Si no 
coméis la carne del Hijo del Hombre, y bebéis su sangre, 
no tenéis vida en vosotros”.
 161 Ahora, ¿qué cree usted que hubiera pensado una 
persona lista o intelectual? Me imagino que los sacerdotes 
que lo habían tenido a Él en el templo estaban muy 
avergonzados de Él y de tenerlo a Él allí. Al pensar que 
un hombre se levantara allí y dijera una cosa como esa: 
“A menos que ustedes, gente, se coman Mi Carne y beban 
Mi Sangre”. Dijo: “Este es un vampiro humano (¿ve?), 
‘comer Mi Carne y beber… Bueno, Él es un caníbal. 
Ustedes gente de buen pensar, ustedes se alejarán de tal 
lunático como ese”.
 162 Él nunca lo explicó…

[JBP] Esto nosotros lo leímos creo que fue en un extracto del 
libro de Citas. Acá está en esta versión para ir leyendo las partes 
que el hermano William aquí escribe. Miren, dice:
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 162 Él nunca lo explicó, ¡Él justamente lo dijo! Él hizo 
eso para hacerlos tropezar, para separar Sus ovejas de los 
cabros. Él hizo eso para hacerlos tropezar. Entonces nadie 
quiso cooperar con Él. Ellos no tuvieron cooperación 
desde entonces.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Para separar las ovejas de los cabros, dijo…».

[JBP] Está en el libro de Citas, en la 1094 (es esta parte de este 
extracto). Aquí estamos abundando un poco más para llegar a 
algo que les quiero leer. Dice:

 163 Noten, al tiempo del atardecer, Dios salió fuera 
por los campos y vio quiénes habían creído. Y Él hizo lo 
mismo en los días del Gran Pastor. Note, el ministerio 
del Gran Pastor-Profeta, pero note esto: a los creyentes 
de Su Mensaje, pero no… Este Mensaje del atardecer, 
ellos no lo creyeron. Ellos no creyeron que Él era Dios. 
Quisieron hacerlo un hombre bueno, quisieron hacerlo un 
profeta. Él era un hombre bueno y Él era un profeta, pero 
Él era más que eso. Esa es la enseñanza común de hoy, 
que “solo es un buen hombre, él era un profeta”. ¡Él no 
era nada menos que Emanuel! Él era Dios manifestado en 
Jesucristo, Su Hijo, haciéndolo a Él y al Padre Uno. Eso 
es todo lo que Él podía ser.
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 164 Zacarías 14:7, podría yo decir esto, hablar acerca 
de las Luces del atardecer y del Mensaje de nuevo al tiempo 
del fin. ¿Ha notado usted eso? Todos los que siguieron a 
Moisés vieron el Pilar de Fuego que lo identificó a Él en 
el monte Sinaí. Él había testificado de esto, habló de este 
Pilar de Fuego que había estado en la zarza, que había 
dicho este Mensaje; muchos de ellos no lo creyeron. Pero 
los que le siguieron a él fuera de Egipto (salieron fuera del 
mundo y cruzaron el mar de separación, y se adentraron 
en el desierto), vieron el mismo Pilar de Fuego del cual él 
había hablado, vindicando a aquel pastor-profeta en ser 
el pastor de las ovejas. Ellos lo vieron y aun…

[JBP] Ellos no tuvieron que ver físicamente lo que Moisés vio, 
ellos no tuvieron que estar allí cuando la Columna de Fuego en 
ese arbusto se le apareció a Moisés. Y cuando Moisés fue a 
decirles eso, ellos simplemente lo creyeron. Luego vieron a ese 
mismo Pilar de Fuego siendo manifestado en Moisés, haciendo 
las obras que Moisés estaba haciendo.

 [164] Ellos lo vieron, y aun muchos de ellos no le 
creyeron después de haberlo visto.
 165 Note cómo de nuevo, el Dios que nunca cambia, el 
Gran Pastor-Profeta, llevó a quienes se habían quedado 
con Él y con Su ministerio al monte Olivo, el Gran Pastor-
Profeta, del cual estamos hablando, Jesús. Vio y oyó al 
Padre (el mismo Pilar de Fuego) vindicándolo a Él, que 
había vindicado a Moisés.

[JBP] Y miren lo que él escribe arriba aquí, escribe:
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[WSS] «1. Moisés – el Pastor Profeta».
[WSS] «2. Jesús – el Pastor Profeta».
[WSS] «3. Moisés y Elías – el Pastor Profeta».

[JBP] Vamos a compartirlo con los hermanos (ya que tenemos 
la cámara aquí). Miren qué revelación tan tremenda aquí el 
hermano William nos escribe.
 Ya eso lo tendremos en el estudio también.
 Vean cómo Dios estaría guiando a Su pueblo en este 
tiempo final por medio de ese Pastor-Profeta. Es los ministerios 
de Moisés y Elías que en el Día Postrero estarían haciendo 
esa reunión, para estar juntos y subir en el rapto; como nos 
dijo allí, que lo leímos, de ese gran recogimiento en la Edad 
de la Piedra Angular. O sea, es dentro de la Edad de la Piedra 
Angular donde estaría ocurriendo eso, en una nueva edad, en 
una nueva dispensación.
 Uno pudiera decir ahí algo que está a punto de suceder. Y 
eso va a ocurrir ya plenamente en el cumplimiento pleno de la 
Visión de la Carpa, en donde nosotros no tenemos que llegar a 
ese momento para creer, sino que ya estamos creyendo lo que 
Dios está haciendo; y ya luego eso para nosotros es - sería una 
vindicación.
 Sería algo que ya podremos decir: “Ya eso yo lo sabía, ya 
eso yo lo creía, ya yo lo creo con todo mi corazón”.
 Y ahí es donde otros van a decir: “Pero dame de Eso 
también. Yo quiero de Eso”.
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 —“Vayan y busquen ustedes. Yo me voy a quedar con lo 
que ya Dios me ha dado”.
 Y eso es lo que en este tiempo Dios en sencillez nos está 
dando a conocer; en una forma sencilla, en donde a muchos se 
les pasará por encima. Pero como Él dice: “No temáis, manada 
pequeña”. Esa manada pequeña estaría creyendo y estaría 
viendo a Dios manifestado en este tiempo final en la Casa 
de Dios, en el Templo espiritual de Cristo, lo cual es el Lugar 
Santísimo de Su Templo espiritual.
 Y ya para terminar aquí dice [estudio bíblico]:

 Pero antes que venga el juicio divino, antes que vengan 
los juicios de la gran tribulación, Cristo va a resucitar a los 
muertos creyentes en Él, y a nosotros nos va a transformar; 
y nos va a llevar de aquí a la Cena de las Bodas del Cordero 
en el Cielo.
 Por lo tanto, no nos aterra, no nos da miedo, los juicios 
divinos que han de caer sobre la Tierra durante la gran 
tribulación.
 Ahora están viniendo algunos problemas de salud, 
pero esos no son los juicios de la gran tribulación. ¿Por 
qué sabemos que no son? Porque todavía estamos aquí y 
no vamos a estar aquí cuando esos juicios caigan sobre la 
Tierra.

[Rev. José B. Pérez] Porque ya estaremos en la Casa de nuestro 
Padre celestial, en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Ha sido un privilegio y una bendición poder traer este estudio, 
que deseo que Dios nos ayude a entenderlo completamente; y 
así tener un cuadro más claro de todo lo que Dios está haciendo, 
y todas las promesas que Dios tiene para nuestro tiempo. Y 
recibir la Deidad, recibir la plenitud de Dios en medio nuestro 
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pronto (en cada uno de nosotros), al ser transformados; lo cual 
eso lo produce la Palabra, la revelación; porque es alrededor de 
la Palabra que cada uno de nosotros como individuos va a ser 
adoptados, transformados.
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Domingo, 18 de septiembre de 2022
(En la noche)

Cayey, Puerto Rico

Clamar a Dios, los elegidos
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches a todos los hermanos de acá de Puerto 
Rico, y también los de los diferentes países. Hoy domingo, 18 
de septiembre de este año 2022, agradecemos a nuestro Padre 
celestial por la vida, por la salud y por habernos colocado a vivir 
en este tiempo, en el cual Él cumplirá grandes promesas para 
todos Sus hijos.
 En estos días —y ya en el día de hoy— ha entrado de lleno 
este sistema atmosférico, el cual ha estado afectando toda la 
isla. Ya alrededor de la tarde, de hoy en la tarde, salió el ojo 
del huracán por una esquina de Puerto Rico, pero continúan 
las lluvias fuertes y los vientos, y hay varios lugares que ya 
están inundados. Ya el nivel de agua ha sobrepasado lo que 
comúnmente en los ríos y en los lagos era el nivel normal, 
cuando crecía normalmente, ya ha sobrepasado mucho más de 
eso; y ya pues los ríos y todo se han salido de sus cauces; y la 
situación está bastante delicada en todo Puerto Rico.
 Dios permite, muchas veces, que ocurran ciertos eventos 
en donde estén los hijos de Dios —si están los hijos de Dios, 
siempre es con un propósito—. Y en este tiempo conocemos 
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que hay unas promesas para ser cumplidas, las cuales, los 
escogidos de Dios de este tiempo están vigilando a que se 
cumplan, porque de ellas depende nuestra transformación, el 
rapto y la Cena de las Bodas del Cordero; todo gira alrededor 
de esas promesas.
 Y la que a nosotros nos llama más la atención es el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, que no se cumplió en 
el tiempo del reverendo William Branham, que fue el séptimo 
ángel mensajero de la séptima edad de la Iglesia gentil.
 Y sabemos que cuando un Sello es abierto cae una plaga 
o vienen ciertas plagas, como nos dice… Vamos a leer aquí 
un extracto que se encuentra en el libro de “La Visión de La 
Carpa - Vol� I”, en la página 101, dice:

TRATANDO DE AYUDAR A DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de abril de 1978
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Bueno, usted sabe que todas esas cosas están en el 
Séptimo Sello.
 Encontramos que el séptimo mensajero, el cuarto 
Elías, fue el precursor de todas las cosas que acontecerían 
en el final del Séptimo Sello. En palabras más claras: 
La primera parte y la segunda parte del Séptimo Sello, 
introducen la última parte del Séptimo Sello.
 Y en esa última parte del Séptimo Sello es el tiempo 
y es la causa por la cual hubo silencio en el Cielo por casi 
media hora; y en esa última parte del Séptimo Sello es el 
tiempo en que los Truenos emiten sus voces; en esa última 
parte del Séptimo Sello es el tiempo para el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa.
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 Es en esa última parte del Séptimo Sello el tiempo para 
el cumplimiento de Dios abrir públicamente el Séptimo 
Sello, que es la Segunda Venida del Señor, que es la Venida 
del Mesías.
 Ahí, en esa última parte del Séptimo Sello, es que es 
abierto públicamente la Venida del Señor, y es identificada 
la Venida del Señor con el Séptimo Sello, es identificada 
públicamente.
 ([JBP] La Venida del Señor, la Venida de ese Ángel que 
era diferente a los demás, el cual comenzó ese ministerio en el 
1963, en nuestro apreciado hermano William Soto Santiago. Ahí 
se cumplió la Venida del Señor).

 La Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles se cumplió 
en nuestro amado hermano William Soto Santiago.
 Pero ese misterio Dios lo estaría revelando en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, en donde se daría a 
conocer públicamente cómo Dios estaría cumpliendo la Venida 
del Señor con Sus Ángeles. Dentro de ese misterio del Séptimo 
Sello hay una revelación muy pero que muy grande, la cual 
estaría siendo abierta en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa.
 Pero cuando se abre el Séptimo Sello, miren lo que dice el 
reverendo William Branham en el libro de Citas, en la página 
57, en el párrafo 498. Dice:

 498 - “Cada vez que un sello se abre, una plaga se 
vacía fuera y una destrucción viene”.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «un sello abierto = cae una plaga».
[JBP] Y entonces escribe:
[WSS] «cuando el 7mo sea abierto vienen las plagas».

[Rev. José B. Pérez] O sea que hay un sinnúmero de eventos que 
van a estar siendo manifestados; y Dios va a estar permitiendo 
todo eso por la apertura de ese Sello, de ese Séptimo Sello. 
Y con la apertura del Séptimo Sello muchas cosas entonces 
comienzan a cumplirse en medio de los escogidos de Dios.
 Pero el hermano Branham dice que si pudiéramos entrar en 
desesperación, no hubiera necesidad de una apretura1.
 Vean cómo todo está ligado y todo está entrelazado con 
esa Fe de Rapto que los escogidos necesitan, pero también 
está ligado a esa necesidad, la cual vendrá en la apretura; 
la necesidad ya de irnos de esta Tierra; y eso lo produce la 
apretura. La misma situación en medio de la humanidad va a 
producir esa desesperación en los hijos de Dios.
 O sea que todo lo que ocurre, siempre, los hijos de Dios 
deben de tornarlo en algo positivo; porque todo obra para bien 
para los que aman a Dios, para los predestinados, para los hijos 
de Dios.
 Todo lo que estaría ocurriendo en este tiempo tenemos que 
verlo en la parte de que pronto esa desesperación entraría a un 
nivel tan y tan alto —en cada individuo— que obtendremos esa 
Fe; la cual estará en ese nivel tan y tan alto que captará mejor 
la revelación.
 Miren lo que dice más adelante, eso lo dice aquí en un 

1  Recopilación de extractos “La Apretura”, págs. 4-5, 6-7
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extracto que les voy a leer. Sigue diciendo aquí en la página 
101 [“Extractos sobre la Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol. 
I”] [“TRATANDO DE AYUDAR A DIOS”]:

 [WSS] Cuando algo es identificado públicamente, o 
algo es develado públicamente, entonces las dudas tienen 
que desaparecer; y si alguien tiene alguna duda, la tiene 
porque quiere, porque ya la cosa ha sido develada.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “DESPERTANDO A LA 
REALIDAD”, que es ahí mismo, ese próximo extracto, dice 
en la página 103 [“Extractos sobre la Visión de La Gran Carpa 
Catedral - Vol. I”]:

DESPERTANDO A LA REALIDAD
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 13 de abril de 1978
Tucson, Arizona, Estados Unidos
 Y estando en el tiempo para nacer ([JBP] hablando de 
Jesús), la profecía correspondiente para ser cumplida era 
la de nacer en Belén; y esa fue a cumplir allí. Dios guio las 
cosas de tal manera que en aquel tiempo hubo un censo; y 
en ese censo cada cual tenía que empadronarse en el pueblo 
al cual pertenecía, y José y María, que estaban por otro 
lado, tuvieron que ir para Belén de Judea. Si no hubiera 
habido ese censo, un hombre con una esposa embarazada, 
ya con poco tiempo para dar a luz, no se arriesga en un 
viaje de esa clase, y sin tener las reservaciones en el hotel 
allá de Belén. Imagínese, ¿de ustedes cuál se hubiera 
atrevido salir de esa manera, sin que fuera obligatorio?
 Recuerde, Dios obra de cierta manera en ciertas 
ocasiones, cuando hay Palabra para ser cumplida, que 



Clamar a Dios, los elegidos222

hace que los gobiernos lancen algunas veces persecución 
encima al pueblo de Dios, para Dios cumplir lo que Él 
ha prometido. Por ejemplo, tenemos la promesa que la 
Tercera Etapa no operará en toda su plenitud hasta que 
llegue la apretura.
 Por lo tanto, ¿ve usted?, de alguna manera Dios 
permitirá que venga esa apretura para beneficio nuestro, 
para Él cumplir lo que Él ha dicho…

[JBP] ¿Ve? También Dios permite que venga, además de los 
gobiernos (como dice ahí)…; y la apretura sabemos que la va 
a producir también ese movimiento, ese Concilio Mundial de 
Iglesias que estuvimos viendo en el día de hoy, que [WSS] «es 
la marca de la bestia»2. Y Dios permite también que vengan 
desastres, y cosas así, para Él cumplir la Palabra.
 Cuando hay cierta Palabra o cuando hay Palabra para ser 
cumplida, Él permite también ciertas cosas; y uno no puede 
meter la mano por eso, porque es Dios en la escena permitiendo 
todo eso para un propósito divino.
 O sea, debemos de ver toda esta situación y tornarla en 
algo muy pero que muy positivo, porque ahí es donde el pueblo 
busca más a Dios; y no tan solo los escogidos se agarran más, 
sino también el mundo: la humanidad, los vecinos, la comunidad 
y todo el pueblo busca… es el tiempo donde más buscan a Dios. 
Dice [“Extractos sobre la Visión de La Gran Carpa Catedral - 
Vol. I”] [“DESPERTANDO A LA REALIDAD”]:

 [WSS] … porque de otra manera estamos demasiado 
cómodos, que no daríamos lugar para que Dios cumpla lo 
que Él ha prometido que va a hacer en una escala mayor, 

2 Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18-1 (domingo), pág. 19 del (f) / 
SPN65-0911 “El poder de Dios para transformar”, pág. 30, párr. 198
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y por eso vienen esos problemas.
 Pero el hermano Branham dice que somos unos 
retardados mentales, ¿qué le parece? Eso lo dice en el 
mensaje “Desesperación”. Y no nos podemos ofender, 
porque es la verdad.

[Rev. José B. Pérez] Hoy leí un extracto donde… en la página 
59, párrafo 520; fíjense allí, donde el hermano Branham dice 
[Citas]:

 520 - “Dejen que la gente, dejen que ese rebaño 
pequeño, ese remanente pequeño que Dios le dará, dejen 
que ese remanente empiece a clamarle a Dios y miren 
qué pasa ([JBP] vean lo que sucede cuando ese remanente 
comience en realidad a clamar a Dios, miren qué pasa). Habrá 
una confrontación nacional. Habrá un poder que ellos 
nunca han visto antes. La pena es, esta vez va a ser muy 
tarde para ellos entonces. Las puertas estarán cerradas”.

[JBP] O sea, para el mundo será ya muy tarde; pero para ese 
pequeño remanente, para ese rebaño pequeño [WMB] “vendrá 
un poder que ellos nunca han visto antes”; o sea, vendrá ese 
poder en el cumplimiento pleno de la Visión de la Carpa.

Y él escribe allí: [WSS] «Clamar a Dios, los elegidos».

[JBP] O sea, los elegidos de Dios: que estén clamando a Dios 
para que Dios se mueva a la escena. Él está esperando por Sus 
hijos.
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Sigue diciendo, página 103 del “Vol. I” de “Extractos de la Visión 
de la Carpa”; dice [“DESPERTANDO A LA REALIDAD”]:

 [WSS] Encontramos que el hermano Branham dice: 
“Si pudiéramos nosotros entrar en desesperación para 
Dios cumplir lo que Él ha prometido, no habría necesidad 
de una apretura, no habría necesidad de un estado de 
emergencia”. Pero tiene que venir un caso de emergencia 
para que entremos en desesperación y Dios entrar en 
escena; y entonces nuestra fe, cuando estamos en apretura, 
nuestra fe capta rápido. ¿Y qué va a captar? Lo que Dios 
ha prometido; no puede captar otra cosa. Pero cuando 
estamos muy cómodos: “Bueno, quizás sea de esta forma, 
o tal vez…”. Pero cuando estamos apurados, la fe se agarra 
de la Palabra tan rápido que no hay quién le diga que no es 
de esa manera.

[Rev. José B. Pérez] O sea, “que no es de esa manera” en que 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa sería realizado. Se 
estaría realizando de esa manera.
 En el “Volumen II” de “Extractos de la Visión de La 
Carpa” también nos dice nuestro hermano William en la página 
137; dice:

TIEMPO DE UNIÓN Y TRABAJO PARA RECIBIR 
LA PROMESA DE LA TRANSFORMACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de mayo de 2011
Santiago de Chile, Chile
 Ya hemos visto lo relacionado a la fe para el rapto. Y 
si quiere un poquito más, mencionado a lo que está dicho 
para la fe para rapto: página 128 del libro de Los Sellos, 
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por la mitad de esa página dice:
 “121. Ahora, los Siete Truenos de Apocalipsis 
permitirán que Él muestre a la Novia cómo prepararse 
para obtener esa gran fe de traslación”.
 Por lo tanto, se estará hablando… los Siete Truenos 
de Apocalipsis 10 estarán hablando ([JBP] ¿Dónde? En 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa), la Voz de Cristo 
como León estará hablando; y eso será: los Siete Truenos 
emitiendo Sus voces.
 Así que habrá una visita muy importante de parte del 
Señor, que traerá grandes bendiciones para la humanidad.
 Todo lo que fue visto va a cumplirse. Y lo que esté 
en el Programa de Dios que no fue mostrado, también se 
va a cumplir; porque allí fue un resumen de lo que estará 
sucediendo en ese lugar donde se cumpla esa promesa. 
Por lo tanto, estarán los ministerios correspondientes para 
el Espíritu Santo cumplir esa promesa.
 Habrá un pueblo, habrá ministros que creerán esa 
promesa, y estarán trabajando en pro de esa promesa, para 
que se haga una realidad; unánimes juntos trabajando para 
que surja, se materialice, esa promesa de una Gran Carpa 
Catedral en algún lugar.
 Dios es el que decide dónde se hará. Y cuando fue 
vista por el reverendo William Branham, ya Dios lo había 
decidido: él fue al lugar donde estaba llevándose a cabo 
una de las actividades y él vio todo lo que allí estaba 
sucediendo.
 Si busca en la página 26 y en la página 40 del libro 
de Citas encontrará más detalles; hasta un nombre que 
él vio, y estaba buscándolo; debe ser el Nombre Nuevo 
del Señor… porque si era tan importante ese Nombre… 
Y el Ángel le dice: “¿Recuerdas el nombre que estabas 
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buscando cuando estuviste en la Visión de la Carpa?”. 
Consigue usted todo eso en la página 26 y página 40 del 
libro de Citas.

[Rev. José B. Pérez] Y buscamos aquí en la página 26, que es 
el extracto 216, que él dice [Citas]:

 216 - “Así que parece, quizá, yo continuaré adelante 
hasta quizá que la Carpa empiece, o lo que sea que ÉL 
HA ESCOGIDO PARA PRINCIPIAR A DECLARAR SU 
NOMBRE EN UNA MANERA NUEVA. PERO CUANDO 
LA HAGA, SERÁ SOLO TAN PERFECTO COMO LOS 
OTROS, SERÁ TAN… Y estoy confiando en Dios que 
será más grande que los otros; no por causa de nuestro 
ministerio, pero por causa de los enfermos y la gente 
necesitada. Hay tanta necesidad en la Tierra hoy”.

[Rev. José B. Pérez] Va a haber mucha pero que mucha 
necesidad en la Tierra.

Sigue diciendo en la página 138, “Volumen II” [“Extractos sobre 
la Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol. II”] [“TIEMPO DE 
UNIÓN Y TRABAJO PARA RECIBIR LA PROMESA DE LA 
TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] Y, vean, esa Visión de la Carpa en su 
materialización será para bendición de todos los creyentes 
en Cristo, será para bendición de las vírgenes prudentes 
(o sea, la Novia del Señor Jesucristo, la Iglesia-Novia), 
será de bendición para las vírgenes insensatas, será de 
bendición para toda la humanidad; habrá mucha necesidad 
en el planeta Tierra en esos días.
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 [JBP] ¿Ve? Y si habrá mucha necesidad, es porque habrá 
muchos problemas; tanto…, así como tormentas, terremotos, 
volcanes, enfermedades y diferentes cosas, que la humanidad 
estará en tanta y tanta necesidad que será de mucha ayuda ese 
lugar de La Gran Carpa Catedral. Vea, más adelante él lo dice. 
Dice:
 La situación del planeta Tierra cada día se pone más 
difícil, pero Dios una vez más va a visitar la raza humana 
con una manifestación grande, que fue señalada como la 
Tercera Etapa, y que se va a cumplir plenamente en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Dios tiene un propósito, un Programa; pero de eso no 
se puede hablar mucho, ni explicar mucho para que no 
vayan a imitar, y después digan la gente: “Mire, si esto es 
lo mismo que hizo fulano e hizo fulano”.
 Dios quiere que nosotros estemos unánimes y juntos, en 
la misma edad, trabajando en pro de todo proyecto divino: 
en pro del proyecto divino de la evangelización ([JBP] en 
ese momento se estaba en ese proyecto de evangelizar), en 
pro del proyecto divino de cada ministro tener un lugar 
dónde reunirse, tener las facilidades para escuchar, tener 
buenos equipos, tener buenas transmisiones, todo lo mejor 
para el pueblo.
 Y esperar, y trabajar en pro de la Visión de la Carpa, 
en pro de todo lo que tiene que ver con la Tercera Etapa, 
porque es para nuestra propia bendición, para nuestro 
propio beneficio.
 Y cuando estemos transformados diremos: “Valió 
la pena trabajar, valió la pena estar unánimes juntos en 
el mismo propósito divino”. Porque no es un propósito 
humano; es un propósito divino la Visión de la Carpa, la 
Tercera Etapa, la manifestación de Cristo en ese tiempo.
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 Y eso será por un corto tiempo, esa manifestación de 
Dios que va a estremecer el mundo entero. Y luego, los 
que serán transformados, los escogidos, se irán con Cristo 
a la Cena de las Bodas del Cordero; y luego comenzará la 
gran tribulación para la raza humana.
 Y si es tan difícil la situación en algunos países, 
¡cómo será en ese tiempo de la gran tribulación!, que será 
la segunda parte de la semana setenta de la profecía de 
Daniel, de las setenta semanas.
 “Pero no temáis manada pequeña, porque al Padre le 
ha placido daros el Reino”, dice el Señor3.
 Todo lo que corresponde a los Siete Sellos va a ser 
hablado.
 El Título de Propiedad, el Libro de los Siete Sellos, 
dice el reverendo William Branham, todavía no está 
abierto. Aquello fue la enseñanza de lo que ha de suceder; 
y en donde trajo la enseñanza de lo que ya era historia 
y de lo que estaba sucediendo en su tiempo; y todo eso 
está contenido en los Sellos; pero el Título de Propiedad 
todavía está en la diestra de Dios.
 Cuando sea tomado de la diestra de Dios, ya ahí Cristo 
ha cambiado de Cordero a León, de Sumo Sacerdote a 
Juez; y por eso en Apocalipsis, capítulo 10, clama como 
cuando ruge (¿qué?) un león, ya ahí está como León, con 
el Libro abierto en Su mano, y Siete Truenos emitiendo 
Sus voces.
 “TIEMPO DE UNIÓN Y TRABAJO 
PARA RECIBIR LA PROMESA DE LA 
TRANSFORMACIÓN”, para recibir la promesa de la 
adopción física, que será la redención de nuestros cuerpos; 
y eso es para el Día de Redención: “No contristéis al 

3  San Lucas 12:32
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Espíritu Santo de Dios con el cual fuisteis sellados para 
el día de la redención”4, de redención, para el día de la 
redención del cuerpo; y el día de la redención del cuerpo 
corresponde al Año del Jubileo, donde se proclamará 
libertad en toda la Tierra.

[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 265 del “Volumen 
II”, dice [“Extractos sobre la Visión de La Gran Carpa Catedral 
- Vol. II”]:

EL PADRE CELESTIAL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de junio de 2012
Cayey, Puerto Rico
 Esperemos, porque todo eso está ligado a la Visión 
de la Carpa, todo eso está ligado al cumplimiento de esa 
Visión que le fue dada al reverendo William Branham.
 Por lo tanto, hay grandes bendiciones para ese 
tiempo en que se esté cumpliendo esa visión. Habrá 
grandes bendiciones para la Familia de Dios, habrá 
grandes bendiciones para la familia humana, habrá 
grandes bendiciones para toda la comunidad en ese 
tiempo; y habrá grandes necesidades en esos días; pero 
la misericordia de Dios va a estar manifestada en esos 
días en el cumplimiento de esa visión que le fue dada al 
reverendo William Branham.

[Rev. José B. Pérez] Y también en el “Volumen I” de estos libros 
que estamos leyendo de “La Visión de la Carpa”, página 457 dice 
[“Extractos sobre la Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol. I”]:

4  Efesios 4:30
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LAS DAMAS EN VICTORIA TRABAJANDO
SIN LÍMITES EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 17 de septiembre de 2008
Torreón, Coahuila, México
 Yo respaldo a Puerto Rico en lo que está haciendo: ese 
proyecto de la construcción de una Carpa Catedral, y en la 
compra también de los terrenos necesarios para su instalación, 
y para estacionamiento también; porque una Carpa tan grande 
necesita bastante espacio para ser colocada, y también para 
automóviles y autobuses; porque si el reverendo William 
Branham la vio llena, pues va a haber mucha gente.
 Y si vio una fila interminable, entonces habrá mucho 
trabajo. Y por consiguiente, también habrá muchos problemas 
de salud en medio de la raza humana ([JBP] eso es lo que ahorita 
les cité así de memoria, que era del lugar donde les iba a leer). O 
sea que todas las cosas van a obrar para que sea realmente 
una necesidad ese lugar.

[Rev. José B. Pérez] O sea que todas las cosas, vean, van a 
obrar para bien.
 Este sistema, que es un sistema, una tormenta que ya se 
convirtió en huracán, nos ha azotado quizás en los vientos no 
tan fuertes como el del huracán María, que pasó como categoría 
5; este está pasando como categoría 1; pero también en cuanto 
a… Todavía no se han catalogado los daños, porque todavía 
está este sistema pasando actualmente; pero por lo que se ve 
por las noticias, especialmente la lluvia, las inundaciones, es lo 
que está haciendo más daño.
 Pero vean que hace 5 años, en el 2017, ese sistema de 
ese huracán categoría 5 nos impactó; 5 años después este otro 
huracán nos impacta también.
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 Dios tiene un propósito con todo eso; y debemos de mirarlo 
en una forma positiva, para que veamos más bien la parte 
espiritual, la cual es en la que debemos de fijar nuestra mirada. 
Y más aún: cada uno como individuo ver allí ese clamor, el cual 
debe seguir naciendo, seguir surgiendo esa desesperación 
como individuo, para que Dios pronto entre en la escena en 
toda Su plenitud.
 Todo esto que ha estado ocurriendo, aunque en el mundo, 
en las diferentes partes del mundo también está en convulsión 
(vemos terremotos, maremotos, tifones y una serie de 
situaciones mundialmente, enfermedades también); pero acá 
en Puerto Rico, este evento está marcando algo que Dios ha 
permitido que suceda en el lugar donde esa Carpa está, o sea, 
en la Isla del Cordero.
 Y debemos de mirar todo eso en una forma en la cual 
estemos, más bien, acercándonos más y más a Dios; y lo hablo 
a nivel de todos los escogidos en toda la faz de la Tierra, pero 
más especialmente a los escogidos que Dios tiene aquí en 
Puerto Rico, los cuales deben (si están unidos) unirse más; y 
mirar el Programa Divino, mirar las promesas que Dios tiene, y 
agarrarse más de todas esas promesas y de la bendición que 
Dios nos ha dado aquí en Puerto Rico: de colocar el lugar en 
donde la presencia de Dios estaría siendo manifestada, donde 
la Columna de Fuego estaría descendiendo allí al cuartito de 
madera; en donde Dios, Su presencia, estaría impartiendo 
bendición para el mundo entero.
 O sea que todo esto, a los escogidos de aquí de Puerto Rico, 
deben de tornarlo para bien, para ustedes como individuos; y 
mirarse y escudriñarse cada uno, y mirar su corazón; y que no 
haya esa división entre Dios y la persona, no haya algo que 
estorbe en que ese clamor empiece a surgir de una manera 
mayor al que ya lo están haciendo.
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 O sea, que haya esa confianza entre usted y Dios. Si su 
corazón no le reprende, entonces tenemos confianza con Dios5; 
entonces podemos pedir a Dios, abiertamente a Él, clamar a 
Él. Y también eso va con todos, porque todos deseamos las 
bendiciones de Dios y todos deseamos ser raptados y ser 
sacados de esta Tierra.
 Pero si Dios…, como dicen: “Al que mucho le es dado, 
mucho le es demandado también”6. O sea que a ustedes aquí 
en Puerto Rico (y me incluyo yo también) les es demandado 
mucho, por la bendición que Dios nos ha dado, en donde Él 
cumplirá esa promesa que tanto el hermano Branham anhelaba; 
dice: [WMB] “Yo anhelo estar allí”.
 Y nosotros tenemos esa bendición de estar aquí y ver con 
nuestros propios ojos, palparlo con nuestras manos, escuchar 
con nuestros oídos, creerlo con nuestro corazón, todo lo que 
Dios está haciendo ya en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa.
 Todos llegaremos a la meta. Todos los que están escritos 
en el Libro de la Vida del Cordero, en la faz de la Tierra, en 
dondequiera que estén, también sientan ese sentir. Y todo lo 
que les pase en su vida, piensen que es para que escudriñen 
más sus corazones; y Dios lo tornará en bendición para usted.
 Cualquier cosa que usted: “Oye, pero ¿por qué me pasó 
esto?”. Busque que algo Dios le está mostrando a usted para 
que se alinee, o para que busque más a Dios, o para que… 
Y Dios con eso lo estremezca y usted diga: “Espérate, estoy 
desviándome un poquito aquí, estoy desviándome un poquito 
allá”. Porque la Novia, llegó un momento en que el hermano 
Branham la vio —en esa visión— que se había salido de paso7.

5  1 Juan 3:21-22
6  San Lucas 12:48
7  SPN65-1204 “El Rapto”, págs. 39-40, párrs. 198-204
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 La Novia tiene que estar en el paso correcto, en el camino 
correcto, en todas las áreas; o sea, desde el ABC hasta el 
álgebra. Todo tiene que estar en orden.
 Así que todo esto es para bendición de nosotros mismos.
 Ya mañana es otro día. Mañana comenzaremos a reorganizar 
todo, limpiar las cosas que hay que limpiar; y continuar; pero con 
la mirada más agarrada, más firme, y con la fe más firme, con 
esa mano poderosa de la fe agarrar más esa promesa; porque 
de aquí en adelante todo va a estar ocurriendo tan y tan rápido 
que, Dios cumplirá todo y, al que no está listo, se le pasará por 
encima.
 No estoy diciendo con eso que esto es algo que está 
marcando una fecha de algo; no. Es uno de los eventos que 
debemos de concientizar, porque la humanidad va a estar 
pasando… Y mientras estamos aquí nosotros, Dios va a tener 
misericordia de la humanidad por causa de los escogidos, por 
causa de Su Nombre. Pero Él va a permitir ciertas cosas…
 Vean, si no hiciera falta una apretura porque los escogidos 
estén ya listos, no hubiera hecho falta una apretura si los 
escogidos estuvieran listos ya; pero por causa de que los 
escogidos no están listos, y no están clamando y desesperando 
como tienen que hacer, entonces Dios les envía y nos envía una 
apretura; que no tan solo es esa persecución o esa apretura, y 
luego se convierte en persecución para el resto de la Iglesia, de 
las vírgenes insensatas; para nosotros es una apretura.
 O sea que para que venga esa apretura no tan solo es 
esa parte del Concilio Mundial de Iglesias con la bestia, y la 
marca de la bestia tratando de tener todo, sino que también hay 
diferentes apreturas, las cuales Dios permite que a Sus hijos 
les vengan; como lo es: o enfermedades, o desastres así, de 
tormentas y todo, para que el escogido de Dios (vamos a decir) 
se sacuda; diga: “¡Espérate!”, y busque más a Dios.
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 O sea que todas esas cosas obran para bien.
 Nosotros no deseamos ninguna cosa mala para nosotros, 
ni para nuestros hijos; ni enfermedades, ni catástrofes, ni nada; 
pero Dios permite muchas veces esas cosas para que clamemos 
a Él, y le pidamos más, y entremos más en desesperación.
 Nosotros no deseamos que nos vengan males, ni que 
nos vengan estas cosas que están ocurriendo; pero podemos 
evitar que vengan todas esas cosas cuando entremos en 
desesperación y estemos listos para recibir las promesas, y 
Dios las cumpla, y nos transforme, y nos saque de aquí de esta 
Tierra.
 Él está esperando por nosotros; porque ya el grupo, el 
pueblo, está ya llamado; ya ha sido juntado con este poderoso 
Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo: William Soto Santiago; 
y ya estamos listos para recibir de esas promesas.
 O sea que Dios está esperando por nosotros.
 Y no deseamos que nadie sufra, no deseamos que nadie 
pase ninguna necesidad; porque todo esto…, por ejemplo, este 
paso del huracán: ya hoy, por ejemplo, desde temprano se fue 
la luz, el agua va a empezar a escasear, va a haber falta de 
alimento en muchas áreas; y los que no están preparados… 
Algunos ya se prepararon para tener alimento de una, dos, tres 
semanas, un mes, seis meses; otros no; otros, falta de energía. 
Vea, hay muchas consecuencias a causa de todo esto.
 Por eso no deseamos que esto venga. Y oramos a Dios y 
pedimos a Dios que quite todo eso; pero si Dios lo permite es 
para que cada uno de nosotros clame más a Él y le pida más 
a Él. Y veamos y nos detengamos y nos sacudamos, o sea, 
seamos sacudidos. Y abrir nuestros ojos y no estar recostados, 
no estar en ese confort, sino que digamos: “Espérate, yo no soy 
de este planeta Tierra, ¡yo me quiero ir, Señor!”.
 Y muchas veces Dios permite estas cosas para que 
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despertemos, que ya los vientos de la gran tribulación están 
cerca; y Dios no desea que Sus hijos, Sus escogidos, entren 
en la gran tribulación; porque la Novia no pasará por la gran 
tribulación.
 Por lo tanto, tornemos todas estas cosas (por ejemplo, acá 
los hermanos en Puerto Rico) en algo para que cada uno de 
nosotros se acerque más (de lo que estamos ya), se acerque 
más al Programa Divino, y se agarre más de las promesas, y se 
agarre más de lo que Dios está cumpliendo en medio nuestro.

Sigue diciendo aquí, dice [“La Visión de La Gran Carpa Catedral 
- Vol. I”] [“LAS DAMAS EN VICTORIA TRABAJANDO SIN 
LÍMITES EN EL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] O sea que todas las cosas van a obrar para que 
sea realmente una necesidad ese lugar.
 Y por cuanto está prometido que en ese lugar Dios 
va a manifestarse, todos queremos ver la manifestación 
de Dios como la vio el reverendo William Branham en la 
Visión de la Carpa.
 Por lo tanto, apoyamos ese proyecto que tiene Puerto 
Rico. Y aunque yo no esté allá en Puerto Rico, yo también 
lo apoyo con todo mi corazón, con mis oraciones, y con 
mi esfuerzo y en todos los sentidos; económicamente 
también.
 Y Dios va a tener la persona que Él eligió desde antes 
de la fundación del mundo para usarla en esa manifestación 
final, que tiene que ser un mensajero dispensacional; 
no puede ser un mensajero de edad solamente, sino 
dispensacional.
 Y tiene que ser, por consiguiente, el mensajero de la 
Dispensación del Reino con el Evangelio del Reino y el 
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Evangelio de la Gracia; y mensajero también de la Edad 
de la Piedra Angular. Por lo tanto, Dios lo tendrá y Dios lo 
va a usar en esa manifestación final.
 Y no nos queremos quedar sin hacer nada en pro de 
ese proyecto. Queremos tener nuestra partecita, cada cual 
su parte en ese proyecto; siendo que es un proyecto divino 
que tiene que ser hecho una realidad. Como cuando Dios 
le dijo a Moisés que construyera un tabernáculo, le dio 
las medidas, le mostró todo allá en el monte Sinaí; él 
preparó el diseño que le fue mostrado en el monte; y Dios 
le dijo: “Haz el tabernáculo conforme al diseño que te fue 
mostrado en el monte” [Éxodo 25:9].

[Rev. José B. Pérez] Así que Dios tiene el lugar; tiene el lugar 
que Él ya predestinó desde antes de la fundación del mundo, y 
ya está construido. Y ya ese lugar que vio el reverendo William 
Branham físicamente está. Y también ya tiene la persona que 
Él eligió, también desde antes de la fundación del mundo, para 
usarla en esa manifestación final.
 Así que todo Dios ya lo tiene preparado, Él lo tiene ya listo; 
y lo que Él espera es por que el pueblo esté ya clamando, 
pidiéndole a Dios, orando, para que ese poder, ese poder que va 
a ser manifestado en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, 
ya esté en medio de la Iglesia; como lo dijo allí (en lo que les leí 
en esta mañana), donde él dice en el párrafo 520, dice [Citas]:

 520 - “Dejen que la gente, dejen que ese rebaño 
pequeño, ese remanente pequeño que Dios le dará, dejen 
que ese remanente pequeño empiece a clamarle a Dios 
y miren qué pasa. Habrá una confrontación nacional. 
Habrá un poder que ellos nunca han visto antes”.
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[WSS] «Clamar a Dios, los elegidos».

[Rev. José B. Pérez] Esa ha sido esta pequeña plática en el día 
de hoy.
 Y a todos los hermanos acá en Puerto Rico: Que Dios les 
bendiga, y que Dios nos ayude en la recuperación de todo lo 
que este sistema ha hecho; ya sea algún daño material, o aun 
espiritual, o físico… Porque espiritual es, quizás, que todavía 
tiene en la mente todo. Algunos pasaron muchas situaciones 
difíciles en lo de María, en el huracán María, y ahora les 
recuerdan todo eso; y quizás tienen luchas también espirituales. 
Que Dios les ayude también en eso.
 Y también que Dios les recompense en cuanto a… y les 
retribuya, y les dé en abundancia todo lo que han perdido; o 
sea, les dé sobreabundante (si llegaron a perder algo de sus 
pertenencias), como Job: él perdió todo, pero después Dios lo 
bendijo mucho más de lo que tenía. Y que sea así: que Dios les 
dé a ustedes todo lo que hayan perdido, en muchas cantidades 
más.
 Y que sigamos preparándonos, y sigamos mirando el Arca, 
mirando la Palabra; y sigamos en esa preparación, en esa 
Enseñanza, que es la que Dios nos está dando, para pronto 
obtener esa Fe Perfecta, esa Fe de Rapto, Fe de Traslación.
 Y cuando ya estén listos para poder salir en estos días… 
que ya se pueda (de seguro mañana van a dar alguna orden, el 
Gobierno, que ya puede salir uno): Con cuidado, los que puedan 
venir para ayudar a la limpieza y los recogidos y todo eso, lo 
pueden hacer; siempre y cuando no dejen y no descuiden su 
hogar.
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 Si tienen algo que cuidar en su hogar, no lo descuiden 
(su hogar), sino solamente aquellos…, y especialmente los 
hombres; porque hay cosas pesadas, y ramas y cosas así… 
Mejor es que sean los hombres, por ahora (ya vemos mañana); 
porque el auditorio adentro está bien. Solamente es afuera, los 
alrededores; y preferiblemente que sean los varones.
 No traigan niños tampoco; sino más bien los hombres, los 
varones; y ya ahí vamos viendo en la semana, porque tenemos 
toda la semana para entonces ya preparar todo para las 
próximas actividades.
 Y si el varón tiene compromiso en la casa, alguna 
responsabilidad, no coja de excusa de salir para acá y quede 
mal en su hogar, sino quédese en su casa. Más bien es los que 
tienen todo organizadito en su casa y no les pasó nada, pueden 
venir, luego de que avisen y que ya veamos que ya el sistema 
haya pasado. Pero creo que todavía mañana, toda la mañana, 
o prácticamente el día, va a estar lloviendo y todo eso; así que 
estemos quietos hasta que todo pase.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde. Y a todos los 
de la América Latina, que han estado orando por Puerto Rico, 
y también por Santo Domingo, los hermanos de República 
Dominicana: Que Dios les bendiga también grandemente. Y que 
sigan también ustedes, al igual que nosotros, preparándonos, 
unánimes y juntos, para obtener pronto esa Fe de Traslación.
 “CLAMAR A DIOS, LOS ELEGIDOS”�
 Tengan todos muy buenas noches.
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